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Предисловие 

 

"Цель йога – наполнить пространство полезным утверждением и направить 

энергию всюду, где загрязнена Истина". 

"Говорят, йог не имеет желаний, но зато он полон стремлений". 

(из книги "Агни-Йога") 

*** 

Воля Богов, Сила Богов, Слава Богов – Всё для Руси! 
 
За труд, которому посвящена эта книга, автор смог взяться только спустя 15 лет 

интенсивной духовной практики, хотя замыслен он был ещё в самом начале 

Пути, в 2008 году, когда я познакомился с фрагментами книги волхва Саньяна 

(Виталий Таванов) "Веда. Постижение Руси. Начало XXI века". За эти 15 лет было 

сделано многое – я стал учеником Саньяна и спустя 10 лет им быть перестал, 

были изданы несколько книг его и моих (как результат и совместных, и 

индивидуальных трудов), апробирована, и утвердилась новая духовная Традиция 

на русской земле под названием "алхимия матепития"1 или "сибирская йога", 

появились её последователи сибирские йоги, был создан Интернет-журнал 

"Пятая Веда" как площадка для нашей общей работы и представления в мир её 

результатов. 

Опыт духовного ученичества, общения с Учителем, история вхождения русского 

человека в духовную Традицию в настоящее время и в имеющихся на Руси 

условиях, этапы становления самой Традиции интересны сами по себе. Всё это 

                                                
1 Названа так потому, что ядром здесь является обычное бытовое действо – матепитие, не 
особо распространённое на территории России, оно имеет широкое распространение в 
Европейских странах, в Сирии, ну и, естественно, на своей собственной родине, в странах 
Латинской Америки. Это дало возможность ввести это бытовое действие как сакральное, 
поскольку оно было свободно в умах обучаемых от обычных клише, связанных и с 
"обыденным бытом", и с "духовностью". Использование простого бытового действия как 
алхимической практики выгодно отличалось от остальных практических действий йоги тем, что 
выполнить ритуал матепития приятно, полезно, и легко. Само по себе действие эстетично, не 
требует больших финансовых затрат, и воспринимается психикой на уровне приятного 
времяпрепровождения. В то же время напиток мате обладает всеми полезными свойствами 
йоговского питания, снабжая организм необходимыми элементами для повышенной 
концентрации и длительного сосредоточения, а сами атрибуты матепития, взятые из лона 
природы, имеют естественные голографические формы тонкого тела. Подробнее см. в книге 
"Алхимия матепития или первые ступени йоги". 
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описано в книгах, ссылки на которые вы встретите далее в тексте, и если у вас 

возникнет такое желание, вы всегда сможете их прочесть. 

Духовная Традиция алхимии матепития, неотъемлемой живой частью которой 

является и сам автор этих строк, и в рамках которой выполнен этот труд, по сути 

своей является ведической традицией йоги. И мир, в котором живёт и действует 

автор, есть мир ведический. Особенность ведического мировоззрения, культуры, 

и мира вообще в том, что они общечеловеческие, они суть метакультура. Здесь 

есть место всему, всем традициям и формам духовности, и всё это нанизано как 

чудесные бусины на золотую нить, связывающую все планы бытия от Низа до 

Верха. Именно эта нить как уникальное соцветие Розы Мира и есть Веда. И 

именно на эту нить-розу ориентируется йога, которая есть универсальная 

(общечеловеческая) духовная традиция. На сегодняшний день у многих людей 

сформировалось крайне однобокое восприятие йоги, как набора экзотических 

физических упражнений в исполнении темнокожих индусов (в основном). 

Однако йога – это гораздо больше! Говоря о йоге, мы должны в первую очередь 

иметь в виду единение, союз-единство с Высшим началом. И, соответственно, 

поиск ведущих к этому форм, разработку методов, и т.п. Причём осуществляться 

всё это может на базе любой культуры и традиции. 

Автор книги прежде всего русский человек, и окружают его русские люди, 

взращён он культурой русской, поэтому, индийские традиционные йогические 

формы в нашей Традиции тесно переплетаются с уникальными русскими 

формами духовной работы. Русскому человеку многие тонкие реалии проще 

усваивать на органичном ему материале, апеллирующем к его генам, 

глубинному подсознанию, древним архетипам, культуре, к его богам. 

Одним из таких богов для русского человека является Ярила – тончайшая и 

высочайшая ипостась в славянском Кологоде. Ярила – яркое, светлое, 

прекраснейшее божество земли нашей и миров Светлой Руси. Ярила – это белый 

бесконечный Огонь. Ярила – это духовное Солнце, тайное знание о котором для 

пространств Земли и призван раскрыть русский народ, светом Прави своей 

звезды рождённый в условиях её смёрзшейся материи. 

Ярила вступает в свои права в дни весеннего равноденствия. Своим Огнём 

вскрывая и пробуждая землю, распахивая землю вслед идущим за ним 

строителям – другим богам, кто будет вершить Коло своей судьбой, вечно новой 

игрой весны-лета-осени. Вся эта игра, пышная в своём изобилии, пройдёт на 

энергиях этой единственной вспышки Огня и Света, несомого Ярилой. 
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Со своими богами как с живыми творческими Силами, принимающими прямое и 

непосредственное участие в судьбах его земной жизни, русскому человеку 

можно и должно работать всегда, во все времена и исторические эпохи. И в этой 

книге я расскажу о том, как работать с Ярилой. 

Когда я в первый раз прикоснулся к материалам книги Саньяна-Виталия "Веда. 

Постижение Руси. Начало XXI века", я был потрясён высотой, тонкостью, 

глубиной, широтой открывшегося Знания. Моя русская душа сразу и вся целиком 

откликнулась на духовный зов этой книги. Там было много такого, что запало в 

меня раз и навсегда, но особенно захватил меня вот этот фрагмент: "...Помимо 

креста есть закон движения энергии по пятиконечной звезде – этому вовсю 

следуют китайцы, но у них своя система работы с пятиконечной звездой. Я её 

использую буквально. По ней идёт трансформация огня Ярилы. Эти пять точек ты 

сам найдёшь, если верхний конец звезды поместишь в 0 градус Овна (это 

полдень богов, когда Ярила ведёт за собой всех богов, сметая старые отжившие 

формы), все остальные точки будут находиться на остальных концах звезды. 

Ярила берётся половым воздержанием длительного срока, так как это самый 

огненный бог, и если в эти точки проводить огненный ритуал, соответственно 

подготовившись, то ты соберёшь все четыре огненных крыла, и к точке весеннего 

равноденствия ты подойдёшь во всесилии огненной стихии, и сможешь выйти за 

пределы психосферы Земли, то есть выйти прямо на богов. Это и есть годовой 

ритуал Ярилы, он нацелен именно на одну эту точку. Целый год ты натягиваешь 

лук и в этот день выстреливаешь. Эти точки ты сможешь проанализировать сам – 

какой именно характер огня они содержат. Огонь в этих точках идёт дня три 

после прохождения Солнца данной точки. Дело в том, что, выходя на огненный 

план во время церемониала, ты запечатлеваешь своё действие в огненном мире, 

и если ты выдерживаешь ритм, то там образуется храмовое построение, которое 

становится самосущим действующим организмом. Вообще любая "мелочь" 

огненного плана есть живая, вечная, самосущая единица с солидным 

самовосстанавливающимся потенциалом – если переводить в эквивалент 

земных энергий". 

Тогда я сразу решил для себя, что однажды пройду этим путём, свершу свой 

годовой ритуал Ярилы. И вот, спустя 15 лет, этот путь пройден, ритуал свершён! И 

в этой книге я предлагаю вам в качестве дара моей души душам вашим его 

результаты. Все подробности вы узнаете далее по ходу чтения. 
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Дополнительно отметим ещё несколько моментов. Даты проведения ритуалов 

по пятиконечной Звезде Ярилы: 

1) 19-21 марта. Главная точка. Полдень Богов. Верхний луч. 

Далее по часовой стрелке. 

2) 31 мая – 2 июня. Правый верхний луч. 

3) 12-14 августа. Правый нижний луч. 

4) 24-26 октября. Левый нижний луч. 

5) 5-7 января. Левый верхний луч. 

Человеку, который не только прочтёт эту книгу, но и захочет сам пройти таким 

путём, приобретя собственный опыт и сделав тем свой посильный вклад в дело 

развития общечеловеческого сознания, скажем о необходимости 

предварительной подготовки. Хотя бы в виде прочтения упомянутых в тексте 

нескольких книг по духовной Традиции, в рамках которой свершается сей труд. 

Ярила – это Огонь! А Огонь – это огненный ритуал. Который сам по себе есть 

очень серьёзная и высокая практика, подойти к которой вот так сразу совсем не 

просто2. Поэтому не стоит стремиться сразу к большому Огню. Начните с Огня 

малого, Огня вашего внутреннего, искреннего, сердечного устремления и Огня 

вашей мысли будет вполне достаточно. Даже этим малым Огнём можно 

свершить Великое Делание – пробуждение Сознания русского народа и 

фиксацию в нём нужных понятий, энергетически и ментально наполненных 

трудом вашим. 

Конечно, тянется душа к природе, хочется выйти на поляну, да распалить на 

рассвете кострище живого Огня во славу Высшего Света, но само по себе это не 

самоцель. Отрываться от социума нам незачем, ритуальные медитации в гуще 

нашего социума, в городе, в квартире могут быть не менее Огненными и 

важными. Размышляя над многими проведёнными нами ранее полноценными 

огненными церемониями богам на природе в специально подготовленных для 

этого местах, мы заметили, что высоты Духа, нисходящие там из высочайших зон 

Духовной сферы, не усваиваются людьми (народом) почти что никак. Это, 

конечно, оказывает пользу свою неоценимую для земного Целого, но по факту 

только ещё больше обостряет ситуацию, заостряет проблему, всё больше 

                                                
2 О практике огненных церемоний подробнее см. в книге – "Последние ступени йоги: 
техническое описание (14 лунных движений вглубь духа Земли)". 
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увеличивая отрыв сознания человеческого от общего планетарного Целого. Ибо 

Целое-то радостно растёт скачками от таких ритуалов, а сознание люда 

человеческого остаётся на месте, что даже напоминает ситуацию с научно-

технической революцией, когда технические возможности воздействия на 

окружающий мир возрастают непропорционально внутреннему росту человека и 

освоению своего внутреннего потенциала. 

Так что давайте займёмся именно этим освоением! И тогда пригревающие лучи 

духовного Солнца-Ярилы согреют Землю нашу, и пойдут новые ростки над 

бескрайним русским пшеничным полем, как всполохи хлебозоров радуги искры 

Божьей. 
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Звезда Ярилы. Путь к совершенству Человека на Земле 

 

Луч Звезды второй. Правая рука Человека 

 

2 июня 2023 года. Правый верхний Луч Звезды Ярилы. Правая рука Человека. 

Восход Солнца – 4:38. Солнце в Близнецах (воздух). Луна в Скорпионе (вода). 14 

лунные сутки (символ "Труба", активная чакра Манипура). 

Накануне вечером медитативно пил зелёный чай и читал наизусть стихотворения 

из книги "Веда. Постижение Руси. Начало XXI века", потом обращался к ним и в 

ритуальной медитации на Луч Ярилы. Эта книга – наш фундамент, основание, 

неиссякаемый источник вдохновения для души русского человека. Если вы её 

ещё не читали, то обязательно прочитайте. 

И когда я вот так пил чай, и погружался душой в тонкие пространства книги, я 

понял, чего я хочу от всего этого затеваемого Ярилинского действа – зажечь 

(возжечь) Звезду Ярилы над Русью! Это и есть главная цель проведения пяти 

запланированных медитативных ритуалов. Чтобы взметнулись вверх все пять Его 

белых крыл, и воспарила на них святая светлая Русь над миром путеводной 

Звездой для всех! 

С вечера всё приготовил для встречи Ярилы на завтрашнем рассвете – ритуальная 

одежда по русской традиции, жреческий посох Ярилы, 3 больших восковых 

свечи, родниковая вода, зелёное золото мате, калебас3, плутонианская бомбилья 

с тремя чашечками-даньтянями и фильтром из окаменелого дерева4, 

алхимический огненный инструмент из чистого серебра и золота5. Собрал под 

медитацию домашний алхимический алтарь, в его основании разместил 

                                                
3 Калебас – специальный сосуд для приготовления и пития мате, изготавливается чаще всего из 
тыквы-горлянки. 
4 В йогической традиции алхимии матепития (сибирская йога) важное значение имеет такой 
предмет традиционного матепития как бомбилья (бамбилья, бамбила, или просто труба). Так 
как в нашем случае бомбилья есть материальная проекция центральной оси и святая святых 
йоги – Сушумны. Конкретно об упоминающейся в данном тексте бомбилье см. подглавку 
"Бобмилья с 3 чашечками и фильтром из окаменелого дерева" в книге "Йога матери Земли: 
следуй за Солнцем". 
5 Особое приспособление, позволяющее жечь огонёк (и нагревать воду) прямо в калебасе. 
Тоже по всем алхимическим правилам изготовлено из драгоценных металлов и их сплавов. 
Наглядно увидеть можно в главе "30 лунный день" в книге "Практика лунных дней, или Луна от 
сердца к сердцу". 
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большой шар чёрного обсидиана, чтобы на максимальные Земные глубины Луч 

Ярилы провести. 

За час до восхода солнца я уже сидел перед алтарём в сиддхасане в полной 

готовности. Возжигаю Огонь свечей и огненного инструмента. Сразу ощущение 

распахивающегося пространства во все шири-стороны, беспредельного 

воздушного океана. И одновременно с этим кристаллизации этого пространства 

проходящими в нём и сквозь него огненными нитями (центры кристаллизации). 

Похоже на то, как образуются, и расходятся во все стороны морозные узоры на 

стекле, или как образуется лёд на поверхности воды, сам принцип этого 

процесса, само ощущение. 

Работаю с мантрами Ярилы: ЯР, ЯРА, и развёрнутой мантрой "Свет Ярила 

батюшка Сердце красное". Они ощутимо способствуют такой огненной 

кристаллизации, или кристаллизации Огня пространства, огня Эфира (эфирного 

пространства). 

Также ощущаю включение в процесс Сил руны "Феу" (Первичный Огонь) как 

принципа первозданного космического Огня. Вообще интересно! Тут даже 2 

руны, 2 принципа работают в живом творческом союзе – "Иса" и "Феу". 

Кристаллизация первозданного Огня! Скорее всего так получается в данном 

случае потому, что это вторая (следующая) точка от нисхождения на весеннее 

равноденствие центрального огненного Ярилинского Импульса. И вторая точка 

(второй Луч Звезды Ярилы), таким образом, есть максимум кристаллизации этого 

Огня в нашем проявленном мире. 

Много светлых, тонких, лёгких образов и чувств. Образ белого Лебедя в связи с 

Ярилой. Ощущение открывающейся Двери. Живое присутствие Белого братства 

Земли. В конце медитации мантра "Ом" и славление Господа Всевышнего, как 

апофеоз. 

И несколько откровений по результатам ритуала: 

Ярила – духовное Солнце нашей вселенной. Физическое Солнце – его 

проявление на материальном плане. 

Плод союза Ярилы-Духа и Лады-Матери Закона есть Правь, коя Русью ещё 

зовётся. Правь есть Русь. Русич живёт Правью и по Прави. И всяк, кто живёт по 

Прави – русич (русский). Потому и ощущается, что, как говорят, русский – это не 

национальность. Так и есть, русский – это состояние (форма) Бытия. Русским 

может быть человек любой национальности. 
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И потому, человек Земли, живи Русью! Во имя Руси! Во славу Руси! Во имя Руси, 

во славу Руси! Во имя Руси, во славу Руси! 

Чтобы один с колен поднялся, другой должен на колени опуститься. Если ты 

хочешь, чтобы Русь поднялась с колен, опустись перед ней на колени сам. 

 

Сопутствующие размышления об этапах пройденного пути 
 

Ребята ("старички") из группы йогов-энтузиастов, которая в двухтысячных годах в 

Томске работала по русской духовной Традиции и поднимала Богов русских, 

проделали огромную работу, все, во главе с волхвом Саньяном (Виталий 

Таванов)6. Им за то вечная слава, несмотря ни на что. По сути они и спасли Русь. 

Они смогли открыть тогда Дверь, выводящую нас всех из тьмы и мрака. Дверь, 

ведущую в Свет, и в новую Русь, новый Мир. Они открыли, и процесс пошёл! Но 

сами пройти туда они не смогли. Пройти и провести за собой Русь, мир, Землю. И 

тогда под эту работу появился в 2008 году я. И вместе с Виталей мы эту работу 

выполнили. Точнее, с Виталей мы были вместе до определённого момента 

времени. На одном из  отрезков этого пути (конец 2017 года) он отошёл от него, а 

я остался. И заканчивал труд, доходя до Цели, уже в одиночку. Достраивал 

радужный мост, дорогу-радугу7. 

По сути я полностью вобрал в себя всю ранее проделанную работу, и в себе как в 

алхимическом тигле осуществил дальнейшую необходимую многоплановую 

трансформацию и возгонку, в течение порядка 15 лет8. И выдал результат – 

новый Мир для всей Земли, который начал выходить на форму на базе Руси с 

конца февраля 2022 года. И последняя точка в этой работе, точнее, необходимое 

заглубление, отражение всей проделанной работы в низы Земные равно 

утверждение на должной глубине фундамента нового Мира, была поставлена 

опять же мной и Виталей совместно, как всё и начиналось9. Только именно что 

произошло отзеркаливание. И даже в том смысле, что если в начале всей этой 

работы Виталя выступил как Вершина, и как Свет, то в конце он же выступил как 

                                                
6 История деятельности этой группы описана в книге "Духовная работа на Руси. Из первых уст". 
7 Отсылка вот к этим словам из славления Перуна: "Полети слово вещее круг земли, подымися 
дорогой ра-дугой..." 
8 Об этом см. книги автора "Переход 2012. Слово из глубины сибирских руд", "Йога Матери 
Земли: следуй за Солнцем", "Пятая Веда", и др. 
9 Имеется в виду наше общение в комментариях к публикации под названием "Книга "Пятая 

Веда" в Интернет-журнале "Пятая Веда". 
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Дно, и как Тьма. Я на своих плечах донёс этот рояль до нужного места, и дал 

ему как Мастеру сыграть последнюю, итоговую, завершающую партию. Новому 

Миру были созданы и День, и Ночь – две половины одного целого Нового Мира. 

Наша совместная работа была завершена. В основном только благодаря тому, 

что я не сбросил тот рояль со своих плеч. 

Ещё интересный момент. Именно так называемая языческая, ведическая, 

древняя традиция, исконно русская духовная традиция на русской земле, русские 

Боги идеально подошли для этой цели. То же христианское православие, 

например, не имело такого обширного, плотного, глубокого включения в реалии 

тонких планов, чтобы зацепить и включить все нужные слои и зоны Земли 

вообще, и, в первую очередь, русской земли. А в древней традиции было всё, 

включая природное, стихийное, стихиальное. Это очень хорошо видно и 

чувствуется, когда смотришь-медитируешь видеозаписи огненных ритуалов 

русским Богам, проводимых группой "старичков"10. А вот уже развитие этой 

темы, как именно пошёл переход Земной по радужному мосту, можно увидеть 

на записях (видео и фото) ритуалов преемников той группы, где я уже появился11. 

 

Капище Световита на горе Всебожья 
 

Воскресенье 4 июня. Полнолуние в 10:40. По новостям сказали, что в Томской 

области вдруг установилась аномальная жара. Да, 35-37 °С это для нас очень 

жарко, тем более в начале июня. Вот что Ярила животворящий с природой 

делает, точнее, так часто происходит, когда удаётся хорошо провести его Луч. Так 

стихии, стихиалии на его приход откликаются. 2 июня на Луч Ярилы хорошую 

церемониальную медитацию провёл, и тут же природа этот факт собой и в себе 

отразила. Помню, как мы однажды проводили с группой на Капище центральный 

мартовский ритуал Ярилы, и тогда тоже природа отыграла так, что в этот же день 

был поставлен температурный рекорд. 

Отсидел полнолуние на природе, и после медитации неудержимо повлекло меня 

на наше Капище с чуром Световита12. Поехал, благо на веле был. 

                                                
10 См. видео на YouTube – "Огненный ритуал Даждьбога. Ритуальный бой и церемония". 
11 См. видео на YouTube – "Церемониал-медитация сибирских йогов на Перуна. Июль 2011 г.", 
"Ритуал, посвящённый Перуну в г. Томске (29.07.2013)", "Огненная церемония, посвящённая 
Световиту", "Восход Ярилы - медитация равноденствия". 
12 См. статью "Я в храме, где залы колонных берез и своды живые зеленой прохлады". Чур 
Световита" в Интернет-журнале "Пятая Веда". 
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Нафотографировал там кучу красоты, видео наснимал13. Место наше по-

прежнему живое, рабочее, и даже чистое, если чуть вверх на 1-2 слоя 

пространства приподняться, несмотря на деятельность несколько лет назад 

присоседившихся язычников. Не сибирских йогов вроде нас, а именно настоящих 

кондовых язычников, которые однажды нашли наше Капище, и решили 

приспособить его для своих целей. Пообщался со стихиалиями, принёс богам 

жертвы из того, что было с собой (вода, хлеб, мате, ароматические палочки, 

цветы). Почитал вслух славления и стихи. Посидел, подышал, пространство стало 

заметно чище, ожило, зазвенело. Лики чура Cветовита ожили, засветились 

внутренним светом, в глазах ликов высокое сознание проступило. То есть, как я 

сразу и почувствовал на входе, пространство живое, сразу откликается, и как та 

избушка на курьих ножках нужной стороной к правильному гостю 

поворачивается. 

 

 

1. Капище Световита на горе Всебожья. 4 июня 2023 

 

                                                
13 См. видео на YouTube – "Чур Световита на горе Всебожья. 4 июня 2023. Полнолуние". 
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А потом, когда я жертву закончил, подъехала машина, и подошли два парня. 

Поздоровались, и пошли через Капище к реке спускаться. И видно было, что они 

место знают, но это не те язычники. А на обратном их пути мы разговорились. И 

один из них, представившийся Макаром, спросил, не знаю ли я, что это за место, 

кто всё это сделал, а то, мол, они тут ходят, и с друзьями приезжают, а всё никак 

никого встретить не могут, расспросить. Ну вот, говорю, встретили! Я из тех ребят, 

которые этот чур 13 лет назад ставили14. Тут ещё потом язычники классические на 

место наше наслоились, но это не мы, у нас и у них тут всё разное. Говорю, живое 

пространство, рабочее. Макар с радостью согласился. Да, отвечает, это очень 

чувствуется! Мы, продолжает, случайно это место нашли, были тут рядом на 

других местах, пошли погулять-побродить, а тут ТАКОЕ! С тех пор и ходим сюда. 

Дал мне свой номер телефона, договорились, что сброшу ему в "Telegram" 

информацию по этому месту, чуру. На том они и уехали, а я ещё остался. 

И от этой встречи сделалось мне совсем хорошо, светло, и легко на душе! И 

оттого, что Капище наше (чур Световита на горе Всебожья) по-прежнему 

работает, и притягивают к себе Боги русские из разных уголков хороших людей, и 

проводят с ними свою работу. И оттого, что всё это есть результат вдохновенных 

и самоотверженных трудов и моей жизни. И оттого, что дело наше общее до сих 

пор живёт и людям служит! Гой! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                
14 См. видео на YouTube – "Установка чура Световита на горе Всебожья" (плейлист из 10 
видеороликов). 
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Луч Звезды третий. Правая нога Человека 

 

13 августа 2023 года. Правый нижний Луч Звезды Ярилы. Правая нога Человека. 

Восход Солнца – 5:44. Солнце во Льве (огонь). Луна в Раке (вода). 27 лунные сутки 

(символ "Трезубец", "Магический жезл", активна Сушумна). После ритуала, 

который закончился около 8:00, было точное соединение транзитного Солнца с 

натальным (10:35). 

По совместительству мой 41 день рождения. Я за городом на своей даче. 

Накануне подумалось, что самое главное на следующий день это никак не я, и не 

очередной день рождения этого тела, а именно Ярила, на него медитация, Ему 

ритуал огненный провести. Это в первый раз такое чувство, какой-то уже не 

важности личного, обособленного, индивидуального существования, и 

отмеряющих-размеряющих его временных циклов, точек, и т.п. Это потеряло 

значение – высидеть точку соединения натального и транзитного Солнц, 

"принять послание" личного солнечного божества... Ощущение, что не 

принимать нужно, а отдавать, отдавать всё, а брать-то уже особо и нечего, и 

не особо хочется даже. Мой день рождения – только как один из дней, одна из 

спиц в этом Вечном Колесе, а я уже не в колесе, а ближе к Центру его нахожусь, 

или в самом Центре, в ступице (втулке) его, на котором оно и вертится. И как 

центр и точка приложения сил этой упомянутой отдачи – Ярила. Он! 

С тем и лёг спать накануне. Весь день лил дождь, и было не понятно, что будет на 

рассвете. Я всё приготовил к кострищу, чтобы сесть-возжечь на рассвете, если 

будет хоть малая возможность. Встал в 4:00, мутные, ненужные сны, тяжело 

вставать, продираться через эту тёмную, вязкую пелену – всё как обычно перед 

важными медитациями, или Огнями. На улице мокро, сыпет мелкая водяная 

пыль, но сидеть можно. С Богом! 

Восход в 5:44. Сложил кострище, всё приготовил, собрал даров природы земли 

сибирской, и срезал свежих цветов, засыпал калебас (с бомбильей из белого 

золота с 3 чашечками и окаменелым деревом), вода в турке из Таловских чаш15, 

ароматические палочки Господа Шивы. Минут за 40-50 до восхода возжёг Огонь. 

Сперва очистил пространство, расположил алхимические свои элементы в 

                                                
15 Таловские чаши – известковые образования в форме чаш, наполненные водой. 
Государственный памятник природы в Томской области, в 40 км. к юго-востоку от Томска, в 
лесу близ истока речки Таловка. В нескольких километрах от этого уникального образования 
находится дача автора. О роли этого места в моей судьбе см. главу "Путь к божественной 
Любви, держась за подол Матери Мира. Таловские чаши и поле Шанти" в книге "Пятая Веда". 
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единую мандалу, с кострищем в центре. Всё чин по чину, внутреннему в 

основном, и отчасти внешнему, насколько это было возможно в данных 

условиях. На жертву у меня были гхи, мёд, молоко, растительные дары, и цветы. 

Сразу хорошо включился Огонь – как ведический Агни, и Агуня русичей. 

Агнихотра! Почтил его. Установил контакт. 4 стороны света. 4 божества – Сварог 

(восток), Перун (юг), Макошь (запад), Велес (север), а также Мать-Земля (низ), и 

Отец-Небо (верх). Каждому внутри мандалы Огня-Агни прочёл сердцем их 

мантры-славления. Всё живое. Все живы. Мандала ритуала как из кусочков 

мозаики складывается, задействуя и мою память, и всё остальное. 

Я веду диалог с Агни – долгий, широкий, объёмный, и пространный диалог, 

раньше такого не было у меня опыта. И в этот диалог всё больше, и больше 

вовлекается пространств, сфер, планов, пластов, существ. Как поток мощный и 

тугой, канат, сплетённый из множества жил – тягучий. 

Приношу жертву разную. И всё время то же самое ощущение, что я здесь есть, я 

веду действо, но меня здесь нет, нет "я", это не "я" всё. Это не принимать 

(функция "я" как раз, ибо именно "я" принимает), а отдавать. Нечто отдаётся. 

Отдаётся само по себе. А "я" здесь и сейчас только техническая точка этой 

тотальной самоотдачи всего всему. Я просто технически обеспечиваю сам 

процесс, но и правда вношу в него некоторые коррективы. Не потому, что я хочу 

этого. А просто потому, что как у "технической точки" у меня есть определённые 

параметры, природа, и я, хочешь не хочешь, следую ей, то есть обеспечиваю ход 

процесса именно так. Так вот. Моя природа – арийская, я – русич. И потому я – 

за Русь. Понимая, принимая, уважая, и даже преклоняясь перед всем остальным, 

я всё равно – русич, и я – за Русь! И потому в этом космическом диалоге-ритуале-

процессе я иду через Русь, и в центре мандалы моей – Она. Мать моя. Моя 

Матушка. Моё Сердце. Моё всё! И это очень важный, и очень тонкий момент... 

Именно так в настоящем ведическом огненном ритуале рождается и 

утверждается сама Земля как Русь, и сам Господь миров и вселенных как Ярила. 

Личных тем, образов в медитации не было вообще, никакой моей проблематики. 

Только в самом-самом конце, когда всё уже было сделано и свершилось, я 

вложил в огонь один оставшийся цветок – как себе, и от себя. Да и то просто 

потому, что я не заметил его, принося жертву ранее, и он случайно прошёл мимо 

ритуала, так вот спрятавшись. Хотя, может, и не случайно, и это глубоко 

символично, что когда я вспомнил и подумал о себе, то остался у меня лишь один 

невесомый цветок. И его я и предложил Господу как себя... 
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Возвращаясь к ритуалу. Где-то глубоко внутри ощущалась та самая 

направленность, выраженная на июньском крыле – возжечь Звезду Ярилы над 

Русью. Да даже и над всей Землёй, над Землёй-Русью. И ощущалась мощная 

работа реализационная. Я думаю, что сейчас никто на Земле не делает таких 

вещей, как делаю я. Тем более здесь, на Руси, в глубине её, в Сибири. Никто не 

ставит таких целей, и не идёт к ним такими путями-методами. И потому это 

уникально и важно. И обязательно реализуется оно! Мною. Через меня. Без "я". 

Не принятием, но тотальностью самоотдачи той самой русской "технической 

точки". 

В ходе ритуала было обращение к предкам нашим светлым, к Роду, жертва Ему. 

Как грань, кусочек общей мандалы ритуала сверкнул Перун-батюшка. Но вот не 

было конкретной персоны-божества ритуала. Это был ритуал Единства и 

Единения во славу, и во осуществление Единого. К этому я был устремлён, и всё 

моё существо являло собой зов к этому. Я созывал на этот ритуал духов и божеств 

со всех концов Земли, ото всех континентов, национальностей, народов, рас, 

культур. Становитесь все в единый хоровод вокруг этого Огня, коий для меня 

Ярила есть. И нет здесь ничего зазорного. И один не выше другого. Просто я такая 

русская техническая точка, и мой Огонь, мой Бог и Звезда – Ярила есть. И он 

точно такое же Единство Единого как и все. Хватит разделения! От вас, о высшие, 

оно идёт! Поймите это сами, и донесите до всех своих преданных, что мы все 

Едины, и есть Одно! Все вы – Всевышний. Все мы – Всевышний. 

Ритуал был долгий, и как я уже говорил, тягучий, многогранный, плотный, как 

плотен в ночном небе Млечный Путь. Он медленно, но очень тотально будто 

вращался вокруг оси, как свастика, затягивая в себя всё больше, и больше 

пространств, сущностей, материала, привлекая всё больше существ, самых 

разнообразных. Как хоровод, да. Всеземной хоровод вокруг точки Огня Ярилы, во 

имя Всевышнего распалённого. Я вёл этот ритуал, приносил жертвы-требы, 

погружался в глубокую медитацию с калебасой. 

Взошло солнце, и небо разъяснилось, сквозь низкие, плотные, серые, дождевые 

тучи стали пробиваться лучи солнца, как блики на ресницах Божества, и вскоре 

показался сам весь его лик во всей своей белой красе и силе. И это уже был 

Ярила. Он. Я уже к этому времени повторял его мантры и стих "Ярила" из книги 

"Веда. Постижение Руси. Начало XXI века". Мир, конечно, в такие моменты 

преображается, замирает, умиротворяется... 
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2. Ритуал на правый нижний Луч Звезды Ярилы. Дача автора. 13 августа 2023 

 

Но кульминацией всего действа стало другое. Кострище был пепел и угли, 

дымок, солнце играло лучами, уже довольно высоко. Я сел на колени, в 

ваджрасану, позу алмаза, и сквозь закрытые глаза увидел величественную 

картину истинно ведического масштаба. Сложно описать. Огромные восходящие 

пространства Света, ярусы лингамов Шивы, сам Господь Шива, его фигура, его 

Присутствие, его Бытие всепоглощающее, всепроникающее. И как бы слова, 

точнее, фон – "Такого на Земле раньше не было". Относящиеся, как я понял, 

именно к действиям той самой русской технической точки, и к результатам этих 

действий. 

Шива. Это было кульминацией – не в смысле пиковой точки. Пиковая точка 

ритуала – это был Господь Ярила, как Глаз Господа Всевышнего, как Его Огонь, 

Свет-Лучи Центрального Духовного Солнца Вселенной. А в смысле именно 

итоговой кульминационной точки-заключения. Как вот приходит после труда 

ученика в мастерскую мастер, смотрит на свершённое действо-труд, и говорит: 
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"Да, вот это ты дал". Безоценочно. Просто факт. Ни плохо, ни хорошо. Все эти 

категории никак здесь не применимы. Бытийный, удостоверяющий факт. Само 

чистое Бытие. Та самая основа, на которую потом можно положить и "хорошо", 

и "плохо", и что угодно вообще. Шива своим приходом дал всему этому основу, 

основание, удостоверил право и возможность такому Бытию быть! 

Ещё добавлю. Постепенно начинает ощущаться-выявляться целостность работы 

по Звезде Ярилы. Чем-то похоже на мои "солнечные медитации"16. Только здесь 

другой принцип, природа Феномена самого другая, естественно, другие формы 

работы, результаты. В каждый Луч, в каждую ключевую точку тотальностью 

самоотдачи ты вкладываешь-отдаёшь нечто. И точка вспыхивает таким образом, 

натягивая струну-луч между точками. И в итоге и должна вспыхнуть над Русью-

Землёй ЗВЕЗДА ЯРИЛЫ! Взойдёт Звезда Ярила! И она будет такой, какой ты её 

возжёшь. И гореть-светить она будет тем, чем ты её наполнишь. 

Кстати. Как интересно и символично. Что родился я (13 августа) аккурат в точку 

правого нижнего Луча Ярилы. И когда мы работали с группой по русской 

традиции, мне пришёл посох Ярилы (который и сейчас у меня хранится) – посох 

жреческий, жреца Ярилы. Хотя формально я не проходил посвящений по этой 

теме. 

* * * 

Я хочу окунуться в безбрежное Небо, и закончить свои уж земные Труды. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                
16 В 2020-2021 гг. автором была проведена работа, суть которой состояла в том, чтобы следуя 
за Солнцем, в рамках йогической духовной Традиции медитативно отследить все 12 переходов 
его из одного астрологического знака в другой по кругу Зодиака. По результатам была 
написана книга – "Йога Матери Земли: следуй за Солнцем". 
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Луч Звезды четвёртый. Левая нога Человека 

 

25 октября 2023 года. Левый нижний Луч Звезды Ярилы. Левая нога Человека. 

Восход Солнца – 8:12. Солнце в Скорпионе (вода). Луна в Рыбах (вода). 11 лунные 

сутки (символ "Огненный меч", активна Кундалини). 

Для чего я это всё делаю? Зачем за всё это взялся? Есть чёткий однозначный 

ответ, и сейчас я про это расскажу. Моя упоминавшаяся выше работа по Солнцу 

(2020-2021) имела очень существенные результаты и последствия. Причём 

именно для всех, для Земли в целом. Возможно, впервые в этом временном 

цикле земное человеческое сознание самостоятельно прошло этим путём 

изнутри, будучи наглухо вписанным в саму земную систему, в её внутренности. 

Фактически таким образом был прочищен канал, расчищены Авгиевы конюшни, 

заново восстановлены эталонные состояния, даны ориентиры, расставлены 

скорректированные точки координат. В общем, была проделана огромная 

работа. Естественно, так как всё это делалось на материале самого себя (как 

представителя человечества), то и я сам переродился, стал другим человеком. 

Параллельно вся эта работа фиксировалась в записях, из которых затем была 

составлена книга. С целью загрузить результат в земное общечеловеческое 

сознание, книга была опубликована как бесплатное электронное издание, и 

широко распространена автором в сети Интернет. 

Моя главная цель здесь – включить в эту работу как можно больше живых 

ищущих сознаний, чтобы они тоже прошли эти путём, читая книгу. Параллельно 

для расширения и углубления труда-работы я в таком же виде собрал из 

имеющихся у меня наработанных ранее материалов, и опубликовал в сети ещё 

несколько бесплатных книг. Активно распространял их, проводил большую 

работу на разных форумах, и других интернет-площадках. Таким образом заново 

открытый Путь расширялся и углублялся этими общими трудами, моими и 

читателей. Грязь, клевета, оскорбления, зависть, злоба, переходившая в чёрную 

ненависть, которые параллельно выливали на меня бывшие друзья-соратники по 

духовному Пути17, под руководством бывшего духовного учителя, только 

подтверждали верность, своевременность, и актуальность трудов. Кульминация 

была в начале января 2022 года, когда я закончил, и выпустил в свет итоговую 

пятую книгу – "Пятая Веда". Бывший ранее духовным учитель на этот раз уже не 

                                                
17 С кем мы ранее все вместе именовались "сибирские йоги", и трудились по Прави на благо 
Земли-матушки. 
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через кого-то, а вышел открыто сам, и в комментариях журнала "Пятая Веда"18 

под темой об упомянутой книге поставил итоговую финальную точку. Самому 

себе и своему духовному земному пути в этом воплощении, с одной стороны, 

опустив себя теми потоками помоев, грязи, лжи, чёрных стрел, что изливал на 

меня на глазах у всего света, на самое дно, зафиксировав там себя, и всех, кто 

ещё идёт за ним. А, с другой стороны, как таким своего рода отражением 

Высоты вниз, в Глубину, на соответствующую высоте глубину опустившись, он 

поставил этим действом и зафиксировал точку отсчёта того Нового Мира, над 

созданием которого я и работал. У нас с ним случился диалог, прямое 

соприкосновение, обмен, с его стороны цель была сломать меня, уничтожить, и 

если бы это удалось, то был бы уничтожен и весь мой труд. Но ему не удалось, и 

не зацепив меня, он сам рухнул вниз, провалился19. 

На внешнем плане это отразилось во взрыве 14 января 2022 года подводного 

вулкана Хунга-Тонга-Хунга-Хаапай, которое было признано крупнейшим в 

истории наблюдений. С этим извержением было связано много чего интересного 

и необычного, о чём есть информация в сети Интернет. Например, необычной 

была взрывная скорость извержения. Обычно вулканы изливают лаву и 

выбрасывают её несколько дней, а иногда и недель. Здесь же всё произошло в 

считанные минуты – в результате одного сильнейшего импульса. 

А сверху всё происходящее прижгло Солнце, выстрелив серией направленных в 

сторону Земли вспышек, в результате чего на планете начались магнитные бури. 

Рост геомагнитной активности продолжался с момента начала нашего 

взаимодействия и до его окончания. 

Как итог всего – 24 февраля 2022 года, через месяц после описанных событий, 

Россия начинает специальную военную операцию (СВО) на Украине, 

зафиксировав этим факт свершившихся уже ранее на тонком плане глобальных 

перемен. Объявив по сути, что Новый Мир уже здесь! 

Весь 2022 год и первые месяцы 2023 я теперь уже работал над построением 

этого Нового Мира, его контуров, главных силовых линий – писал статьи, разные 

другие материалы, как следствие своей определённой йогической работы, 

                                                
18 Этот Интернет-журнал был создан мною в мае 2013 года, как раз для работы, проводимой 
сибирскими йогами. 
19 Да, так бывает. Случаются на Земле и такие трагедии с развитыми человекодухами, 
махатмами. Как в своей книге "Веда. Постижение Руси. Начало XXI века" писал сам учитель 
Саньян-Виталий: "Земля – это суровое место испытания для претендующих на бессмертное 
космичное существование". 
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распространял их, активно взаимодействовал с людьми. То есть трудился на 

полях сознания опять же. В целом меня устраивали результаты, всё шло в 

правильную сторону, по крайней мере с моей точки зрения правильную. 

Но вскоре стал очевиден затык, который никак не удавалось пройти. По другим 

каналам-линиям всё шло, а здесь тупик, глухо. Там перемены хорошие и нужные, 

здесь, в том, и в этом. Россия наконец поднимается, и занимает своё место20. Но 

затык в главном – а что ты, поднимающаяся Россия, предложишь Новому Миру? 

Для чего ты встала с колен? Куда ты поведёшь этот мир, эту Землю? Какие ты 

провозгласишь Идеалы? Какие Ценности и Цели? Ты заклеймила старый мир, 

выстроенный западной цивилизацией, сатанизмом, и это так и есть, это 

правильно. Но сама ты кто? Что ты собираешься строить? Что предлагаешь 

взамен? Затык был именно в этом. Сказав "А" России нечем было сказать "Б". И 

по сути, обличив сатанизм и людоедскую идеологию мира старого, западного, 

она сама продолжала во многом (очень во многом!) жить по-сатанински, и по-

людоедски. Ситуация становилась опасной. Затык грозил перерасти в коллапс, 

что, правда, пока ещё не было особо заметно, так как продолжал сказываться 

эффект позитивных перемен в обществе, вызванных СВО. 

Затык сей упирается в планы атманический и буддхиальный, и с уровня сознания 

не решается, как и со всех нижележащих планов. И если проблему не решить, то 

уже в скором времени мы создадим всё тот же сатанизм, только в какой-нибудь 

другой обёртке, под другим соусом. Причём не только создадим, но и возглавим. 

Я не знаю, заметил ли ещё кто из духовных подвижников эту проблему, осознал 

ли её так. Для меня важно то, что я её заметил, и так осознал. И этого достаточно 

для того, чтобы попытаться эту проблему решить. 

Почему это для меня важно? Потому что я люблю свою родину – Русь-Россию. 

Люблю эту Землю-матушку. Люблю этих людей, которые живут здесь. Хочу чтобы 

дети мои жили в лучшем мире. Всё просто. И, наверное, много кто ещё всё это 

любит. Только я так люблю, что мимо пройти, никак свою любовь не реализовав, 

не могу. Вообще никак не могу. 

И не то чтобы я стал активно думать, что с этим делать, но просто варилась во 

мне эта тема – в обычной бытовой жизни, в делах, в своей практике йоги, 

постепенно вывариваясь. И вот после весеннего равноденствия 2023 года, когда 

я как и полагается настоящему русичу и сибирскому йогу Ярилу-батюшку 

                                                
20 Подробнее об этом см. в этой книге статьи из раздела "Дополнительные материалы". 
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встретил медитативно-церемониально, встретил, да в палаты души своей 

проводил, я и понял чётко, что нужно мне сделать, дабы затык сей преодолеть. 

Необходимо возжечь Звезду Ярилы Руси, и она, над Русью святой и светлой 

взойдя, взойдёт тем и над Землёю всей, всем Путь укажет! То есть провести 

нужно работу на высших земных планах, и именно в канве нашей русской 

духовной Традиции, раз дело Руси-России касается. И так сложилась моя жизнь, 

что у меня всё необходимое для этого есть, знание, опыт, надобно только 

решиться на это. Опять решиться, как тогда решился пройти по Земле, Солнцем 

ведомый. Решиться, уже зная по опыту, насколько всё это опять будет 

невыносимо больно, трудно, сложно, и невозможно. Но и деваться тоже тут 

некуда. По-крайней мере мне. Поэтому взялся я за подготовку работы. И первой 

точкой на этом пути должна была стать точка верхнего правого Луча – начало 

июня, правая рука Человека, Солнце в воздушных Близнецах. 

Я потихоньку разбирался с материалами, определял точные даты, внутренне 

настраивался на них, прикидывал всякие связанные астрологические аспекты. 

Но, честно говоря, я до последнего не то чтобы колебался, но всё же не хотел в 

это влезать до конца и полностью. Потому что опять же знаю по предыдущему 

опыту, что одно дело, когда ты просто отслеживаешь для себя важные точки, 

проводишь на них медитации, ритуалы, получаешь какой-то опыт. И совсем 

другое, когда ты вписываешь их в единую систему, круг, цикл, практику, когда 

каждая отдельная точка становится неотъемлемой частью одного единого 

общего Целого, вызванного к жизни поставленной тобой Целью. Целого, которое 

ты задал, ты установил – своей мыслью, своим чувством, своим сердцем, своим 

сознанием, своей жизнью. Вся полнота ответственности, и весь груз всего Целого 

ложатся с этого момента на твои плечи. Тут всё на несколько порядков 

возрастает, и нагрузка, и трудности, и проблемы сопутствующие всякие, но и 

результат. Результат! И это самое главное! Это окупает всё! 

В данном случае таким общим единым Целым является то, что я назвал Звезда 

Ярилы, состоящая-складывающаяся из пяти Лучей, точек. Если представить перед 

собой человека, стоящего расставив ноги и раскинув руки, то вот она, 

пятиконечная звезда и есть. Голова и четыре конечности – ЧЕЛОВЕК земной. И 

проходя этого "человека" по кругу от правой руки к правой ноге, левой ноге, 

левой руке, и наконец к голове, то есть в высокой ритуальной медитации касаясь 

всех главных (явленных в явь) точек его соприкосновения с миром земным, точек 

приложения сил и усилий, мы рождаем ему СМЫСЛ его бытия в мире сём. Мы 

рождаем ИДЕЮ его существования. Формируем ему ИДЕАЛЫ его и ЦЕННОСТИ. 
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Мы, собственно, и рождаем его Человеком. Новому Миру нужно родить нового 

Человека! И пусть это будет прежде всего русский Человек! Назовём это Чудо, 

назовём это Таинство. Сказанное только что относится к вопросу об 

эзотерическом смысле практики, которой посвящена данная работа. 

Конечно, можно прокрутить этот порождающий круг и на сугубо 

индивидуальном уровне, взлетев на этих пяти духовных крылах, и родив в духе 

самого себя. Всё-таки Ярила – это не что иное, как духовное Солнце нашей 

вселенной. Можно и возможно, конечно, но, на самом деле и это ох как не 

просто. А можно родить Общего Человека для всех. Под этим имеем сейчас в 

виду некоторые составляющие высших тел, те самые общие Идеалы и Ценности. 

Так вот. До последнего я не хотел в это всё влезать, и только когда уже отсидел 

первую точку (правый верхний Луч Звезды, правая рука Человека), я остро вдруг 

осознал, что уже всё началось, назад дороги нет, теперь только вперёд. Тогда 

через пару дней я сел, отписал свою работу по первому Лучу Звезды, и, скажем 

так, смирился с фактом начала трудов. 

Это всё ещё пока продолжается предыстория к описанию крыла третьего. Так и 

бывает, чем дальше продвигается труд, тем больше пластов, проблем, материала 

он поднимает, задействует, прорабатывает. Причём это происходит само собой, 

ты только держи главный курс своего корабля, а по вздымающимся волнам он 

скользит сам. 

Кстати, это очень важный момент. Многие духовные практики и прочие 

искренние искатели попадают в безвыходную ловушку, точно выраженную в 

поговорке – "за деревьями леса не видно". Именно так! Они теряют за 

"деревьями" сам "лес". Всё больше и больше погружаясь в детали, вычисляют 

бесконечные варианты расположения и угловых аспектов планет друг с другом, в 

один лунный день, в другой, потом в солнечный, потом на одном "луче", потом 

на другом, потом на одном "теле", потом на другом, на одной "чакре", на другой, 

на одном её "лепестке", на другом, и т.д., и т.д., и т.д. Всё глубже и глубже 

погружаются они вместо того, чтобы всплывать. Всё дальше и дальше они со 

своими "деревьями" отходят от "леса". 

Это подобно пробивке штольни в слое породы бесконечной толщины. И чем 

больше такой практик извлекает из этой руды драгоценных камней и металлов, 

чем туже и плотнее набивает он свой мешок, тем плачевнее становится его 

положение, тем дальше он удаляется от Духа, от Божественного. Это самая 

настоящая ловушка, одна из многих на Земле. Ловушка третьей плотности 
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опыта – для тех, кто знаком с концепцией плотностей опыта21. Она собирает в 

себя тех, кто считает себя духовными искателями, но на самом деле ещё не 

понимает, что такое ДУХ, и чем (как) он берётся. Не понимает, что сколько бы он 

ни откопал "драгоценностей", он никогда из них не сможет сложить ДУХ. Так 

проходят жизни, и жизни. Хотя в общем-то в том и смысл третьей плотности. Ну и 

ещё в эту штольню падают те, кто был знающим, но не удержался в духе на 

Земле, их называют – павшие. Там они все и копаются, порой докапываясь до 

очень значительных и интересных вещей. Правда относительно Духа все эти 

вещи всего лишь всё те же самые "драгоценные камни" из туго набитого 

пыльного мешка. Разве что от других размером, цветом, и блеском отличаются. 

Вернёмся к основной теме. Как обычно бывает, такая работа сопровождается 

соответствующей силы давлением. Бьют по всем болевым точкам, слабым 

местам. Если же таковые уже были проработаны ранее, и энергетически, и 

сознанием осознаны, то давление фокусируется только в одной точке – на самом 

фундаменте твоего существования, чисто муладхарный вопрос. Это, конечно, 

примитивно, но зато очень мощно давит, и тяжело выдерживать. То есть 

постоянное "желание" прекратить своё бытие на материальном плане Земли-

матушки. Этот наведённый луч-желание находит тебя везде и во всём, ты всё 

время в фокусе – "Господи, освободи меня! Господи, освободи меня! Господи, 

освободи меня! Я не хочу! Я не могу здесь больше жить!" Примерно так это 

звучит. В неопытном сознании с большим количеством непроработанных зон 

безусловно это будет проигрываться как тема самоубийства, наведённое 

желание покончить с собой, или что-то подобное. Охранительные механизмы 

тонкого плана третьей плотности по-прежнему работают, и ловят, стаскивают 

вниз за торчащие "углы" тех, кто не готов для взаимодействия с плотностями 

опыта более высокими. 

С таким фоном-давлением и подошёл к точке. Но для меня это всё уже 

привычно, я давно привык, и знаю, как с этим жить и трудиться. Дополнительно к 

этому добавилась боль в спине, чтобы, значит, уж и сидеть мне было не легко. Но 

деваться некуда. 

                                                
21 "Плотность опыта" – это современный эзотерический концепт. В первом приближении 
можно иметь в виду соответствие так называемых "плотностей опыта" и энергетических 
центров (чакр) человека. То есть, третья плотность соответствует Манипуре (живот, пупок, 
солнечное сплетение), и всему набору связанных с нею смыслов, четвёртая – Анахате (грудь, 
сердце), и т.д. Более подробно этот концепт раскрывается автором в статье "Путеводитель по 
великому квантовому Переходу" в разделе "Дополнительные материалы". 
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По-хорошему Ярилинские крылья хорошо бы расправлять на природе, с огнём 

большого кострища, да в окружении друзей-соратников, вместе все как один 

грудью вставая навстречу восходящему Духовному Солнцу. Но. Но. Но... Есть я 

один. И по здоровью, и другим причинам нет в этот раз возможности выбраться 

на природу. Хорошо, хоть есть возможность взять отгул в этот будний день, и 

провести его дома, занимаясь тем, чем надо. Поэтому я ставлю 3 больших 

алтарных восковых свечи. 3 – тоже число Ярилы, как и 5. И опять беру свой 

алхимический огненный инструмент из чистого серебра и золота, дополняя 

плутонианской бомбильей с тремя чашечками-даньтянями и фильтром из 

окаменелого дерева. Сооружаю алтарик. Алтарь – это мандала. Он необязателен, 

но если вы знаете, для чего он нужен, и как его выстраивать, то весьма 

желателен. Мандала и расширяет внутреннее пространство вашего ритуала-

медитации, и добавляет всякие нюансы-тонкости процессу, и помогает 

расшифровать идущие энергии, и структурирует ваше сознание, и многое другое. 

Вы формируете алтарь под ситуацию, под время, под цель. Например, если мы 

работаем с Ярилой, то желательно присутствие в мандале рубина22. Если вы 

работаете также с руническими силами Космоса, то добавьте руны "Уруз" и 

"Феу". Если у нас время Скорпиона сейчас (левый нижний Луч Звезды Ярилы), то 

можно ещё и "Кано". Если у нас сейчас коридор затмений, и точка Ярилы 

выпадает аккурат между солнечным и лунным, то мы добавляем большой шар 

чёрного обсидиана, чтобы дополнительно заглубиться, и провести Луч в самые 

нижние слои и сферы земных пространств. Если у нас есть реальный опыт 

жреческий по русской духовной традиции, то мы ставим у алтаря посох жреца 

Ярилы23. Если душе нужны дополнительные красивые и живые образы Руси, то 

добавляем пару открыток русских художников с соответствующими сюжетами. 

Например, картину "Бог Огня" С.П. Понасенко, с изображением бога огня в виде 

большого кострища. Добавляем жреческое одеяние по русской же традиции, 

                                                
22 Как сказано в книге "Веда. Постижение Руси. Начало XXI века": "Жрец Руси должен иметь 
Рубин и Изумруд. В изумруде он увидит душу России, особенно силён в этом хороший 
уральский изумруд, в нём весенняя зелень берез, в нём непорочная душа Руси. В рубине же – 
жрец сохранит память о драгоценной крови предков. Рубин – это высочайший аспект 
драгоценности крови, кровь же содержит душу. Конечно, правильный Рубин нужно ещё найти. 
Драгоценные камни – это сильные союзники, но для сильных людей. Именно поэтому жрец 
должен быть магом. Его не раз испытают изумруд и рубин на чистоту помыслов и 
совершенство моральных принципов. Пройдя же сии испытания, жрец в общении с ними 
соединит память предков и свет вечно грядущей Руси". 
23 О том, что такое жреческий посох и зачем он нужен см. подглавку "Посох жреца" в книге 
"Веда. Постижение Руси. Начало XXI века". 
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хотя бы рубаху красивую. Водичку родниковую берём, естественно. Мате 

хорошее. Ароматические палочки – стихию воздуха добавить в процесс. И другое. 

Думаю, смысл понятен. Так я соорудил свой алтарь-мандалу, приготовил асан 

(место для сидения), и за час до восхода Солнца уже возжёг свой огонь, сидя 

лицом на восток. 

 

 

3. Жреческий посох Ярилы. После огненного ритуала Ярилы на Капище. 21 марта 2016 

 

У каждой Ярилинской точки, естественно, свои особенности, свой вкус, свой тон. 

Есть в этом большие, яркие, и развёрнутые темы, которые задаёт положение 

Солнца в соответствующем знаке Зодиака. В данном случае – Скорпион. Есть 

моменты, связанные со стихиями, наиболее активными в настоящий момент 

времени. В данном случае – вода. Есть более тонкие нюансы, ответвления, 
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разветвления центральной темы узора орнамента. Есть лунные сутки. В данном 

случае – 11 лунные сутки, и это удачно, подходящий день, его символ "Огненный 

меч", идеально подходит для работы с Кундалини.24 Есть положение светил 

относительно Земли и друг друга. В данном случае – середина коридора 

затмений. И это всё просто надо иметь в виду, не залипать ни на чём вниманием, 

но именно что фоном просто иметь в виду. Потому что нам важно не то, как эта 

бусина конкретно сегодня блестит и переливается, а сама бусина как она есть. 

Нам важно взять саму бусину, и нанизать её на одну общую для них всех нить. 

Нам важно не упустить "лес" за "деревьями". 

Перед началом работы, как я всегда делал на наших огненных ритуалах перед 

тем, как возжечь огонь кострища, я сложил руки в намасте, и воззвал Вышнему – 

"Мой Господь, Отец, мне ничего не надо от этого, у меня есть Ты, Ты во мне, ты 

во всём. Я прошу не для себя, но для Руси-матушки, для Земли-матушки, для 

людей, здесь живущих. Я чист, и я пуст, я – для Тебя, я – жертва, а Ты – 

жертвователь. Ты знаешь, что, и о чём я прошу, нет нужды о том говорить. Вот я 

здесь сейчас перед Тобой, прими эту жертву, и воздай за неё так, то, и тем – о 

чём прошу Тебя". 

Несмотря на то, что накануне вечером я в облегчённом режиме посидел после 

работы медитативно с калебасой, готовя утренний ритуал, всё равно разогнаться 

было очень тяжело, и до восхода солнца было тяжко. Я использовал нашу 

тантрическую мантру на русский лад: 

 

Расстелилась земля 

Заплескалась вода 

Самородком златым 

Солнце-воля взошла 

Ветром-чувством своим 

Род пространство постиг 

По над этим над всем 

Рожь-пшеница взошла 

Как улыбка тепла 

На устах божества 

                                                
24 В 2016 году автор провёл подробное исследование каждых лунных суток в Лунном месяце, 
их энергетики, тонких внутренних смыслов. Об этом см. книгу – "Практика лунных дней, или 
Луна от сердца к сердцу". 
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Так и Велес мой Бог 

Указал где Душа25 

 
Но дело было не в моих чакрах, и состоянии прочих энергетических центров, а в 

общей навалившейся со всех сторон массе тёмной, тяжёлой, мутной, 

подавляющей, раздёргивающей, в этих тоннах и мрака, и энергетического 

мусора, и городских шлаков, и зла, и всего-всего. Что для всего этого я, скачущий 

по лесенке чакр, пусть и весьма себе резво. Тем не менее постепенно, по чуть-

чуть, включилась мантра высшая по нашей Традиции, там, где Ярила Дух в конце 

являет: 

 

Я на капище светлом 

Огонь распалил. 

Из серебряной трубки 

Сомой разум пьянил. 

Тихо Солнце всходило, 

Разбудив иволг звон. 

Так душа напиталась 

Стихией земной. 

Её чувства как грани 

Бриллиантом свились, 

Чтоб Ярилы, как в сети, 

Дивный Лик уловить. 

И когда Лик Ярилы 

Сей кристалл отразил, 

Стал свидетелем таинств я – 

Дух обличье явил...26 

 

И вот тут уже стало не то чтобы проясняться, и тучи в стороны разбежались, но 

всё это начало структурироваться, вращаясь вокруг огненно-золотой иглы 

Сушумны. Пространство, обретя такой устойчивый духовный центр, стало 

расширяться. Тонкая память добавила живые миры-сферы зафиксированных в 

вечности других ритуалов Ярилы. Вспомнился мой первый осенний ритуал 2009 

                                                
25 Подробнее об этой мантре см. далее в Приложении статью "Тантрическая мантра на русский 
лад". 
26 Подробнее об этой мантре см. далее в Приложении статью "Мантра – искусство переноса 
сознания в высокую реальность". 
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года27, другие огненные ритуалы русским Богам на Капище с ребятами28. 

Зазвучал стих "Ярила" из книги "Веда. Постижение Руси. Начало XXI века": 

 

Я стою у края вселенной 

Я рассвет света белого видел 

В нем Ярила мне показался 

Сердца красного отблески в свете 

Я весенних криков не слышал 

Но я слышал как плачут снежинки 

Я стою у края вселенной 

Ветра Белого свиту встречаю 

Ты Земля кандалы позабудешь 

Твой спаситель Ярила пробужден 

Слышу шелест Белого Ветра 

Света Белого Огненный Воин. 

 
Именно стал формироваться целый мир, от и до, снизу доверху, целостный. 

Биджа-мантры Ярилы – "ЯР" и "ЯРА" были и задающими ритм процессу, и 

одновременно были своего рода озвучиванием биения Сердца. Духовное Солнце 

вселенной пульсирует – Яр, Яр, Яр, Яр... в бесконечность, и это подобно биению 

сердца. И оно, это биение, порождающее, оно рождает, оно родит, сам этот 

пульс, этот ритм. И впервые я понял, как из биджа-мантры получилась 

развёрнутая мантра Ярилы – "Свет Ярила батюшка Сердце красное". Откуда здесь 

взялось "сердце". А порождение задаёт звук "Рррр" биджа-мантры – он выходил 

длинный, глубокий, уходящий в глубину. И этот звук в развёрнутой мантре 

соответствует "красному", то есть потому сердце "красное". Звук "Йа" (я) – 

краткий импульс, это атманическая вспышка, один удар пульса Духовного 

Солнца. А "Рррр" – это муладхарный "красный" факт порождения бытия этим 

импульсом. Или на языке развёрнутой мантры это "сердце красное", которое 

есть батюшка! 

                                                
27 Описание этого ритуала см. в главе "Осенняя церемония Ярилы. Правый нижний луч Его 
пятиконечной звезды. Мантра Ярилы. Безвременье. Ярила и Лада" в книге "Духовная работа 
на Руси. Из первых уст". 
28 Об этих огненных ритуалах богам см. в книге "Переход 2012. Слово из глубины сибирских 
руд". 
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В общем, в этот раз мантры полностью раскрылись в моём сознании, и 

заработали в полную силу. Я не просто чувствовал, видел, переживал, я 

осознавал этот бесконечно великий процесс. Может быть, поэтому где-то в ходе 

всего этого масштабного действа, когда я уже начал осознавать, что к чему, 

внутренне услышал слова, обращённые ко мне – "Ну вот, это уже серьёзно!" Тут 

просто надо понимать, что мы никогда не медитируем, и не ритуалим одни. 

Вокруг собирается множество сущностей самых разных масштабов, с разных 

уровней, с разными целями. И одна из задач медитирующего практика – всё это 

тоже гармонизировать в своём труде. 

Теперь мы видим, какой аспект добавляет Яриле именно это крыло, эта точка. 

Какую тайну бытия раскрывает здесь Солнце в Скорпионе. Это в общем-то 

фундаментальная тайна порождения-зарождения самого бытия нашей 

вселенной. Потом эта тайна, пройдя много уровней сокрытия-раскрытия, 

постепенно обрастая реализациями и материалом, станет "Муладхарой", когда-

нибудь превратится и в материальное физическое тело. А популярные астрологи 

будут обсуждать её же как уже 3 главных темы знака Скорпион – секс, власть, 

деньги. Думаю, вы поняли основной смысл. 

Насчёт варианта биджа-мантры "ЯРА". Добавленный здесь звук "а" даёт 

бесконечное расширение всюду, во все стороны, порождённого бытия. Это тоже 

всё прямо и видно, и осознаётся в процессе медитации. 

В эту точку, с этим крылом Ярилы мы причащаемся тайны Творения, мы – 

творим, мы – порождаем! 

Например, в июньской точке, там было время стихии воздуха, там Ярила парил в 

бескрайних просторах небес белым Лебедем, распахивая грудью огненные 

пространства для великих Свершений. 

В августовской точке был плотный, насыщенный Огонь, и Ярила стоял в его 

центре как золотой Лев, как Закон жизни, и боги со всех концов Земли слетелись 

водить вокруг него хоровод, под чутким неусыпным оком несравненного Господа 

Шивы. 

А в этой осенней точке, в самой глубине околоплодных вод, на конце острия 

Скорпионьего жала Ярила блеснул самой огненной Тайной рождения самого 

Бытия. 

Таковы крылья Ярилы. Таковы главные точки приложения сил в этом мире. 

Такова Звезда Ярилы. 
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Отдельно, когда пик медитации уже прошёл, и началось уплотнение-осаждение, 

можно было наблюдать, как разворачиваются эти темы. Экспериментируя с 

мантрой "ЯР" наблюдал, как звук "Рррр" быстро вызывал активизацию 

Свадхистаны в сексуальном аспекте, эрекцию. И как перевод этого потока в 

Сушумну тут же мягко и приятно запитывал верхние центры, озаряя всё светом 

высшего Сознания, снимая сексуальное напряжение (стремление материи 

породить себя в материи) с соответствующего центра. 

Отдельно прояснился так называемый культ фаллоса, или фаллицизм. Когда мы 

находимся в описанном выше состоянии, то на определённом плане идёт 

восприятие самого себя (человека) как фаллоса эрегированного. И голова 

человека соответствует головке полового члена, правое и левое полушария 

головного мозга условно соответствуют "правой" и "левой" половине головки, 

как бы разделённой наружным отверстием уретры. Это довольно необычное 

переживание, когда ты ощущаешь сидящего в медитации себя как огромный 

эрегированный фаллос, а свою голову как его головку. В общем, дальше эту тему 

можно развивать долго и плодотворно, приводя массу материала из разных 

культур. Тут важен сам исток всей этой темы, откуда это всё, с чем связано, что 

было и есть в основании. Вот это! 

Ну и сюда же, естественно, укладываются все фаллические сюжеты и темы 

нашего народного культа почитания Ярилы. Вот так высочайшие, тончайшие 

аспекты божественного бытия превращаются в торчащий у куклы Ярилы большой 

красный фаллос на народном гулянии или ритуале. И тут главное, чтобы 

участники могли проследить путь этого превращения как в одну, так и в другую 

сторону. 

 

Энергообмен как замаскированный эгоизм 
 

Если собираешься на Земле поднимать такие темы, подобно Звезде Ярилы, то 

нужно чётко понимать, что никаких "энергообменов", "адекватных", или 

"неадекватных" тут не будет, не стоит на это рассчитывать. Ибо тут не обмен, тут 

отдача, самоотдача всего. Ты – отдаёшь, и все – получают. А если ты настроен на 

обмен, тогда ты – отдаёшь, и ты – получаешь. Вот в чём важный нюанс, и 

причина, почему так мало кому удаётся что-то сделать важного и полезного для 

этого мира. 

Так называемый "энергообмен", как любят называть этот процесс в современном 

эзотеризме, всё выясняя при этом степени его "адекватности", то ли боясь 
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"недополучить", то ли "передать" – это замаскированный эгоизм, одна из 

метастаз третьей плотности опыта. Это я. Это мне. Это моё. Но если мы говорим о 

больших делах, то такие всегда – ДАР. Ты ни с кем ничем не обмениваешься, ты – 

даришь. Ты – отдаёшь, ничего не требуя, и даже не предполагая получить в ответ. 

И только таким методом двигается вперёд мир по-настоящему. И двигается 

вперёд человек. Двигается по духовному именно пути. Все остальные варианты, 

кроме дара и отдачи, это пути какие угодно, но не духовные. Путь Духа – это путь 

безвозмездного Дара. Те, кто забывают об этом, обрекают себя на падение в 

духе, при этом, возможно, значительно возрастая в чём-то другом. 

Чтобы сдвинуться с места по-настоящему нужно безвозмездно отдавать. 

Двигаться по пути духовному можно только методом Дара и отдачи. Это только 

настоящее движение, это только тебя продвигает на пути к Божественному. Все 

остальные варианты – это иллюзия движения. Такие люди только самим себе и 

другим таким же представляются идущими. С точки зрения Духа, в глазах 

Божественного они стоят на месте, стоят и стоят, обретая сиддхи, получая 

знания, развивая сознание, и т.п. Стоят годами, стоят жизнями. Они никуда не 

двигаются. Они только всё обмениваются и обмениваются между собой, 

продолжая питать эту дурную бесконечность. 

 

*** 

"Отстоим для себя Русь – отстоим для всех Землю-матушку" таков лейтмотив 

служения и работы последние годы. Так сложились обстоятельства, сама жизнь 

на этой планете. Падёт Русь – падёт всё, и падут все. Но Русь уже не пала! Русь мы 

отстояли! Теперь нужно сделать следующий шаг, как неминуемое следствие 

первого. 

 

Мир однополярный и многополярный 
 

Как реализуется переход человечества в четвёртую плотность опыта можно 

своими глазами увидеть, взглянув на изменяющуюся сегодня политическую карту 

мира. Так называемый однополярный мир, выстраиваемый вокруг США, 

разваливается, рушится на глазах. До этого был вроде как двуполярный, когда 

существовал СССР, но по сути это просто два однополярных мира, то есть 

реализовывался один и тот же принцип объединения, построения общности – 

манипурный принцип третьей плотности опыта. 
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И вот ему на смену приходит мир многополярный, где много центров сил, и 

каждый сам себе, и всем остальным – полноценный мир в едином мире, то есть 

реализуется уже анахатный принцип четвёртой плотности опыта. Вспомним то, 

что было сказано мною ранее в книге "Йога Матери Земли: следуй за Солнцем": 

"Расскажу о 2 видах единства с помощью 2 образов – "ромашки" и "колоса". 

Ромашка. Её лепестки располагаются вокруг центра. Лепесток оторвался от 

центра по каким-то причинам, ветер ли дунул, кто-то прошёл, задел рядышком, и 

всё, и забыл лепесток, кто он, что он, откуда, для чего, и засох где-нибудь. 

Колос. Колос складывается из зёрен, каждое зерно в колосе – это сам колос ещё 

один и есть. Если зёрнышко из колоса выпадет, оно не потеряется, не забудет, 

оно всегда может прорасти колосом ещё одним. Ему достаточно лишь попасть 

(создать) в более-менее подходящие условия и оно сразу пойдёт в рост. Все 

зёрнышки в колосе есть и самостоятельные единицы, и общее единство. Более 

того, каждый колос, каждое зерно – это и поле пшеничное, это и хлеба, это и 

полные житницы, и добрый дом, тепло рук матери и взгляд отца, любовь и 

радость в сердцах любимых, это уже не просто единство, но само Единое. 

...Гораздо распространённее, конечно, варианты, когда собираются вокруг 

центра, как лепестки ромашки. Но это очень ненадёжное объединение 

получается. Чуть что случится с центром – все лепестки отмирают. Или стоит 

одному лепестку отвалиться – всё, он и сам кончился, и остальные за ним 

потянулись. Да и сама ромашка без лепестков уже не так красива. А вот для 

колоса это не принципиально. Смысл колоса как раз в том, чтобы созреть и 

высыпаться зёрнами спелыми, породить ещё больше колосьев, породить ПОЛЕ". 

Эти два образа и есть примеры устройства единения-единства в третьей 

плотности опыта на манипурном принципе, и в четвёртой плотности опыта на 

анахатном принципе. Проекцию процесса перехода от третьей плотности к 

четвёртой мы видим сейчас в глобальных мировых событиях, наглядно на 

политической и экономической карте мира. По сути мы видим своими глазами 

то, что люди назвали ранее "Великий Переход 2012"29. И отрадно, что именно 

Русь-Россия первая пошла по этому Радужному мосту, сдвинув за собой весь 

остальной мир от манипурной "ромашки" к анахатному "колосу". И для этого в 

                                                
29 О том, что скрывается за такими наименованиями как "Переход 2012", "великий Переход", 
"квантовый Переход", "начало новой эры", "переход Земли в иную мерность-плотность", или 
даже просто "конец света" см. статью "Путеводитель по великому квантовому Переходу" в 
разделе "Дополнительные материалы". 
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том числе и необходимо было отстоять Русь на Земле любой ценой. Потому что 

кроме неё здесь на физическом материальном плане некому было запустить и 

заземлить эти глобальные (тонкоматериальные) процессы. Ну а начавшись, этот 

процесс всё быстрее и мощнее включает в себя всё остальное, включая сознание, 

изменения-перемены в нём. 

Понимая вышесказанное, вы будете лучше понимать происходящие в мире 

процессы, адекватно оценивать события в разных сферах, областях 

общественной и политической жизни. 
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Луч Звезды пятый. Левая рука Человека 

 

5 января 2024 года. Левый верхний Луч Звезды Ярилы. Левая рука Человека. 

Восход Солнца – 9:53. Солнце в Козероге (земля). Луна в Весах (воздух). 24 

лунные сутки (символ "Медведь", "Шива", активна точка "Врата смерти" под 

Муладхарой). Вчера (4 января) в Козерог зашёл Марс. 

Зимняя точка, последняя перед главной (весенним равноденствием). Эту 

январскую точку в прошлом я часто отслеживал в своих медитациях. Была, 

помню, даже групповая медитация в январе 2012 года, когда мы смотрели 

видеозапись огненного ритуала на этот Луч Ярилы, который в своё время 

проводила ещё группа "старичков" – тех ребят, которые в середине двухтысячных 

начинали всю эту йогическую работу по русской традиции на нашей сибирской 

земле30. Так что это крыло Ярилы мне знакомо, но в контексте общего 

непрерывного Целого – единого круга Звезды Ярилы – это первый опыт. 

Как я заметил, ключевое значение имеет целеполагание. Зачем, для чего, с какой 

целью ты делаешь всё это в целом? Под это всё и затачивается, результаты твоих 

усилий, специфическим образом конфигурируется ток энергии по Звезде Ярилы. 

А пять главных точек – это вспышки-вехи этой Звезды, которые уже фиксируются 

в вечности, и фиксируют аспекты твоей поставленной Цели в вечности Космоса. Я 

бы даже в данном случае сказал духовного Космоса. Таким образом, тут имеют 

значение и само протекание энергии (энерготок), и вспышки в ключевые точки. 

Чтобы энергия текла, нужно этот процесс на протяжении всего цикла 

поддерживать – питать процесс, себя в должной форме содержать, и т.п. А чтобы 

случилась вспышка должно соединиться сразу несколько факторов – нагнетение 

энергии, астрономически-астрологические условия, встроенность в 

соответствующую духовную Традицию (искреннее чувство, любовь к тому плану 

бытия, с которым связан Ярила). И это всё как порох, его нужно изготовить, 

собрать ингредиенты в нужной пропорции, донести сухим. Но ещё нужна искра, 

без которой он не вспыхнет никогда. И вот искру эту даёт Божественная Монада 

– Человек, то есть сама Божественная искра в этом мире своим как раз 

целеполаганием, своей ЦЕЛЬЮ! Искра для этой вспышки – это та Цель, которую 

хочет реализовать в этом материальном мире Земли Божественная Монада в 

форме Человека. 

                                                
30 Подробнее об этом см. книгу – "Духовная работа на Руси. Из первых уст". 
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Да, с каждым разом всё сложнее и тяжелее становится записывать в словах эти 

медитации. Но и есть чёткое понимание, что делать это необходимо. Просто 

отстоять духом точку, провести огненный ритуал недостаточно. Нужно 

обязательно обработать её здешним земным человеческим сознанием. В нём 

зафиксировать, его средствами. Без этого оно (сознание Земли, сознание 

человечества) никуда особо не сдвинется, какие бы высоты мы тут ни брали, и 

каких бы Божественных сфер ни касались. Без этого всё сливается в бездны 

материи, как вода в песок Земли-матушки. Вот и приходится всё корпеть и 

корпеть с ручкой над листом бумаги, отставив в сторону наш священный 

проводник в горние миры – калебас. 

Моя Цель – это Русь. Русь на Земле-матушке. Мне лично не надо ничего. Я хочу, 

чтобы на Земле жила моя Русь. Цвела Русь. Цвела и жила всем, и для всех. И 

чтобы сама Мать-Земля жила и цвела ею. Чтобы Мать-Земля жила ею как своей 

Мечтой, самой своей сокровенной Мечтой. Чтобы была моя Русь великой Целью 

и великим Идеалом Земли-Матери. Чтобы вынашивала Мать-Земля великие и 

тресветлые Идеи своей дочери Руси. Чтобы приняла наконец Земля Русь, великая 

Мать свою великую Дочь. 

Этому миру нужна Русь! Нужно Слово Руси! Цели и Ценности Руси! Идеи и 

Идеалы! А для этого моя Русь должна родить всё это, выдать всё это сперва для 

самой себя. 

И поэтому, с этой целью обратился я к Яриле, как Духовному Солнцу вселенной, 

главной для нас инстанции, Белому Свету, и Солнцу белых ариев – материнской 

сфере земной Руси. И Его Звезда – вспыхнет над Землёй во всей красе, красе и 

яркости чистого Белого Света. Рассветом! И восходом нашего нового Солнца, 

знаменующего собой и наш новый, обновлённый мир земной. 

На самом деле то, что я только что сказал, это уже и есть слова о сути самой 

медитации именно на эту январскую точку Ярилы. Это уже описание самого 

результата. Именно особенность этого Луча Ярилы, который случается, когда 

Солнце пребывает в Козероге, то есть, когда работа Земли естественным 

образом сфокусирована на каузальном плане. И вот где пригодился мой опыт 

подобной работы, полученный в ходе трудов, описанных в книге "Йога Матери 

Земли: следуй за Солнцем". Прежде всего опыт внутренний, конечно, опыт 

сознания, опыт моих тонких тел. Там в тексте об ингрессии Солнца из Стрельца в 

Козерога (21 декабря 2020 г.) всё необходимое для правильного понимания 
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данного Ярилинского опыта сказано. Особенно, где говорится о Мечте, о 

Событии, о том, как создаётся настоящее Событие на каузальном плане.31 

В эту точку, на этом Луче-крыле Ярилы твоя Мечта, твоя Цель, с которыми ты 

вошёл в пространство построения Его Звезды, оформляются-рождаются в 

бесконечном бытии мироздания уже именно как Событие в указанном выше 

смысле. Мечта Божественной искры, Мечта Божественной Монады становится 

реальностью. 

Всё же настоятельно рекомендуем ознакомиться с тем текстом целиком. Здесь 

же приведём такой фрагмент: 

"...Возвращаясь к теме, попытка ещё вот так объяснить. Представим поле-

пространство бесконечного потенциала, некое однородное поле. В нём 

каузальное сознание обозначает контур – это уже поле конкретной событийности 

или какое-то событие. И одновременно с этим происходит что-то типа вспышки – 

пространство, обозначенное контуром, вспыхивает ярким светом на фоне общего 

поля. И эта вспышка как раз и есть осознание данной событийности как своей 

собственной Первопричины. На мгновение будто распахивается "окно" и в него 

врывается трансцендентальный свет Первоисточника, и спаивается с 

выделенным контуром пространством, становится им. Ты как бы на мгновение 

видишь за этим самого Бога, и с этим больше уже ничего не поделать, никак от 

этого не избавиться. Первоисточник отпечатывается в этой форме, становится 

одним целым с ней, событие отождествляется со своей Причиной. Фактически 

каждое такое истинное событие – это что-то типа Божества "в миниатюре", оно 

живёт далее своей жизнью, оно уже самосуще, оно является самопричинностью. 

Это как звезда, вспыхнувшая на небосводе, которая одновременно есть и она 

сама, и просто труба-канал через который струится трансцендентальный свет 

Великого Центрального Солнца Вселенной. Каузальный план – это первый план, с 

которого Его можно увидеть, хотя бы одним глазком". 

Подготовка к этому ритуалу в общем-то шла непрерывно с момента точки 

предыдущей. Нет смысла описывать всю тяжесть, просто знайте, что всё это 

было, и было без недостатка. Финишная прямая началась с Коляды (22 декабря 

2023). Пошло нагнетение напряжения. Часто в обычных рабочих медитациях 

включалась тонкая память всего множества аспектов личного моего опыта, 

связанного с Ярилой. Ярилой стало звучать само пространство, небо, воздух, 

                                                
31 Необходимую главу из этой книги см. далее в Приложении – "Ингрессия Солнца из Стрельца 
в Козерога. 21 декабря 2020. Зимнее солнцестояние. Коляда". 



39 
 

солнце. Окружающий мир, природа всегда живо откликаются на такую работу, 

если вести её правильно. 

30 декабря в медитации на природе была первая контрольная точка, назовём 

это так. Пришла Русь, и накрыл покой Руси. Тот самый йогический покой 

Сушумны, который рождается из абсолютной целостности состояния. Только 

целостность эта была в контексте Руси. Или, точнее сказать, в объёме Руси. В 

объёме её объемлющего сибирского йога (меня) Целого. 

31 декабря вторая контрольная точка. Сначала динамическая медитация – пеший 

поход по лесу, и вдоль берега реки Томи. Концентрация сознания на всём 

объёме опыта прожитого 2023 года. Как его результат чёткая формула – "Моё 

прошлое пусть останется в прошлом. Моё будущее пусть придёт и реализуется в 

моём настоящем". Это же касается и не только лично меня, всех нас, весь мир. 

И затем медитация на момент наступления нового 2024 года – эгрегорная точка 

00:00 часов по местному времени. Её главная тема – единство, единение в 

Едином. И преображение человечества Земли. Интересным было практически 

полное отсутствие личностного плана, этого постоянно по жизни 

сопровождающего "я хочу", "мне надо", того, что связано именно с эго-планом. 

Хотя в такие моменты (новый год) обычно как раз этот план выходит на сцену. 

4 января 2024 года третья контрольная точка. Динамическая медитация в 

процессе прогулки по безлюдной (-30 °С) Михайловской роще. Чистое, ясное, 

синее небо. Белые берёзы. Ярко белое солнце. Чистая природно-стихиальная 

настройка на Ярилу, раскрытие моей внутренней тонкой памяти. Лик Ярилы 

просвечивает сквозь природу. 

Затем вечерняя медитация, последняя настройка перед завтрашней рассветной 

точкой-ритуалом. Внутри звучат стих Ярилы, мантры его, наша высшая мантра. За 

окном удивительно синий вечер, глубокий, насыщенный, как мой синий сапфир. 

Во сне сегодня вижу кольцо-перстень золотое, с небольшим камнем красного 

цвета. И я знаю, что это редчайшая вещь, настоящий раритет, который я достал 

из одного древнего пространства. Надеваю его на мизинец левой руки. 

Внутреннее и внешнее пространства готовы – лоно для принятия Луча Ярилы. 

Осталось подготовить алтарь и асан. Выстраиваю алтарь – камни, талисманы, 

картины-янтры, руны, живой огонь, посох Ярилы, моя одежда по русской 

традиции, огненный алхимический инструмент. Всё собрано, всё настроено, всё 

готово! 
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Отдельно хочу сказать несколько слов о том, как выбрать сам момент медитации. 

Главное тут ориентация на огненную природу Ярилы. По возможности всё 

должно помогать, способствовать её раскрытию. Потому восход солнца. На саму 

точку приходятся даты 5, 6, 7 января. Берём 5 января, потому что 5 – число 

Ярилы. Но также следим и за другими факторами. А именно 5 января у нас Луна в 

Весах (вечером этого дня переходит в Скорпион). То есть, Луна в воздушном 

знаке, и в соединении с моим асцендентом и натальным Плутоном ощущается 

как более подходящий вариант из других возможных. В добавок это у нас 24 

лунный день, его символ – медведь, Шива. По авестийской традиции (П. Глоба) 

день молитв за Россию. Ну и мой лунный день рождения ещё. Ещё можно 

добавить, что накануне огненный Марс зашёл к Солнцу в Козерог, то есть он 

(Марс) сейчас в полной силе, и символически на самом восходе. Ещё стоит 

учесть, что 5 января – пятница, пятый день недели, а его управитель Венера, и 

можно таким образом приобщиться ещё и лучших качеств-влияний этой 

прекрасной планеты. Иначе говоря, нужно учитывать как можно больше 

нюансов, которые могут иметь значение. И из них как из кусочков собирать 

подходящий рисунок мозаики нашего ритуального храмового построения. В 

условиях Земли это лучший вариант. 

Ночь накануне была более-менее нормальной, можно даже сказать, хорошо 

поспал. Сел за час до восхода солнца, и сидел в итоге около 3 часов. 

Результирующую этого ритуала я уже обозначил ранее, в самом начале этой 

записи. Добавлю лишь некоторые моменты. 

Работа с мантрами Ярилы – ЯР, ЯРА, "Свет Ярила батюшка Сердце красное". Стих 

"Ярила", и высшая мантра по нашей Традиции. По внутреннему ощущению 

зажигается-вспыхивает та или иная, и отрабатывает в ритуале, вносит свой вклад 

в общий процесс. Может звучать довольно долго. Может внутренне 

проговариваться длительно, буквально по отдельным слогам весь стих, каждое 

слово как сгусток энергоинформационный. 

В высшей мантре, где слова "Я на капище светлом Огонь распалил", полное 

ощущение всей Земли как этого самого капища, на котором "я" Огонь 

"распаливаю". Много переживаний и образов Космоса – панорамы космические, 

звёзды, туманности, звёздные скопления. Всё живое, красивое, близкое, родное. 

Образ-переживание солнца красноватого цвета, которое освобождается от 

чёрной шелухи, как бы проступает сквозь неё. Это переживание связано с нашим 
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Солнцем. Образ повторяется в медитации не раз, Солнце раскрывалось всё 

больше, проступало всё ярче. 

 

 

4. Домашний ритуал на левый верхний Луч Звезды Ярилы. 5 января 2024 

 

Арийские Сварожьи миры и их обитатели. Очень похоже на земную языческо-

ведическую славянскую традицию. 

Образ-переживание связанный с Центральным Духовным Солнцем. Как сгущение 

золотисто-белого Света в центре обозримого Космоса. Всё – туда, и всё – оттуда. 

Что там, не видно, что-то бесконечно, бескрайне Живое, Сознательное, Разумное. 

Имя "Нараяна" само пришло в голову32. Тысячеголовый змей Шеша, как духовная 

опора всего Космоса. И вообще вся расшифровка этой темы, как она была 

осуществлена в рамках индийской ведической Традиции. 

                                                
32 Описание встречи (даршан) автора с Нараяной в медитации на берегу реки Томи осенью 
2016 года см. в главе "3 лунный день. Вишуддха. Луна в Весах" в книге "Практика лунных дней, 
или Луна от сердца к сердцу". 
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Вертикальный канал, практически ощутимый, видимый, "Сверху" от описанных 

сфер-планов "Вниз", в самые недра Земной материи. Точнее, и Земли, и материи 

вообще. Канал образуется и функционирует через медитирующего йогина. 

Предощущение глобальных перемен в нашей земной реальности, и что, к 

сожалению, "много людей умрут". Это, кстати, я ощутил ещё летом прошлого 

года в одной из своих лесных медитаций на Господа Шиву. 

Надо сказать, что ведическая традиция Индии наиболее развита на Земле в 

духовном смысле, и я, похоже, имею свои завязки с ней по прошлым жизням. 

Поэтому, скажем так, этот вариант перевода духовно-космических реалий на 

язык здешних земных сфер включается у меня легко, и сам собой. Но в данном 

случае это не совсем то, что мне нужно. Мне нужна Русь! Продолжая аналогию, 

мне нужно здесь сегодня и сейчас именно русский вариант перевода 

зафиксировать. Поэтому я специально не даю себе съезжать в естественную для 

меня и понятную глубину индийского духовного Космоса, а всё время себя 

загоняю на наш земной пустырь, раскинувшийся под палящим зноем на 

бескрайних просторах России-матушки, и всё распаляю, и распаляю именно на 

этом светлом Капище именно наш русский Огонь. Огонь России, духовный Огонь 

Руси, Огонь русского Духа. Такое вот сознательное самоистязание, самораспятие. 

Почему? Об этом я уже выше рассказывал. 

Что сказать хочу в заключение, подводя черту под этим этапом работы. В 

теософской традиции, в Агни-йоге Учителя часто называют Землю "тёмной 

звездой", используют по отношению к ней такой эпитет. В этой медитации я 

почувствовал, что это уже не совсем так. Земля уже не "тёмная звезда". А как 

взойдёт над ней Звезда Духа Ярилы, так вообще таковой быть перестанет! 

 

*** 

Русь родимая – 

Земля Матушка. 

 

*** 

Русью скажешь ты Слово своё в золотой Беспредельности, 

О, Мать Земля! 

 

*** 

Земля – это Золотой Лебедь космоса, 
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А Русь – её крылья. 

 

*** 

Ты – Любовь. 

Ты – Свет. 

Ты – Жизнь. 

Бог. Бог. Бог. Бог. 

 

*** 

Ты – Любовь. 

Ты – Свет. 

Ты – Жизнь. 

Для всех. 

Бог. Бог. Бог. Бог. 

 

Русь рождается сейчас 
 

Русь! Русь родная! 

Жар-птицей в Небо вознесись. 

В сердце русича каждого распали Огнь ярый. 

Вложи в уста его Слово святое. 

А в руки Дело правое! 

Русь по сравнению с Индией, при всём том, что было в её истории, не ощущается 

как Мать. Вот Индия – Мать, Мать-Индия. Русь, скорее, дева, девушка. Такое 

ощущение, что Русь ещё даже не начиналась, или, можно сказать, не рождалась. 

Или не рожала. То есть, не было с ней чего-то такого важного, после чего она 

утверждается на Земле в статусе Матери, как та же самая Индия. Всё-таки то, что 

было у Руси раньше, например, то, что называют "Тартария", "Древняя Русь" – это 

не совсем то. 

Но такое странное чувство, ощущение, что Русь рождается именно и только 

сейчас. И что её рождение есть рождение ею. Чего-то важного. И тем обретение 

статуса Матери – Мать, Русь-матушка, то есть как раз так, как и Индия ощущается. 

Это рождение, о котором я говорю, это как рождение дитя, равно то же самое, 

что рождение себя. Это очень сложно выразить в словах, но суть такая, что Русь 

становится Матерью, рождая саму себя как своё дитя. И она обретает этим 

искомый статус. 
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Нельзя сказать, что это духовный статус, как у Матери Индии. Потому что у Руси и 

так духовный статус есть. Утверждённый. Здесь идёт речь о том, чтобы утвердить 

себя именно на Земле. Обрести духовный статус именно в Земных просторах, 

Земных условиях, в Земных палатах, на Земле. Русь становится Матерью на 

Земле. И это статус! Русь-матушка, родившаяся на Земле. Не привитая как персик 

к яблони, и не на каком-то специально созданном фундаменте существующая, в 

тепличных условиях выращиваемая, как фрукт заморский за чертою вечных 

снегов. А именно рождённая на Земле. Землёю. 

У меня такое ощущение, что вот сейчас, в наше время, в нашу историческую 

эпоху происходит именно это, если абстрагироваться от многообразия форм 

ситуативного проявления сегодняшнего момента. В духовном, глобальном 

смысле происходит именно это – вот такого рода рождение на Земле Руси. До 

этого Русь была, но она не была рождена здесь. Она была привнесена извне, и 

здесь цеплялась как-то, на своём Белом Луче существовала, несколько 

отгородившись от всей здешней проблематики. А сейчас она наконец-то здесь 

рождается. Земля её поняла, приняла, и родила. Это чудо! Это очень круто. Круче 

этого, что может быть. Мы свидетели и делатели этого всего, со-деятели! 

Так вот, рождается Русь земная. Русь небесная уже давно рождена была. И 

рождена она была на Небесах, и Небесами. А сейчас рождается Русь земная. И 

рождается она Землёю, и на Земле. А это означает всеполноту рождения – и на 

Небесах, и на Земле. И эта всеполнота и есть статус Матери. Мать. Всеполнота. 

Дева, девушка, это ещё не полнота. Полнота – это когда дева становится мамой. 

А всеполнота – это когда происходит то, о чём выше сказано было. 

Для лучшего понимания можно ещё окинуть широким взглядом земной 

исторический путь Руси Небесной. Белого Луча арийского, как он проявлялся 

(проходил) на нашей территории. Древняя империя (Тартария), язычество, эпоха 

религий (христианство, ислам, буддизм, все мировые религии, которые здесь 

были), эпоха социал-коммунизма (СССР), капитализм (Западный людоедский 

мир). Все одежды-формы земные были примерены, прожиты, отжиты, 

отстраданы. Похоже на то, как гусеница из кокона выходит, даже нескольких 

вложенных друг в друга коконов. Из одного кокона во второй попадает, из него 

кое-как вылезает – в третий попадает, в четвёртый, в пятый, в шестой! Подобно 

матрёшке! И вот, наконец, она все эти коконы прогрызла, прожила, отжила, 

ассимилировала. И выходит уже из последнего кокона как бабочка. Бабочка – 

Русь. 
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Русь Святая Слава Сварга!33 Русь Земная Слава Сварга! 

Так всё это происходит сейчас. Мы застали это своими жизнями, нашими 

жизнями. Всё видим своими глазами. Сами участвуем. Русь Земная рождается! 

Соединение происходит Земной и Небесной Руси. Как только родится Земная 

Русь – всё! Связь установлена навсегда! В вечности! Навечно! В Боге, в Абсолюте, 

во всём Универсуме! Это станет опытом всего и всех. Успешным опытом.34 

 

*** 

Всё есть Русь, 

И всё для Руси. 

 

*** 

Ярила всё ближе, всё ближе подходит к нам. 

Сплавь нас воедино своим белым Огнём, 

Своим белым Лучом – в золото белое. 

Мы – злато белое, в Твоём Огне рождаемся. 

Ты – наше Солнце. Ты – наш Бог. Ты – наш Свет. 

Ты – тот, кто сеет Семя, семя Духа. 

Ты – оплодотворяешь. И Ты есть плод. 

Ты – оплодотворяешь Землю, и она Русь рождает! 

Ты – оплодотворяешь Русь, и она Слово своё рождает. 

И Слово её – Бог. И Слово её – Ты. 

Тебя мы произносим. 

Тебя Земля произносит во всю Вселенную. 

Ты – наша Любовь. Ты – Единство наше. 

Ты – мы. Ты – я. Ты... 

Сшей нас, как из лоскутков одно одеяло. 

Укутай им Землю-матушку. 

Отогрей. Согрей. 

 

*** 
                                                
33 Так звучит мантра Руси. О ней см. статью "Мантра Руси. Полнолуние 10 сентября 2022 года" 
из раздела "Дополнительные материалы". 
34 Существует видеозапись, которая хорошо передаёт сами тонкие энергии этого текста, 
помогая правильному усвоению Знания. См. на YouTube – "Русь рождается сейчас! К 
весеннему равноденствию 2024". 
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Полное самоотречение и самопосвящение. Ничего моего. Всё Твоё. Всё Ты. Нет я, 

есть Ты. Я – та пустота, в которой и через которую Ты можешь пройти. Я – 

простор, пространство для Твоего творчества. Я вижу, я чувствую, я 

предчувствую, как Ты-я ухнули в эту Земную бездну. Туда, туда, туда! 

 

*** 

Чем ближе к весенней точке Ярилы, тем плотнее пространство, тем точнее нужна 

настройка-подстройка. Но нужно не преодоление плотности земных пространств, 

а только точность настройки-подстройки на Господа Ярилу. Только это имеет 

значение. Тождественность! 

Использую стих, Его мантры, и само Его имя – Ярила, Ярила, Ярила. В этом 

словами непередаваемая бездна смыслов и чувств... 

 

Важность русского языка для русской земли 
 

Вот что хочу ещё зафиксировать. Когда я в субботу 2 марта сидел на природе, 

медитировал под своими берёзами, часто доносились звуки музыки и разных 

песен. Не знаю откуда, возможно, даже со стадиона, или с ледового катка на 

"Буревестнике" (ветер дул с той стороны), или ещё откуда. Это мне особо не 

мешало, так как практически целиком компенсировалось пением птиц, шелестом 

деревьев, и вообще всей этой чудесной ранневесенней игрой природных 

стихиалей, которые начинают пробуждаться под лучами весеннего Солнышка. 

Но, что я почувствовал, и это было вообще так первый раз в жизни – насколько 

чужеродна всему этому сама речь, сам язык, на котором пелись эти песни! Как не 

вяжется с этой землёй этот язык. Там практически все песни были известные, на 

английском языке. И диссонанс был не с музыкой, которая, конечно, попса, и 

сама по себе примитивна, а именно с языком! Когда среди этой зарубежной 

попсы звучала наша русская песня, та же самая современная примитивная попса 

по сути, но всё же именно на русском языке – то это ощущение чужеродности, 

неестественности пропадало. Как только же опять начинала звучать иноязычная 

речь, разливаясь во всю ширь по нашим русско-сибирским просторам, вновь 

появлялось чувство чужеродности, отторжения – неприятие этими 

просторами этого языка, этой речи. Я много раньше об этом читал, о языке, 

размышлял, эта тема многократно и разносторонне обсуждалась, но, получается, 

я никогда ещё не переживал это напрямую самим своим существом. И вот выпал 

случай пережить, да ещё и в медитации. 
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Насколько же важен для родной земли именно родной язык! Она слышит и 

понимает только его. Только он её развивает, оживляет, вдохновляет. Только он 

обеспечивает связь её и того, кто говорит. А язык чужой, он буквально глушит 

землю, ослепляет пространство, забивает все тонкие рецепторы, отрывает от 

родной земли рождённого ею и на ней человека. И это уже не просто 

размышления, это именно полноценно переживаемая реальность. 

Если мы хотим, чтобы наша земля, наша страна, наша родная Русь росла, 

ширилась, развивалась – на ней, на её просторах должна звучать русская речь, 

как можно больше! И как можно меньше языка иностранного должно быть во 

всём. Иностранный язык глушит нашу родную землю, и она медленно, но верно 

деградирует, вместе с нами! Потому что человек и его родная земля – это, 

считай, одно и то же. А вот в окружении родного языка и родной речи – родная 

земля расцветает, и приносит плоды. 

И ещё я вспомнил вот эти слова, из одного нашего давнего обсуждения темы 

русского языка в нашем Интернет-журнале "Пятая Веда": "...Потому что это будет 

великое служение Русскому Языку! Пусть Русский Язык будет Языком Йогов. Мы 

привыкли пользоваться нашим языком совершенно не думая о его 

неисчерпаемых возможностях! И к великому сожалению совершенно не думаем 

о том, какую великую работу он свершает на тонком плане по единению 

надзеркальных Истин и плотного мира Земли. А потому, если мы будем 

развивать наш Родной Язык под раскрытие внутренних Миров и Истин, то мы 

продолжим великое служение А.С. Пушкина, М.Ю. Лермонтова, Даниила 

Андреева, Елены Аноповой, Авессалома Подводного, Дмитрия Максина! Мы 

наконец-то прорвём этот глухой барьер между мирами, и свершим великую 

миссию Русского Языка – раскроем Душу Земли. Ну и, конечно, для этого надо 

сперва качественно медитировать научиться, а потом не стесняться отписывать 

свои результаты. Тогда Русский Язык станет Санскритом – Живым Санскритом 

живой йогической традиции. А главное, надо понять, что язык это не набор слов 

для объяснения, что тебе принести, и чего унести, а это живая энергетическая 

сущность, созданная Творцом для единения проявленного и непроявленного в 

великом счастье Единения!" 

 

*** 

Я – мужчина. Русь – женщина. Ярила – семя. 

Русь, коя Домом всем станет. 
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Луч Звезды первый. Голова Человека 

 

20 марта 2024 года. Центральный (верхний) Луч Ярилы. Голова Человека. 

Весеннее равноденствие и ингрессия Солнца в Овен (огонь) – 10:06. Восход 

Солнца – 7:22. Луна во Льве (огонь). 10 лунные сутки (символ "Фонтан", активна 

Свадхистана). Оба светила в огненных знаках. 

Промежуток времени от январского Ярилы до мартовского выдался очень 

тяжёлым. Было много давления, много труда на ниве сознания нашего 

народного35, много вложений в детей. В итоге перегрузилось физическое тело – 

всё выпало на слабое звено, правую руку, уже травмированную ранее в 

результате предыдущего масштабного моего труда по Солнцу36, и подвергшуюся 

впоследствии операции, в этот раз пострадал локоть. Потом ещё выборы нашего 

Президента 15-17 марта. И хотя в этом процессе внешне я никак не участвовал, 

только проголосовал, на плане внутреннем ощутил, и разделил всё то давление 

на Россию и русских, которое было с этим связано. Так что за несколько дней до 

точки ещё и заболел чем-то вроде простуды. Много, много давления, много 

противодействия на Земле любым благим начинаниям. И тут или брать всё это 

давление-противодействие на себя в довесок к начинаниям сим, возгоняя 

внутренней алхимией и его до благости, или отказываться от начинаний своих, 

смиряясь, и принимая "начинания" иные, кем-то иным предложенные, и 

пропитанные иным же пониманием "благости". Но иного мне не нужно. Мне 

нужно своё. Своё благо хочу я! И хочу его я для всех! И благо моё для всех – это 

Русь моя! Та Русь, как я её вижу, понимаю, люблю. Та Русь, коя для всех – Благо, 

Дом, Священная ограда. Та Русь, где каждому нормальному человеку – хорошо, и 

никому – плохо. Та Русь, которая как сама Земля-матушка – наш общий отчий 

Дом. 

Чем ближе к точке, тем больше было Руси в мыслях, чувствах, медитациях. Всё 

было пропитано ей, вся жизнь без остатка. Только Русь осталась везде и во всём, 

стала всем, стала мною. Личных желаний, чувств, даже мечтаний не осталось, всё 

стало Ей. Жить Русью, дышать Русью – каково это, сложно передать. Одно можно 

выразить точно и определённо, подобрать слова – Русь жива настолько, 

насколько жив ты сам, насколько ты совершенен. А своё совершенство я увидел в 

                                                
35 Имеется в виду подготовка и публикация книги автора – "Украина и русский Мир. Россия как 
пробуждается, так на войну". 
36 Имеется в виду духовная работа автора 2020-2021 гг., описанная в книге "Йога Матери 
Земли: следуй за Солнцем". 
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Яриле. Я пережил пятилучевую Звезду Ярилы как совершенство человека Руси 

вообще и русского человека в частности. Это результирующее состояние-

переживание пришло в конце ритуальной медитации – совершенство. 

Пятилучевая Звезда твёрдо стоящая на земле, широко расставив ноги, и раскинув 

руки, с высоко поднятой головой – как одно единое Целое, где всё увязано со 

всем, все потоки, все планы, все части и составляющие. И когда пытаешься 

подобрать в своём лексиконе подходящее слово для выражения этого состояния, 

то приходит только слово "совершенство". Совершенство Руси. Совершенство 

Русь. Ярила совершенство. Звезда Ярилы как совершенство (форма 

совершенства), предназначенное для Руси, для того, что мы зовём Русью. 

Пройдя все пять точек-лучей Звезды Ярилы, в итоговой ты обретаешь 

совершенство, и это совершенство есть Русь!!! Я не знаю, как это выразить 

точнее, хожу вот вокруг да около, набрасываю напитанные пережитым мною 

только что слова, в надежде передать вам это чудо, это совершенство. 

Совершенство свершений человека, воплощённого на Земле, и прошедшего её 

Путём. 

Ты видишь, понимаешь, чувствуешь, переживаешь, что Высшими, возможно 

теми, кого мы называем ариями, или сварожичами, дана и предназначена 

именно такая форма бытия на Земле для приходящего сюда и рождающегося на 

ней существа, человека, русского человека как минимум. И русским его делает 

именно эта форма, и чем совершеннее она выявлена, проявлена, выстроена, тем 

более человек русский, тем более мир земной, его окружающий, Русь есть. 

Пятиконечная Звезда Ярилы – это Звезда Руси, это Звезда-Русь! А сам Ярила – это 

и есть Совершенство как таковое, персонифицированное Совершенство 

Вселенной всей. По крайней мере, как видят и понимают Вселенную арии, 

сварожичи. 

Можно сказать, что Звезда Ярилы последовательным прохождением пяти точек, 

освоением пяти Лучей, действительно возжигается Светом, действительно 

восходит ясным Днём в космической ночи. Но возжигается она не над Русью, как 

нечто внешнее ей, а возжигается она в русиче (человеке), который сам и 

становится Русью равно Совершенством бытия. И именно это и есть восход 

Звезды Ярилы над Русью! 

Сказанное никак не отменяет всех прошлых постижений-описаний Лучей Ярилы. 

Это всё составляющие, грани того самого кристалла земной жизни, который 
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свивается чувствами воплощённой здесь арийской души37. Я лишь пытаюсь 

выразить результирующую центрального Луча, освоение которого и открывает 

Тайну всей Звезды Ярилы. 

Ещё надо отметить, что несмотря на то, что звучит это всё довольно даже 

пафосно – совершенство, мол, и всё такое. На самом деле, по большому счёту это 

просто естественное, нормальное состояние бытия космического существа. В 

разумном духовном Космосе совершенство – нормальное и естественное 

состояние бытия. Лишь в наших земных условиях достижение всего этого 

превращается в невероятной сложности подвиг, масштабно-грандиозное 

свершение прямо. Но правда, возможно, в этом и смысл, в этом и ценность – 

дойти до цели, используя здешние средства, и в здешних условиях. Дойти до по 

большому счёту простого, нормального, и естественного для всех остальных 

состояния. И тем не менее красоту, ясность, силу, мощь свершения это никак не 

отменяет, наоборот, дополняет, скорее. 

Это я вперёд забежал, как частенько случается в моих записях. Теперь вернёмся к 

самой медитации. Две ночи перед точкой физическое тело бросало в жар, 

температуры при этом не было, ощущение жара внутреннего, не на поверхности 

тела, а внутри. Ритуальный алтарь и асан приготовил с вечера. Выставил 

алхимические принадлежности, драгоценные камни и металлы, 3 больших 

восковых свечи, картины-янтры Анахаты и Аджны, жреческий посох Ярилы, 

ритуальная белая рубаха, фигурки божеств. Надел на шею талисман Дажьбога со 

Свастикой38, и рудракшу Господа Шивы. Использую 3 руны: Феу, Отала, Уруз. 

Каждая у своей свечи. Отала у самой крупной, центральной алтарной, рядом с 

ней же перстень с изумрудом и бриллиантами. Обращение к руническим силам 

осознанно и осмысленно. Я чётко знаю, зачем, почему, какая мыслеформа 

закладывается сейчас именно в эти руны, в такое их расположение. Работа с 

рунами это всегда живое сотворчество сознания обращающегося к ним человека 

                                                
37 Здесь отсылка вот к этим словам из высшей мантры по нашей Традиции: "...Так душа 
напиталась / Стихией земной. / Её чувства как грани / Бриллиантом свились, / Чтоб Ярилы, как 
в сети, / Дивный Лик уловить..." 
38 Этот Дажьбожий талисман (в виде подвески на шею) я получил перед зимним 
Солнцестоянием (Колядой) 2008 года. Камень сердолик, оправленный в магический металл 
(сплав 2 частей серебра и 1 части золота). На камне выгравирована тибетская Свастика. Сделан 
в Весах в магический час (алхимический момент, когда на небе лицом к лицу встречаются 
восходящая Луна и заходящее Солнце). Энергетически ещё проводит сильный женский аспект. 
Подробнее о нём и духовной работе по русской традиции вообще см. книгу – "Духовная 
работа на Руси. Из первых уст". 
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с теми Силами, которые стоят за рунами. И это всегда индивидуальный процесс, 

индивидуальная работа, и диалог тет-а-тет. Это каждый раз исключительно наша 

договорённость на конкретную ситуацию в конкретный момент времени. 

Утром всё готово. Обращаю внимание, какое необычное небо за окном – от ярко 

синего над головой до фиолетового у горизонта, и пронзительные лучи ясного 

солнца. Облачаюсь в ритуальную одежду, сажусь, естественно, лицом на восток, 

зажигаю свечи и свой огненный алхимический инструмент, использую 

плутонианскую бомбилью с тремя чашечками-даньтянями и фильтром из 

окаменелого дерева. Сажусь за час до самой точки равноденствия, удачно, что в 

этом году момент сей пришёлся на утро, и сопровождается растущим солнцем! В 

доме тихо. За окном заливаются синицы. Ощущение мандража, внутренне 

беспокойство, страх, что ничего не получится, напряжение в теле. Давно такого 

не было. Умастился фиалковым эфирным маслом39, несколько глотков мате, 

сиддхасана. Помаленьку начинает отпускать, тело раскрепощается, 

расслабляется. Нарастает постепенно Тишина, которая рождает Покой. Образов 

нет. Струйками текут тонкие чувства, как ручейки, сливаясь в одну реку. Больше 

их, больше, всё больше. Включаются мантры ЯР и ЯРА, "Свет Ярила батюшка 

Сердце красное", стих "Ярила", и наша высшая мантра. То одно выходит на 

первый план, то другое. И всё это именно как ручейки, ручейки текут-струятся 

под весенним солнцем. Память тонкая подключается проведённых наших 

ритуалов Ярилы. Больше всего вспоминается самый первый мой огненный 

ритуал 2009 года в конце октября, который мы проводили с Виталей и Колей40. 

Он как самый полноводный ручей-поток. Образов по-прежнему нет. Нет яркости, 

блеска, завихрений огненных турбий, огненных миров и белого Света, лика 

Ярилы, и т.п. Ничего подобного нет. 

Как бы это описать, то, что произошло... Стих "Ярила", там есть слова – "Я 

весенних криков не слышал, но я слышал, как плачут снежинки". "Плачут 

снежинки" – услышать это. Попробуйте уловить то чувство-переживание, 

которое передаётся через этот образ! И после этого дальше я услышал Тишину и 

Покой, которые есть между биениями Сердца Свет-Ярилы батюшки в его мантре 

                                                
39 В нашей практике медитаций иногда используются эфирные масла (чистые, без химических 
примесей). Масло, соответствующее определённой чакре или способствующее достижению 
искомого состояния, наносится на точки тела (голова и руки). 
40 Описание этого ритуала см. в главе "Осенняя церемония Ярилы. Правый нижний луч Его 
пятиконечной звезды. Мантра Ярилы. Безвременье. Ярила и Лада" в книге "Духовная работа 
на Руси. Из первых уст". 
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"Свет Ярила батюшка Сердце красное". Понимаете, дальше, ещё дальше, тоньше 

тончайшего, выше высочайшего. Не само биение Сердца, а Тишину и Покой 

между этими биениями. То, что стоит за самой мантрой, можно сказать. То, что 

стоит за Сердцем, за Ярилой как высочайшим божеством, за Ярилой как Ярилой 

именно41. И эта условно называемая "Тишина", и этот условно называемый 

"Покой" есть Батюшка, Батюшка родимый. Который не Ярила, но в следующее 

мгновение-сокращение-импульс Сердца Ярилой становится! Родным, родимым 

Ярилой батюшкой становится. 

И вот это откровение-переживание-состояние, оно было как Океан, в который 

вливалась та река, создаваемая и питаемая ручейками. И это не сопровождалось 

никакими эффектами – "вспышками света в третьем глазе", "распускающимися 

лотосами", "подымающимся вдоль позвоночника огнём", ничем. Только Благо. 

Благость. Благодать. Не было замирания, оцепенения, или, наоборот, какой-то 

сверхконцентрации, напряжения. Состояние – Благо всему живому. Можно 

добавить Свет, Любовь, но прежде всего именно Благо, Благо всему. И это не 

отдельное от меня переживание, а именно что ты сам – Благо всему. Ты сам, 

само твоё существование, само твоё бытие – Благо всему, и больше ничего особо 

и не добавить к тому. И ощущается это как нечто очень естественное, органичное 

даже. Хотя при том умом я понимаю, насколько трудно, тяжело, сложно, и 

невозможно получить такую простую и само собой разумеющуюся 

естественность в наших Земных условиях. Вот, например, мне, чтобы на это 

выйти нужно было все точки Ярилы взять, ко всем пяти Его крылам приобщиться 

– а это год трудов, причём со всеми годами-трудами, которые сему 

предшествовали. Эта естественность и есть то самое Совершенство, с чего я 

начал свою запись. Та самая Звезда Ярилы. 

Мы, русские люди, по-другому ведь устроены, у нас верхние головные центры 

сильно развиты, и активны. И такая форма духовной практики, так задающая 

течение энергий, как пятиконечная Звезда Ярилы, она для нас дана, на нас 

ориентирована, заточена под наше тонкоматериальное устройство. И 

кульминацию мы как раз имеем в "голове", в верхних центрах, которые 

возгораются на базе всего пройденного круга, и ассимилированного таким 

образом опыта остальных центров. Но возгораются не сами по себе, и не просто 

так, а возгораются на базе и в канве духовной Традиции (арийского белого Луча), 

                                                
41 Имеется в виду за обладанием качествами и формой. Как Сагуна-Брахман и Ниргуна-
Брахман в индуизме. 
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обеспечивая результат предполагаемый этой Традицией. И это то, что я выше 

назвал – Совершенство. 

 

 

5. Сибирские йоги на Капище. После огненного ритуала Ярилы. 21 марта 2016 

 

Интересно, что в ощущениях состояние это одной из граней отзвучало чем-то 

созвучным с давнишним переживанием на полях у п. Заречный42, когда я был там 

в первый раз в конце лета 2010 года. То удивительное ощущение, которое 

                                                
42 Знаковые для автора места рядом с уже упоминавшимися ранее Таловскими чашами. 
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накрыло меня тогда – как будто я попал в мир просветлённого чистого детства, 

ощущение себя улыбающимся босоногим мальчиком с соломенными волосами и 

голубыми глазами, в простой белой рубахе на размер больше, и в штанах, 

закатанных почти до самых колен. И я подумал, так вот откуда один из народных 

образов Ярилы, как светловолосого голубоглазого мальчика, весёлого, 

смеющегося, в белой одежде. Вот он из какой Глубины идёт, и какой Глубины 

является отражением-выражением, проекцией на образы и формы нашего 

здешнего мира. Ярила. Родимый! Русь родная! Земля-матушка... 

Ты, Русь родная, уже давно сказала Слово своё. 

Уже давно его произнесла! 

И вот сейчас я его услышал. 

И вот сейчас мною его услышали все здесь. 

И мир этот, услышавший Слово Твоё, больше никогда не будет прежним! 

Слава Тебе, Ярила-Свет батюшка! 

Слава Руси! 

Слава Роду! 

Слава русскому народу! 

Гой! 

 

Первый восход Солнца в Овне – самый огненный и мощный 
 

21 марта 2024 года. Первый восход Солнца в Овне (огонь) – 7:19. Луна во Льве 

(огонь). 11 лунные сутки (символ "Огненный меч", активна Кундалини). 

 

Любите Бога! 

Любите Русь! 

 

Русь святая 

Намах Шивайя. 

 

Если вчера был самый тончайший и высочайший момент годового Коло – это есть 

сама точка равноденствия весеннего. То сегодня момент самый огненный и 

мощный – первый восход Солнца-Ярилы в знаке Овен. Так что пропустить и эту 

точку в своей работе по Звезде Ярилы я никак не мог. Тем более что по сути 

равноденствие и следующий за ним первый восход солнца – это одно действо. 

Как фактически одним процессом является лепка мастером-гончаром глиняного 
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горшка, и последующий обжиг его на огне в печи. Только обе составляющие 

обеспечат требуемый нам результат. 

А Огня в этот первый восход было много! Небеса явно не поскупились в этом году 

– тут у нас и Луна во Льве огненном, и 11 лунные сутки ("Огненный меч"). Да и я 

вчера на славу потрудился – отличный горшок сварганил для Сварги, целую вазу! 

Хоть и была ваза сия до погружения в Огнь дня сегодняшнего настолько тонка и 

высока, что почти прозрачна, почти отсутствующе прозрачна. Это ощущается из 

моей предыдущей записи, как я пытаюсь там выразить Невыразимое, и проявить 

Непроявленное – словно бабочка порханием своих крылышек пытается сдвинуть 

гору. 

Как обычно откат после серьёзных медитаций бывает суров. До обеда дня 

равноденствия держалось окружающее пространство, преображённое 

демиургическим Лучом Ярилы – синее небо, пронзительно яркое солнце. А 

потом пошла борьба – небо затянуло, поднялся ветрище, началась метель, 

сильно понизилась температура, и так всю ночь вертело-крутило, в том числе и 

меня. Тут в таких делах важно помнить, что пока на Земле так всегда получается, 

всегда включается этот элемент противодействия. Скажем так, здешние 

демонические силы стараются вложить свои пальцы в любой зазор, любую щель 

в ваших трудах. Поэтому труды свои всегда нужно, несмотря ни на какие 

обстоятельства, доводить до максимально возможной целостности и полноты, 

до законченного результата. Никогда не бросать на полпути, где нужно сделать 

два шага нельзя делать один, полтора, и т.п. Хотя всё вокруг будет всячески 

настаивать именно на этом. В общем, без второй медитации на следующий день 

было никак нельзя. 

Проснулся за полтора часа до восхода солнца. И минут 10 сидел на краю дивана, 

не мог встать, пойти умыться, настолько было сильное давление. Потихоньку-

помаленьку пришёл в себя, умылся, облачился в ритуальную рубаху, сел в асан 

перед своим алхимическим алтарём. Алтарь со вчерашнего дня я практически не 

изменил, только вместо руны Отала положил руну Дагаз, и кольцо с синим 

сапфиром (и топазами) вместо кольца с изумрудом. Запалил 3 свечи и огненный 

свой алхимический инструмент. Интересно, что за ночь в окружающем 

пространстве всё перебродило и успокоилось, раннее утро за окном встречало 

уже кристальной ясностью глубины неба, и чистотой звенящего воздуха. 

И вот Огня было сразу много! С лихвой! В достатке! Живого Ярилинского 

духовного Огня! В какой-то момент было видение даже самого Ярилы – 
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прекраснейшее существо славянской внешности, в плаще с большим искрящимся 

бриллиантом-застёжкой. Редкой красоты образ, трудно очень уловимый. Если бы 

не насыщенность пространства Огнём, вряд ли бы он проявился. По смыслу этот 

процесс похож на то, как на чистом белом листе термобумаги под воздействием 

нагрева (огня) проявляются знаки и символы. Так же и в этой медитации Огонь 

во многом проявлял, закреплял то, что было начертано на белом Листе вчера. 

Честно говоря, это тот случай, когда мало что можно сказать. Не потому, что 

нечего, а потому, что это как раз та степень Возвышенной Красоты, когда уже не 

передать Её хочется, а всей душой пожелать вам увидеть, испытать всё самим. 

Пройти этим путём самому, но не одному, а уже навсегда вместе со мной! 

Теперь мы будем вместе, Ярила сплавил нас всех в одно, в белое золото Земли. 

Переживания Руси были настолько высоки, что они обращались в настоящие 

мантры! Они звучали мантрами объёмными, многогранными, ярко вспыхивали 

мгновения резонанса с ведическими мантрами братьев индусов. Переживание 

абсолютной Божественности Руси сложилось в мантру – "ЛЮБИТЕ БОГА ЛЮБИТЕ 

РУСЬ". Здесь, погрузившись в неё по всем правилам работы с мантрами43, можно 

почувствовать, что Русь именно божественна, что Русь – это Бог! И как много 

здесь можно сказать-развернуть ещё! 

И так же как в середине моего пути на огненный ритуал Ярилы 13 августа 

прошлого года (когда Солнце тоже было в огненном знаке) пришёл с инспекцией  

мой возлюбленный Господь Шива, пришёл Он и на сегодняшний ритуал44. И Он 

засвидетельствовал Собой эту божественность Руси. Поставил Свою печать, 

Свой вердикт вынес, как вышестоящей инстанции – это так. 

Для меня это и есть кульминация моего труда по Яриле – эта божественность 

Руси, это "Бог есть Русь". Я говорил ранее, что Русь должна сказать своё Слово, 

сказать собой своё Слово. И вот это Слово произнесено! Она сама и есть это своё 

Слово! И это слово – Бог. Земля-матушка родила своё дитя, и это дитя есть её 

божественная Дочь, имя Её – Русь! 

И Господь Шива выразил это так. Он сказал – "Ом Намах Шивайя". А потом, 

сохраняя всё это колоссальное, уходящее во все возможные бесконечности 

пространство этой мантры, Он вместо "Ом" в мантре произнёс так – "Русь Святая 

Намах Шивайя". И ничего в этом пространстве не изменилось! То есть всё то, что 

                                                
43 См. статьи о мантрах далее в Приложении. 
44 Как я ощущаю, в Огне, в насыщенном огненными энергиями пространстве, Ему легче 
проявиться. 
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есть великий Омкар, то есть и "Русь Святая"! Даже не знаю, нужно ли ещё что-то 

добавлять к только что сказанному. Есть вещи, которые всё-таки лучше не 

говорить, по крайней мере не произносить целиком, оставляя возможность взять 

финальный аккорд каждой из тех искренне ищущих душ, кому даст Всевышний 

возможность прочесть эти строки. 

Во Славу Господа! 
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Приложение 

 

Тантрическая мантра на русский лад 

 

Сегодня первый раз вышел на берег реки Томи. Уселся на островок под Синим 

Утесом и снял с себя все скафандры, предохраняющие от кровососущих. Был 17 

лунный день, дул свежий ветер, и надвигалась гроза. Тело было в шоке от 

отсутствия скафандров и кровососущих. Оно мгновенно слилось со всеми 

Первостихиями и калебас вспыхнул золотым светом. А в конце медитации я 

решил переложить в слова её ход. Чтобы была тантрическая мантра у наших 

русских йогов на русский лад. Тут свёрнута вся наша работа по Первостихиям в 

чакрах. 

 

Расстелилась земля 

Заплескалась вода 

Самородком златым 

Солнце-воля взошла 

Ветром-чувством своим 

Род пространство постиг 

По-над этим над всем 

Рожь-пшеница взошла 

Как улыбка тепла 

На устах божества 

Так и Велес мой Бог 

Указал где Душа 

 

Вообще в эти неказистые строки я упаковал весь ход нашей тантрической 

медитации. Мы работали с тантрическими янтрами и поддерживали на огненных 

ритуалах связь с русскими Богами. На огненных ритуалах шла непосредственная 

работа со стихиями через внешний мир стихиалей. А в домашних медитациях 

шла работа с первоэлементами внутри материи тела, где тело использовалось в 

качестве вселенской мандалы. 

Изначальная энергия распаковывается через фундаментальную стихию земли, 

которая шлифуется янтрой золотого квадрата. Здесь привлекаются энергии 

земли в чувствах и переживаниях. Все эти энергетические каналы сладости 
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переживания Божества земли я передал емкой фразой – "Расстелилась земля". 

Мантра ЛАМ. Стелющиеся энергии, питающие теплом эфира восходящего. 

Творческая радость чакры Свадхистаны открывается шумом воды и прибрежным 

плесканием на ветру. Вода – это чистый белый свет и радость, которые переносят 

истинную информацию от источника Всего. 

Чтобы раскрыть Манипуру для прохождения огня Кундалини дальше, 

необходимо её полностью освободить от любого вида агрессии, сарказма, и 

прочих искривлений личности, просто раскрепощением до состояния самородка-

слитка чистого золота, таким образом, чтобы внутреннее Солнце высвободилось 

полностью. 

Тогда Солнце раскрывает Анахату – стихию воздуха. Стихия воздуха – это уже 

тайна для человеческой психики, поэтому тут лучше отдать медитацию под 

водительство Бога Рода, ибо ветры – это его дыхание. Это его чувства! Чувства 

людей мелки и искусственны, похожи на клетку. Истинные чувства подобны 

ветрам, ласкающим широкие просторы, несущие в себе великие Идеи о 

гармонии единства Мира. Эти Идеи нельзя смоделировать, можно только 

тщательно подготовить психику совершенной медитацией на три предыдущих 

центра, посредством шлифовки Первостихий в них почующих. И без 

Божественной поддержки тут никак. Поэтому мы работаем иногда на природе в 

местах Силы. 

Ну и далее идёт представление стихии эфира, или пространства. Эфир 

невозможно описать, но когда мы его касаемся усовершенствованным 

сознанием, то здесь мы касаемся иного золота – золота Богов. Почему пшеница и 

рожь? Потому что есть миры, где пшеница и рожь растут извечно, и собирают в 

свои зёрна истинное золото миров. Эти зёрна потом сеет Мокошь-мать в почву 

стихии земли для новых Божественных сотворений. А сам рост пестует Велес. 

Есть особые медитации в пшеничных полях в конце лета. Во время медитации 

среди моря колосьев пшеницы чувствуется реальное тепло и покой, который 

излучает этот мир45. Он неописуем. Сварга – понятие очень высокое, и я его тут 

не трогаю. Но сам эфир даёт ощущение тепла улыбки богов. 

И раскрытие шестого принципа – Аджны, ведает Бог Велес, ибо он Души пасёт. 

Это тайна тайн. Но она легко раскрывается, используя музыкальные 

                                                
45 Подробнее о медитациях в полях пшеницы и ржи см. статью "Трактат о Времени. Часть 4. 
Гебо" в Интернет-журнале "Пятая Веда". 
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произведения гениев Советских времён. Велес в ту пору был необычайно силён в 

сфере искусства. 

Главное не забывать, что без прохождения и полноценного раскрытия 

предыдущих Первостихий, Велес будет не понятен, не осознан, и ценность его не 

засияет истинным золотом души. Но когда тайна пространства освоена и 

Первостихии в совершенной гармонии творят рождение шестого принципа, то 

тогда Велес на этом поле проявляет себя во всём празднике Души! 

 

Мантра – искусство переноса сознания в высокую реальность 

 

Не так давно, сидя на нашем Капище, наблюдал огненный тригон46. Солнце 

распалялось во Льве на восходе, а Луна зашла в Стрельца, и был 11 лунный день 

– "Огненный меч", "Хребет", "Кундалини", и все остальные причиндалы для 

высоких свершений, тотемные характеристики 11 лунного дня. Уран как всегда в 

Овне – творил свой волшебный труд по сотворению равностороннего огненного 

треугольника. В общем, родилось в это время божество на Земле. По такому 

случаю в мою голову непрерывно лились рифмованные строки, несмотря на то, 

что я находился в высоком созерцании, которое редко мне даётся. 

Так вот, строки настолько славно лились, что решил я их записать, тем самым 

продолжив искусство написания мантр на русский лад. Решил, что это будет 

высшая мантра, наподобие буддийской "Ом гате гате парагате парасамгате бодхи 

сваха", если предыдущую мантру сравнить с "Ом мани падме хум". 

В буддизме в меньшей мантре говорится о драгоценности в лотосе, и сие должно 

вдохновить начинающего на глубокое созерцание. А в большей говорится о 

переходе в запредельное – это должно было вдохновить созерцающего на 

совершение героического перехода в более высокое существование. 

Так вот, немного об искусстве мантры. Для начала необходимо выбить всё то 

представление об искусстве мантра-йоги, которое сложилось на стыке индийской 

и постсоветской эзотерической культуры. Индусы приезжали и учили русских 

Иванов держать чётки и бормотать в ускоренном темпе их санскритские 

формулы, и обещали за это все блага. Русские, конечно же, клюнули на такую 

                                                
46 Термин из астрологии. Тригон – это аспект, представляющий собой угол в 120° между 
планетами. Большой тригон – это равносторонний треугольник, образованный тремя 
тригонами, т.е. когда 3 планеты стоят в 120° друг от друга, образуя треугольник. Огненный 
тригон – когда планеты, связанные таким образом, находятся в огненных знаках Зодиака. 
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халяву, и взялись всерьёз. Тут и апофеоз Махариши Махеш Йоги, и колоссальное 

движение вайшнавов, но никакого блага, кроме отупения русского Ивана, и 

увеличения тоннажа астрального навоза не было. Хотя на этом навозе неплохо 

разрастались баньяны индийских духовно-коммерческих эгрегоров. Но! Вопреки 

всему этому на Индийской земле в священных храмовых пространствах эти 

мантры реально творили чудеса. И эти чудеса были неразрывно связаны с 

тонким миром души Матери Индии. 

Но какое отношение может иметь к этой тонкой реальности наш Иван, взявший в 

руки чётки? Чтобы мантра заработала в его руках, он должен стать 

неотъемлемой частью этой тонкой реальности души Индии. Но это ведь не 

просто – занять достойное место в чужой реальности, как бы божественна она ни 

была. Разве что только за высокие заслуги. Но халява светит ярко, и порой 

ослепляет напрочь, порождая озлобленный русский эзотеризм. 

На нашей земле наиболее близкое явление мантра-йоге – это пение казаков. 

Песни их можно услышать на разный мотив, но всегда следует параллельно 

глубокое погружение в реальность души народа. Если это явление понятно, то 

можно говорить открыто о мантра-йоге. 

Произнесение мантры – это не есть незатейливое бормотание словесной 

формулы, хотя, конечно, при злейшем натиске ментальной каши быстрое 

повторение простых формул даст эффект приостановки этой грязевой лавины. Но 

это не будет искусством мантры. 

Искусство мантры – это почти духовная способность – по следам слов формулы 

выйти в духовную реальность произнесшего её, и реализовать своё тонкое тело в 

новой реальности. 

Соответственно, не следует бормотать бессознательно слова формулировки. 

Достаточно её удержать некоторое время в уме, чтобы ощутить лёгкие касания и 

дуновения иной реальности, проводником которой является творец данной 

формулы. В этот момент конструктив слов является просто поддерживающим 

фундаментом психической концентрации на духовных прикосновениях. Но сами 

духовные прикосновения не зародятся от напряжения психической 

концентрации, тут необходима духовная связь, доверие, и на доверии – 

улавливание струны. 

Вспомните, не каждая песнь, пропетая казаками, проникает в душу. Тут не только 

доверие и связь нужны, но и уловление струны. Если фальшь в сердце, то струна 
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сбивается – ритм теряется. Именно ритм связи, определённое состояние, при 

котором происходит взаимодействие внутренних реальностей. На ритме связи и 

происходит зарождение тела новой – иной реальности. Ты словно тот же – но 

другой. Тебя слышат Там – твоё присутствие уловлено – и вот ты полноценно 

начинаешь воспринимать Ту реальность иной мерностью себя. Содержание 

доселе молчащих слов начинает раскрываться в Присутствиях иных измерений. 

Закулисные смыслы судьбоносных реальностей тихо проявляются на полотне 

остановленного ума. 

Поэтому так важно, чтобы слова мантры звучали осмысленными словами. 

Но дело не только в содержании слов. Саму психическую концентрацию на 

начальных этапах могут поддерживать и эффекты звукового проявления букв. 

Например, вы можете тонко ощутить, что удерживание во внимании звучания 

какой-то буквы может фиксировать какое-то психическое состояние в 

определённой зоне тела или психического пространства. Или, наоборот, 

выравнивать состояния, склеивать реальности. Каждая буква даёт своё 

оригинальное течение энергии, конфигурирование пространства. И простое 

слово как сочетание букв может задать необходимый ритм течения энергий 

(состояние). А если это слово несёт и смысловую нагрузку, то возможно 

сочетание энергий разной плотности – например, увязка эфирной энергетики с 

астральным чувством. Поэтому мантра может быть многомерным и 

многофункциональным кристаллом, и здесь необходимо сотрудничество тонкого 

мира, на этническом пространстве которого ты работаешь. Это не столько 

относится к вопросам нации и государственности, сколько к внутренним 

ощущениям и сердечной направленности к конкретным реальностям. Важна 

именно духовная традиция – передача путей и векторов. 

 

Я на капище светлом 

Огонь распалил. 

Из серебряной трубки 

Сомой разум пьянил. 

Тихо Солнце всходило, 

Разбудив иволг звон. 

Так душа напиталась 

Стихией земной. 

Её чувства как грани 

Бриллиантом свились, 



63 
 

Чтоб Ярилы, как в сети, 

Дивный Лик уловить. 

И когда Лик Ярилы 

Сей кристалл отразил, 

Стал свидетелем таинств я – 

Дух обличье явил… 

 

Ингрессия Солнца из Стрельца в Козерога. 21 декабря 2020. Зимнее 

солнцестояние. Коляда 

 

Восходящий канал: Ментальный план (тело) → Каузальный. 

 

Вот это удивительная точка и удивительный Переход. В течение месяца было 

много Стрельцовской работы, много работы со смыслами, много осознания, огня 

ментального плана, ну и вообще всего такого – Стрельцовского. А дня за 3 до 

точки энергофон внутреннего пространства начал ощутимо быстро меняться. Всё 

стало затихать, умолкать, погружаться куда-то вглубь, хотя "вглубь" это только 

слово, на самом деле ни в какую "глубь", никуда конкретно. Процессы стали 

замирать, останавливаться, но. Как бы это передать, не сами процессы, а их 

составляющие, то, что и делает их процессами, то, что даёт им движение, 

дление, развитие. Ещё так попробую. Вот объект состоит из атомов, сам объект 

остаётся таким же, ничего не меняется, но останавливаются-замирают сами 

атомы, из которых он состоит. Вот, что здесь происходит. И в чём весь фокус! Вот 

эта вся метафора и символизм зимы, холода, мороза, связанного с Колядой в 

нашей традиции и культуре, это состояние очень хорошо передаёт – внутреннее 

замирание, замирание-остановку составляющих объекта-процесса. Ощущение 

остановившейся и потому пустой формы. Но на самом деле она не пустая, просто 

остановилось то, что делало её такой. И вот этот момент, это переживание 

какого-то зазора, появившейся пустоты между формой и тем, что делает её 

именно такой ("содержание") и есть суть происходящего в этот Переход. 

Появляется совершенно новое ПРОСТРАНСТВО в чётких, жёстких координатах 

этого мира. Пространство между атомами, условно говоря, если полагать за атом 

буквальное его определение – "наименьшее неделимое". По другому это 

пространство можно обозначить как "внутреннее пространство материи", 

которое по "Калагии" А. Наумкина есть "время". И, соответственно, что мы видим 
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в символическом отображении мифа? Управителя знака Козерог – Сатурна-

Кроноса, хозяина времени! 

Так вот, скажу сейчас сразу, забегая вперёд, что это есть та самая КОЛЫБЕЛЬ, в 

которой рождается-появляется Божество нового цикла временного, нового года 

как нового времени. У нас, в нашей культуре его именуют Коляда. Эта колыбель 

упоминается в стихе "Коляда" из книги "Веда. Постижение Руси. Начало XXI века", 

мотив колыбели и лежащего в ней младенца достаточно распространённый 

сюжет всей связанной с Колядой мифологии. Пространство между атомами есть 

"покой извечный" (о котором опять же вы можете узнать из стиха) и он есть 

колыбель, которая принимает рождённого Бога. 

 

Пред ликом тайного светила, 

Сокрытого в лучах златых, 

Провиденье в колокола отлило 

Звон струн седых. 

 

О сон богов, землёй покрытый, 

Покров земли прозрачней хрусталя 

Перед дыханием твоим морозным 

Сулит рожденье жизни – короля. 

 

Он спит – единый бог во льдах покоя, 

Свет ликов божества в лучах светила свит. 

За годом – год извечно возрождаясь 

Он в каждом лике, пробуждаясь, спит. 

 

Проснувшись в сне дневном, 

Что ярче блеска молний 

Покой извечный колыбелью разглядит, 

Коротким днём и самой длинной ночью 

Рождённый бог во льдах всемирных тихо спит. 

 

Как я это видел-переживал в медитации. В сам момент Перехода происходит как 

бы истечение Единого в эту колыбель по Лучу. И тут важно каждое слово! Всё 

реально исполнено глубочайшим смыслом! "Луч" формируется, вероятно, как 

раз космическим местоположением Земли в этот момент, невообразимое 
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множество параметров, физических и тонко-физических, метафизических 

сходятся в одной точке, формируя линию, дорогу, путь. И в эту своего рода 

зеркальную трубку ловится Свет нашего Единого Отца Всего Сущего, который 

пребывает где-то там в центре и именуется Великим Центральным Солнцем 

Вселенной. Этот свет, попадая в сформированный Луч-путь, многократно 

взаимоотражается там внутри и как Отблеск, могучий, живой, как реальное 

Присутствие Творца попадает в итоге в "колыбель" подготовленную. И вот это и 

есть момент рождения Божества нового цикла времени. Почему цикла? Потому 

что в следующее мгновение параметры смещаются и Луч-канал прерывается-

закрывается, то есть Свет по нему уже сюда не проходит. И данная эманация 

Единого Создателя остаётся таким образом уловленной здесь, как 

самостоятельная Его единица-представитель, как Божество, пребывающее в 

таком качестве ровно до момента открытия следующего такого Луча-канала, 

через год на зимнее солнцестояние. И с этим рождённым таким образом 

Божеством идёт определённая здесь работа. 

Ну вот как-то так устроен этот механизм. А это именно механизм, очень тонкий, 

сложный, просчитанный и выверенный до невероятных значений точности, это 

именно реализация замысла. Этот замысел и стоящее за ним сознание очень 

хорошо ощущаются. Налицо определённая манипуляция прекрасно 

разбирающихся в космических делах, в космосе и его устройстве. Таким образом, 

благодаря этой системе Земля каждый год получает фактически прямой импульс 

от Единого, получает "Бога Живаго". Вне зависимости от того, что тут конкретно 

на самой Земле происходит, и куда мы тут все движемся, и движемся ли вообще. 

Другое дело, конечно, кто и что с этим сознательно делать будет, но, скажу так, 

кому надо – те делают. А основная масса народонаселения всё это вообще никак 

не ощущает в реалиях своей жизни. Хорошо, если только в виде каких-то 

искажённых отголосков языческой и христианской мифологии. 

Вернёмся к началу. Так вот, здесь же тема льда ("всемирные льды" из стиха 

Витали, в которых спит рождённый Бог) – это тоже метафора остановки-покоя. 

Лёд – это вода застывшая, то есть это остановившийся, замерший-замёрзший 

процесс, его образующий. И именно лёд может уловить в себя Солнце. Когда вы 

смотрите на воду (длящийся процесс), вы видите отражение Солнца. Когда вы 

берёте в руки ледок, вы видите Солнце внутри льда, как в кристалле. Лёд-

кристалл отражает луч света так, что он по большей части остаётся внутри. Вот 

откуда символизм льда, да и вообще притягательность льда, кристаллов снега. 
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Всё взаимосвязано, всё имеет свою очень тонкую, божественную (!) подоплёку, 

которая раскрывается при надлежащего качества настройке. 

Бог рождён, но он спит в колыбели во льдах всемирных. Спит! Понимаете? Это 

очень тонкий момент, мы к нему ещё подойдём далее. А что происходит в 

следующую календарную точку Свастики? Приходит "Ярила" и растапливает 

льды! Русская традиция потрясающа, правда. Процессы запускаются, уже 

подросший Бог просыпается в образе мальчика, всё идёт в рост, реализуя 

взращённое и выпестованное в колыбели, и т.п. Думаю, желающие сами дальше 

смогут раскрыть эту тайну. 

Так вот, дня за 2-3 я телом ощутил описанное выше замирание процессов. 

Дыхание само собой стало ровным и глубоким, как в глубоком сне, движения 

тела замедленными, мыслительные процессы успокоились. И в целом было 

ощущение, как будто я наполовину сплю, наполовину бодрствую. И такое сложно 

описываемое переживание – смотря вокруг было трудно сфокусироваться 

взглядом, он как бы всё время ускользал куда-то между объектов и процессов, в 

никому не видимый непонятный промежуток, и там замирал в покое. Перед 

самой точкой я прогулялся на природе, чтобы поглубже словить и отследить 

описанное состояние. Интересно отметить, как изнутри тела сочилось тепло, 

идёшь – его нету, стоит только остановиться и прислушаться – пошло изнутри, как 

бы из той самой "пустоты между атомами". 

Дома собрал алтарик, надел рубаху ритуальную. Но, отмечу, похоже, это как раз 

тот случай, когда конфигурация алтаря ни на что особо не влияет, разве что на 

саму начальную чисто психологическую настройку. У меня было ощущение – что 

бы я ни выставил и как, результат был бы тот же. Потому что значение имели не 

предметы и образующие их процессы, а их замирание, общая для всего и всех, и 

одна и та же всегда – пустота между атомами. Сразу хорошо и мощно 

включилась тонкая память ритуалов русским Богам, сами собой прочитались 

стихи сторон света, зачин (я не все слова помнил, но сам энергофон и дух, 

стоящий за каждым, отработал), затем стих "Коляда". И уже дальше на всей этой 

тонкой базе, дополненной йогически-алхимической работой, 

выкристаллизовалось всё вышеописанное понимание. 

Но это ещё не всё. Вот, что ещё нужно сказать, и это очень важно. Всё сказанное, 

это по сути работа ментальная уже, корявое громыхание угловатых понятий. Но 

там же в ритуальном пространстве медитации ментала не было практически 

вовсе! Это было качественно другое пространство! Оно было такое очень живое, 
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интимное и... очень домашнее что ли. Домашнее. Ощущение Дома. Тёплого, 

милого дома, и в этом доме качается колыбелька, а в ней тихо, мирно спит – 

младенчик, родненький, миленький, и ты чувствуешь всеми фибрами души, всем 

существом, что это Боженька. Именно это слово, не Бог, не Божество, а 

Боженька. Понимаете? И он спит в своей колыбельке. И он тихо посапывает, 

иногда улыбается, и видит свои сны. И НЕ НАДО ЕГО БУДИТЬ! Закройте свои рты и 

вообще все свои отверстия, снимите и отставьте в сторону свои головы, 

остановите станки, машины, поезда, самолёты, выключите телевизоры, радио, 

телефоны и прочие "интернеты", и замрите в бесконечном благоговейном покое 

пред тихими снами Боженьки, ибо вы и есть его тихие сны!!! Не тормошите вы 

его своими желаниями и мечтами, не тяните вы его за руки, за ноги, не 

заставляйте его "агукать" и "мама-папа" повторять, это всё вообще не то! Тихо-

тихо сядьте рядышком и во все глаза смотрите, как рождается Боженькой то, что 

мы называем событийным (каузальным) планом. 

То, что вы хотите, то, о чём мечтаете, события – это вообще иной ментальному 

план, он не берётся принципами ментала. Событие – это не мыслеформа! Не 

развитая мыслеформа, не напитанная энергией мыслеформа, не заземлённая 

мыслеформа и т.п. И событийный план "рождается" из ментального в том 

смысле, что у вас должно хватить ума это понять! А хватит или нет, как раз 

зависит от качества проработки предыдущего этапа (ментальный план). С 

каузального плана начинается уже совершенно иной мир – мир жизни 

Божественной. Это в западной традиции такое деление на 7 планов, а, допустим, 

в Индии этих планов выделяется по количеству меньше, и каузальный план – это 

уже план Божественный, считай, прямо соприкасающийся с Божественным 

миром. Западная традиция, с одной стороны, объясняет больше, с другой, 

членением Целого на большое количество уровней, запутывает, т.к. границы 

между ними становятся непонятны и даже размыты. Так вот, событийный план – 

это не "продолжение" ментального, а совсем другой мир с другими принципами 

и идти туда с установками и ожиданиями предыдущих планов неправильно и 

бесполезно! События – не "формируются", не "создаются", не "простраиваются", 

события – созерцаются в тишине, мире и покое как сны лежащего в колыбели 

Боженьки. И задача человека на этом плане именно созерцать эти живые 

божественные сны, потому что именно они – ткань мироздания, ткань наших 

жизней, именно они – то, что есть, было и будет ещё до того как вечность 

перейдёт во время. Бог видит сны в вечности, в его снах ещё нет времени, так и 

"события", они вне времени ещё. Поэтому сидите рядышком и созерцайте, тихо-



68 
 

тихо, как мышки, не кричите, не грохочите, чтобы не дай бог нашему любимому 

младенчику, Боженьке славному, от вашего гомона не приснился бы кошмар, 

который станет вашей же жизненной реальностью. Я понимаю, что всё это очень 

абстрактно звучит и вообще не понятно, о чём, но что поделаешь. 

Так вот, ещё одну тайну открою. На самом деле, есть конкретный путь и способ 

работать на каузальном плане. Те, у кого есть дети и кто любит их, уже наверняка 

догадались как, и что я скажу дальше. Колыбельная. Но! Самая главная 

сложность здесь (она же "защита от дурака"), что колыбельная поётся здесь не от 

ума, а от души и душою же. А для этого у вас должна быть душа пробуждена и 

связи с ней надлежащие выстроены. Тогда ваши чаянья души через колыбельную 

песнь вашей души, поющуюся тихо спящему в колыбели Боженьке, становятся 

живой, истинной, непреложной реальностью снов Господа нашего. Ну а дальше 

уже всё понятно и так. 

Вот ещё какой нюанс отмечу. Если на всех предыдущих восходящих планах от 

физического присутствовала земная проблематика, со всеми сопутствующими 

этому факту сложностями, то здесь на этом плане она практически не ощущалась. 

Я бы даже сказал так, что Земли здесь практически нет. Это пространство 

тишайшего предстояния пред спящим Богом, и в это чистейшее пространство 

между атомами имеют вход буквально единицы, и все они с большой буквы "Е". 

И тут очень хорошо, именно что как дома для пробужденной души. Но. Из 

подвала, конечно, всё равно так или иначе доносится дикий вой, грохот и 

исступлённые крики жаждущих хорошей жизни и прочих событий в своей и не 

только своей жизни. Они не могут сюда ворваться никак, но их слышно! И это 

очень плохо! Младенец-Боженька из-за этого иногда даже перестаёт улыбаться и 

морщится, это значит, что сны его в чём-то перестают быть добрыми и 

безмятежными. И это значит, что те, кто вопят "в подвале", "формируя" изо всех 

сил "хорошую жизнь", получат прямо противоположное, из-за собственной 

глупости прежде всего. А сейчас так вообще ментальный ор стоит среди ищущих 

просто невероятный, в связи с "началом новой эпохи Водолея", "квантовым 

переходом", "соединением Сатурна и Юпитера", и все от этого чего-то хотят, 

каких-то событий. И не в том дело, что всего этого нет, и это ложно или не важно, 

а в том, что совсем не таким способом это берётся. Кстати, прямо наглядная 

иллюстрация темы "подключек", источника подавляющего большинства 

"ченнелингов" и прочего. Вся эта каша варится и бурлит в подвале дома Души, и 

в сами палаты поднимаются единицы, к созерцанию Господа. Но! Даже там этот 

фон ощущается, в этих палатах, но это уже другая тема пошла совсем и очень 
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сложная. По центральной и главной теме этой работы ограничимся сказанным. 

Радуйся, ой, радуйся, Земле, Сын Божий (Господь) народился! 

(21.12.2020) 

 

Медитация на соединение Юпитер – Сатурн в Водолее 

 

Сегодня ночью в 01:21 было точное соединение Юпитера и Сатурна, только что 

перешедших в знак Водолей. И хотя соединения декабря 2019 г. и января 2020 г., 

когда во взаимодействия относительно Земли в Козероге вступали эти планеты с 

Плутоном и вместе, и по отдельности, были на порядок мощнее и значимее, и 

вот тогда реально крутые вещи происходили (я сам их наблюдал и даже в них 

участвовал), про них не было столько шума, как с этим соединением в начале 

Водолея. Прямо заметно, как раскручивался в обществе этот маховик, и СМИ 

подключились, и ченнелеры опять вспомнили о "Переходе", "Вознесении" и 

"Трансформации", и даже поп-культура свою лепту внесла, в общем устроили 

целое шоу. 

Так-то грамотные астрологи давно всё по полочкам разложили, так что, казалось 

бы, но не тут-то было! Хороший пример такого формирования псевдособытия и 

вовлечения в его орбиту огромного количества народу из разных секторов 

общества. Накачка и раздутие ментальной мыслеформы астральными 

средствами. И ждёт всех, естественно, пшик. Да потому что на тех планах, на 

которых его ждали, никакого события не происходило. За расшифровкой сути 

самого соединения – к хорошим астрологам. Я же хочу отметить именно этот 

момент создания псевдособытия. В результате даже те, кто мог зацепиться за 

каузальный план, этого не сделали. Я отследил с калебасой точку и скажу, что на 

самом деле это было достаточно рутинное, в смысле рабочее, явление. 

Планетарные духи просто спокойно отработали своё, и всё, и там ничего такого 

особого (с придыханием!) не было, именно что рабочий момент, один из таких, 

которые были в этом цикле, начавшемся в декабре 2019 г., и сейчас 

завершающегося. Типа таких финальных корректировок, настройки-подстройки. 

Может, воздушный Водолей так эту тему раздул, может, Юпитер в своём духе 

масштаб придал, не знаю, но факт есть факт. 

Из-за этого бурного бурления психосферы, медитировать было сложно и тяжело. 

Люди, люди... Всё самое важное для вас происходило несколькими часами 

ранее, и отголоски ещё будут идти несколько дней, и происходит всё это каждый 

год в эти дни. А вы залипаете не пойми на что, типа "Сатурна" и "Юпитера", 
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"Великого соединения" и "Финальной активации эры Водолея". Да некоторые из 

вас наверняка слова-то такие – "Юпитер" и "Сатурн" – во второй раз в своей 

жизни услышали, а туда же. В общем, вот так оно всё, опять и грустно, и смешно. 

По вчерашней медитации на "Коляду" хочу вот что добавить. Обратите особо 

пристальное внимание на уже упоминавшийся одноимённый стих из книги 

"Веда. Постижение Руси. Начало XXI века". В нём действительно в свёрнутом 

виде сокрыт духовный смысл этой точки. Но следует иметь в виду, что просто 

копаться в нём менталом – это не то, это не сработает. Смысл раскрывается, 

когда осеняет Дух. А Дух сам собой естественным образом осеняет в точку 

Коляды. И тогда смысл не просто раскрывается, он становится вами, вы 

становитесь им! Всем тем, о чём там говорится! Ну, правда, нужно серьёзную 

работу проделать и нужна готовность, чтобы Дух осенил ищущего практика. Без 

выполнения этого условия мы будем иметь дело с "подключениями" к практику 

со стороны обитателей-сил эфирных, астральных и ментальных планов со своими 

целями и задачами. В некотором смысле это "демоны", поскольку их работа 

такая не даёт практику подняться выше и быть осенённым Духом, а это всё-таки 

как-то не хорошо. 

Ещё из интересных осознаний. Я вот долгое время думал, что хочу быть с 

женщиной, которая меня по-настоящему, истинно любит, с истинно любящей. А 

тут вдруг я понял, что я хочу не этого, изменился акцент. Я вдруг осознал, что я 

хочу быть с женщиной, которая истинно любит не меня, а Бога! С истинно 

любящей Бога! Казалось бы, лёгкая смена акцентов – но целый глобальный 

переворот в моём сознании! Люби не меня, люби в первую очередь Бога, и если 

в таком случае мы будем вместе, два истинно любящих Бога существа, то это и 

есть то, что мне нужно! И то, что вообще должно быть, как мне кажется. 

Следующий переворот в сознании связан с пониманием, те вещи, которые я 

хотел бы в своей жизни иметь – "любимый человек", "семья", "дом", "друзья", 

"достаток" (назову всё это условно обобщённо так), на самом деле я хочу не 

этого, я не их хочу. Я хочу того, что за ними стоит ПО СУТИ и крайне 

несовершенным и искажённым отражением ЧЕГО они здесь являются! 

Стремиться за этими искажёнными формами – это бег за тенями. У меня в 

сознании произошло явно мною ощутимое, но сложно выражаемое в словах, 

разотождествление всех этих форм и Того, что они здесь пытаются выразить. И я 

теперь чувствую-знаю-вижу ТО! И я очень его хочу. И вот, знаете, как-то сразу 

отпустила вся проблематика этих форм и связанное с ними давление. И самое 
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главное, речь не идёт об отказе, речь о том, чтобы человеку всегда видеть-знать-

чувствовать за всем этим ТО, их ИСТИНУ. Тогда, возможно, можно и попробовать 

её реализовать более адекватно здесь, ну или не реализовать, это уже не 

страшно. Главное, что ты чётко знаешь-чувствуешь ЕГО, и оно уже у тебя есть по 

сути, ты уже на него вышел, ты уже не ошибёшься и не заблудишься в своих 

желаниях, не погрязнешь в "удовольствиях мира сего" и т.п., потому что 

разотождествление произошло. 

(22.12.2020) 

 

Исток всех форм 

 

Бог есть Всё. Есть только Бог. Бог есть свет, который струится без конца и края 

всюду, везде, во все стороны. Бог есть центр окружности с бесконечным 

радиусом, этот центр находится везде, в любой и каждой точке этой бесконечной 

сферы. Всё живое, разумное, сознательное, бесконечные градации, переливы, 

мерности. Так вот, богореализация – это реализация этой Точки-центра 

бесконечной окружности в себе. Реализация себя как этой точки, этой точки как 

себя. Просто однажды в какой-то момент эта форма Бога, считающая себя кем 

угодно, осознаёт себя как Точку-центр, и всё, и больше ничего не меняется, но и 

меняется всё. Нельзя сказать, что эта форма отделяется от Бога или сливается с 

ним, она просто через осознание реализует в себе и собой ЦЕНТР ВСЕГО, она 

становится таким Центром, одним из бесконечного множества таких центров 

Сферы с диаметром равным бесконечности. Форма Бога (одна из бесконечного 

их множества), реализовавшая себя как Центр, как Первую Точку, как Исток, уже 

не является просто одной из множества форм, она как раз является – 

богореализованной, продолжая оставаться-быть формой, она становится также и 

Истоком всех форм, Первой Точкой, из которой развернулись и продолжают 

разворачиваться все формы вообще. 

(28.12.2020) 

 

Медитация на новолуние в Козероге 

 

К концу Козерога проявился ещё один штрих каузального плана. К вопросу о том, 

как это всё работает на самом деле. Ранее я уже упоминал о так называемых 

псевдособытиях, псевдособытийности, сейчас немного расширим эту тему. 

Каузальный план – событийный, в том смысле, что связан с причинностью, у 
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каждого события есть своя причина, событие и является своей причиной, как 

развёртывание-развитие последней. И естественно, что в итоге всё упирается в 

Первую Причину, в Первопричину, то есть в Источник Всего, в Творца всего в этом 

смысле или в Бога. Поэтому каузальный план – это уже план, точнее, первый 

план, с которого Божественное как таковое (в смысле Начала Всего, Первоистока, 

Первопричины) становится различимо = осознаваемо. Тот, кто вышел на этот 

план, уже может говорить о богоосознании. Его сознание развилось и 

расширилось уже достаточно, чтобы осознать собой и в себе этот факт Бога как 

Певропричины всего в буквальном и прямом смысле, причём осознать именно 

не ментально, а каузально, так сказать, задействовав сам инструментарий 

данного плана. Грубо говоря, есть сознание "физическое", "эфирное", 

"астральное", "ментальное", и есть сознание "каузальное" – и всё это разные 

сознания, сознающие по-разному (точнее, разные грани одного единого 

Сознания). Соответственно, псевдособытийность – это когда ментальное 

сознание подменяет собой сознание каузальное, со всем, что из этого следует. 

А вот сегодня в медитации на новолуние в Козероге я увидел-осознал, как 

создаётся именно настоящее событие на каузальном именно плане. Описать 

словами сложно, но общий смысл тут такой: ты видишь-осознаёшь в каком-то 

конкретном событии или событийной плотности-поле-насыщенности его 

Первопричину! В событии ты единомоментно прозреваешь его причину (а 

причина его всегда одна и та же – это Бог как Первопричина), происходит 

вспышка, которая спаивает в одно целое событие и причину. Другими словами, 

вдруг ты осознаёшь нечто как Бога! И вот эта спайка и есть истинная 

событийность каузального плана, а именно – "каузальным" сознанием как 

сварочным аппаратом эта спайка-сварка осуществляется. 

Вообще, чем выше поднимаемся по этому восходящему вектору от физического 

плана (Девы → Весы), тем с каждым этапом меньше слов, и всё больше 

приходится изворачиваться, чтобы как-то передать суть. По идее надо бы уже на 

стихи переходить как Шри Ауробиндо, или на живопись с музыкой как Шри 

Чинмой, или на знаки со скрипкой как Д. Максин, но я, к сожалению, ничего этого 

не умею. 

Возвращаясь к теме, попытка ещё вот так объяснить. Представим поле-

пространство бесконечного потенциала, некое однородное поле. В нём 

каузальное сознание обозначает контур – это уже поле конкретной событийности 

или какое-то событие. И одновременно с этим происходит что-то типа вспышки – 
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пространство, обозначенное контуром, вспыхивает ярким светом на фоне общего 

поля. И эта вспышка как раз и есть осознание данной событийности как своей 

собственной Первопричины. На мгновение будто распахивается "окно" и в него 

врывается трансцендентальный свет Первоисточника, и спаивается с 

выделенным контуром пространством, становится им. Ты как бы на мгновение 

видишь за этим самого Бога, и с этим больше уже ничего не поделать, никак от 

этого не избавиться. Первоисточник отпечатывается в этой форме, становится 

одним целым с ней, событие отождествляется со своей Причиной. Фактически 

каждое такое истинное событие – это что-то типа Божества "в миниатюре", оно 

живёт далее своей жизнью, оно уже самосуще, оно является самопричинностью. 

Это как звезда, вспыхнувшая на небосводе, которая одновременно есть и она 

сама, и просто труба-канал через который струится трансцендентальный свет 

Великого Центрального Солнца Вселенной. Каузальный план – это первый план, с 

которого Его можно увидеть, хотя бы одним глазком. 

(13.01.2021)47 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                
47 Этот текст представляют собой главу из книги автора – "Йога Матери Земли: следуй за 
Солнцем". 
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Дополнительные материалы 

 

Что происходит на Крещение 19 января? Если смотреть шире христианской 

традиции 

 

Всё в этом мире увязано в целостную систему. 

Увязка эта в развитых духовных традициях строится вокруг реальных узловых 

точек. Не выдуманных, не мифологических, не эгрегориальных, а именно что 

связанных с реальным физическим телом мира – планеты Земля в данном 

случае. И уже во вторую очередь на эти точки "подвешивается" эгрегориальный 

материал, выстраивается мифологическая оболочка, и т.п. 

Такими точками для нас являются 4 основных положения Земли относительно 

Солнца – 2 солнцестояния и 2 равноденствия. Или Крест. Или Свастика. Или 

Свастичный крест. Или Коло. 

В каждую из этих точек Земля испытывает определённое состояние, с ней (на 

ней) происходит определённое Событие. Которое в каждой духовной традиции 

как-то по-своему осмысливается, обрабатывается, и закрепляется своим 

символом, своей мифологической оболочкой. 

21-22 декабря – зимнее солнцестояние в Северном полушарии (минимум 

Солнца), и оно же летнее солнцестояние (максимум Солнца) в полушарии 

Южном. В этот момент на Земле происходит Рождество. Божество этого года 

(или Коло), в том числе личное твоё внутреннее Божество твоего личного Коло – 

рождается. 

Дитя-Бог это в течение 4 недель осваивается в мире, крепнет, привыкает. 

И вот 19 января мы его "крестим" – закаливаем, окунаемся в воду в проруби на 

реке, или обливаемся водой из источника-родника, или встаём под водопад, или 

на худой конец холодный душ в многоквартирном человекоулье нам в помощь. 

Сталь твоего "меча" (бог Коло), коим защищаться и разить ты будешь весь 

следующий временной цикл (год), закаливается и получает таким образом 

нужные кондиции. 

Так что Крещение – это реальное эзотерическое действо, привязанное к 

реальным событиям планетарного масштаба, имеющее важный смысл, и 

вписанное в канву духовной практики. 
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Кто осознанно подошёл к Рождеству (рождению бога очередного Коло-года, или 

в русской традиции Коляды) на зимнее солнцестояние, тому надо и пройти обряд 

его "закаливания" - погружением в воды мира сего! 

Почему же всё это называется именно "Крещение"? 

Потому что божество временного цикла (года) рождается из Свастичного креста, 

образуемого 4 главными точками положения Земли во время её однократного 

оборота вокруг Солнца (2 солнцестояния и 2 равноденствия). 

В некотором смысле, на "Крещение" происходит окончательная фиксация на 

Земном Кресте, или "распятие" данного Свыше на этот отрезок времени 

Духовного импульса. Правда, без негативных и трагичных коннотаций, связанных 

с христианской традицией. 

(январь 2021) 

 

Голографичность бытия, сибирская йога и медведи 

 

Очень я люблю это время года – начало сибирского лета! 

В природе сейчас самая сила проявления. Невероятно контрастные цвета зелени, 

неба, всё просто кипит жизнью, живоё всё. 

Сильно ощущается голографичность бытия, буквально проваливаешься 

вниманием в любой цветок, лепесток, росток, букашку, облако, звук, образ, стоит 

только чуть сосредоточиться на нём. В каждом раскрывается всё Целое, вся 

Вселенная, всё сознание живого, разумного Космоса, и не понятно, где 

заканчивается один и начинается другой. Медитировать в таком состоянии 

хорошо, а ходить по лесу несколько сложно. 

На обратном пути с дальних полей помогло собраться присутствие медведя, ну а 

как в сибирской-то йоге без сибирских медведей, никак. 

Сидишь в своей медитации у лотосных стоп Господа, по тебе клещи пачками 

ползают, мошки тебя едят, комары, медведи вокруг ходят... Так и живём. 

(июнь 2021) 
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6. Свежие следы медведя. Июнь 2021 

 

Справедливость – национальная идея Руси 

 

Заметка из серии "рука на пульсе истории". 

Года 4 назад в одной индивидуальной медитации по нашей сибирско-йогической 

традиции48 я почувствовал/увидел/ощутил, что на тонком плане Руси наконец-то 

родилась "национальная Идея". По крайней мере то, что можно обозначить 

этим термином – живое, самостоятельное, не искусственно слепленное из 

разнородного старого материала, а именно что правильным образом 

новорожденное. Как отклик на труды и чаяния народа, как результат совместного 

творчества народа и его демиурга. И её можно приблизительно выразить нашим 

понятием "СПРАВЕДЛИВОСТЬ". 

                                                
48 Имеется в виду духовная традиция йоги, в которой работает автор. Подробнее об этом см. 

книгу – "Переход 2012. Слово из глубины сибирских руд". 
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Тогда я этот значимый момент для себя отфиксировал, и даже с кем-то из йогов-

соратников поделился новостью, правда, без конкретики. 

Ну и так, поглядывал вокруг периодически, на предмет того, как эта Идея будет с 

тонкого плана сюда осаждаться, на форму выходить. Так вот, на сегодня уже 

совершенно очевидно, что Идея сия всё ближе подходит к воспринимаемому 

народным сознанием плану, и уже некоторые аналитики её улавливают, и 

пытаются как-то обработать, в какие-то формы встроить, правда, пока в старые 

одежды этого новорождённого обрядить пытаются. Но важен сам факт. 

И нынешние масштабные "раздачи слонов" от государственного эгрегора – все 

эти деньги пенсионерам, военным, детям, и т.п. – это, с одной стороны, конечно, 

подачки перед грядущими выборами, но, с другой, именно на эту 

свежевыстроенную мельницу новорождённой национальной Идеи (со 

Справедливостью во главе) – первые капли полились, уже плотно-

энергетического материала (финансовые потоки, деньги). 

Так что в целом, считаю, нас всех можно поздравить! Ибо дожили! 

(09.09.2021) 

 

Господи! 

Ты – мой. 

Я – твой. 

Мы – едины. 

(20.01.2022. Медитация на переход Солнца в Водолей) 

 

Самые опасные информационные помойки сегодняшних дней 

 

События сегодняшних дней остро ставят вопрос так называемых 

"информационных помоек" в человеческом обществе. 

И я имею в виду даже не "Эхо Москвы" с "Дождём", и им подобные, от которых 

российское общество было только что избавлено. 

Есть помойки более опасные, грязь более тонкая, воздействие на человека более 

изощрённое и тяжёлое по своим последствиям. И вскрыть их сложнее, т.к. 

располагаются они обычно на самой границе официальной науки (любой) и 

эзотерических (тайных) знаний, собирая свой обильный урожай душ с 

приверженцев обоих полей. 
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Об одной из таких помоек и состоялся недавно у меня разговор с одним 

хорошим человеком. 

Раскроем тему как раз на примере этого диалога. 

Человек: Вот видео Аркадия Мелконяна, в котором правда о происходящем 

сегодня! И Телеграм-канал "Шок ИнфО". 

Я: Интересно, что это было за видео? (Видео было размещено в YouTube и затем 

удалено оттуда, так что я не успел его там посмотреть). 

Человек: Наверное, это была правда, правда о том, что происходит сейчас. 

Я: Опять от нас правду скрывают. 

Человек: Зря иронизируете! 

Я: Тогда расскажите, о чём там было. Чтобы я мог понять, могу ли лично я 

посчитать это за правду, или нет. Потому что сейчас много "правд" в 

информационное пространство выплеснули, и у многих мозг кипит, не 

привыкший к работе по различению на таких оборотах. 

Человек: Не думаю, что мне удастся четко всю информацию передать, потому 

что я далека от политики... Ну, а о развале экономики мировой вы уже думаю 

знаете. 

Я: Понятно. Слишком высокая степень абстракции. Вы есть, я есть, мы есть – это 

главное! С остальным со временем разберёмся. 

Человек: Насчёт "мы" я уже не уверена, слишком большое разделение людей, 

потому что сейчас происходит то же самое, что было год, два назад, только в 

другом сценарии, более жёстком. 

Я: Насчёт "мы" надо быть уверенной! Просто состав "мы" меняется. Без 

разделения никуда, у нас же тут Великий Переход 2012 долгожданный идёт как 

никак. Люди-человеки очень глубоко завязли корнями в глубинах, поэтому 

мягкие сценарии, касающиеся только их "крон", где ветерок шелестит листьями и 

птички под солнцем щебечут (так обычно описывали сценарии Перехода в 4 

плотность-измерение эзотерики), не прокатил. Попытка всё сделать по-мягкому и 

по-доброму с людьми привела к тому, что В. Путин на днях очень точно 

обозначил формулировкой – "империя лжи", и формированию шизофренической 

параллельной иллюзорной реальности (яркий пример этого являют некоторые 

страны). Поэтому стали Переход заземлять и заглублять, то бишь древа сии 

выкорчёвывать уже на материальном плане с корнем, вместе с огромными 
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комьями тёмной плотной материи, в которую проросли эти корни. Таким 

образом решаются сразу много задач, и эта материя выкорчёвываемая 

высветляется, и прямые каналы в те самые плотные тёмные недра образуются, и 

туда пошли новые токи. И здесь люди массово эмоционально-ментально 

зашевелились, глядя на это всё, и на разворачивающуюся перспективу, и пошло в 

их среде реальное уже разделение (Жатва), реальный Переход начался. 

Я: Проблема людей, снимающих такого рода видео, состоит в том, что они 

воспринимают какой-то один срез реальности, ну два, и там капсулируются 

целиком и полностью. И зрителей своих норовят там же замуровать, причём 

зачастую делают это вполне сознательно. 

Насчёт развала мировой экономики. Только не развал, а трансформация. 

Деконструкция старых и отживших форм. И это необходимая фаза перед 

построением форм новых. Это как у мудрых братьев индусов есть такой бог – 

Шива зовут. Многие не достаточно мудрые братья индусов, называют Шиву 

разрушителем и всячески его боятся. Но это только исключительно потому, что 

ума не хватает. А между тем Шива – не разрушитель никакой, а гораздо глубже! 

Шива – Благой, Шива – Анахат. Даже само имя Шива с санскрита буквально 

переводится, как "благой". 

Я: Так, на YouTube я это видео не успел посмотреть, поэтому глянул сейчас в 

Телеграме. Посмотрел сам этот канал, и в ускоренном режиме данное видео. 

Если вам такое интересно и такая "правда" находит отклик, то можно, конечно, 

смотреть. Я же тут вижу просто очередную (одну из многих сегодняшних) 

информационную помойку, задача которых засорять мозги зрителей и 

слушателей. Один из простых критериев, который может помочь отделить 

подобную помойку от нормального ресурса – своё собственное психическое и 

энергетическое состояние после просмотра. После просмотра помоек обычно 

чувствуешь опустошенность, и руки опускаются, как жить дальше непонятно, 

теряется ориентация в пространстве ключевых смыслов бытия – где "добро", где 

"зло", что "хорошо", что "плохо", кто "прав", кто "не прав" и в чём. 

Полноценная, проработанная информационная помойка как правило является 

выходом на поверхность канала какого-нибудь демонического подключения с 

астрального плана. Через информацию такой помойки в вас закачивается тонкая 

"сыворотка-растворитель", она растворяет вас изнутри, размывая подспудно и 

все ключевые ориентиры вашего бытия, и потом поток растворенного вашего 
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материала по каналам эмоций и разбегающихся мыслей собирается в этот 

демонический коллектор как урожай. 

Человек: А что есть добро, зло, что есть правда и неправда? Чтобы видеть всю 

картинку целиком нужно рассматривать все точки зрения, и исходя из этого 

делать выводы, не только разумом но и чувствованием. 

Я: "А что есть добро, зло, что есть правда и неправда?" – а вот в этом и смысл 

вашего существования, вашего бытия на Земле. Это вы должны взять на себя 

ответственность и сознательно провести здесь все эти границы. Утвердить, что 

здесь будет "добро", а что "зло", что "правда" и не "правда". 

"Чтобы видеть все картинку целиком нужно рассматривать все точки зрения и 

исходя из этого делать выводы, не только разумом но и чувствованием" – 

наверное, сейчас сложную вещь скажу и не очень понятную, но тем не менее. 

Рассматривать "все точки зрения" и исходя из этого "делать выводы" – это не 

позиция Творца. Позиция Творца – рассматривать свою точку зрения и возгонять 

её до золота совершенства, до максимума проявления и реализации, до статуса 

космического Закона. 

Про "все точки зрения" – это как раз инструмент, которым демоны любят свой 

туман напускать, чтобы как раз отделить зёрна будущих Творцов от плевел, 

которым предстоит ещё долго существовать в качестве кормушки демонических 

иерархий. 

Человек: Всё, о чём вы мне написали, мне понятно, но мне не понятно, для чего 

все эти сложности, для чего все эти жертвы? Когда можно поступать другим 

путём. Но другим путём, путём созидания, никогда в этом мире не будет, и 

никакие Переходы не смогут это изменить, да хоть пусть весь мир перевернётся, 

он всегда будет таким, какой он был. И ещё хотелось бы добавить, как мне 

кажется, нет и прошлого, и нет смысла в нем копаться, нет будущего, есть лишь 

здесь и сейчас, и именно здесь и сейчас мы творим, и лишь здесь и сейчас мы 

можем что-то в себе поменять, не ждать манны небесной, ни от государства, ни 

от президентов, ни от господа Бога. 

Я: "Когда можно поступать другим путём. Но другим путём, путём созидания, 

никогда в этом мире не будет, и никакие Переходы не смогут это изменить, да 

хоть пусть весь мир перевернётся, он всегда будет таким, какой он был" – 

внимательно прочитайте, что вы сейчас написали. Это и есть пример того, как 

воздействует на психику и тонкие тела человека демонические подключения, 

транслируемые упомянутыми вами здесь информационными помойками. 
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Размываются ключевые смыслы бытия, плывёт картина мира, плывёт сознание, 

вообще всё как-то размывается, растворяется, разбегается в разные стороны. И 

вот уже и ничего не возможно, и ничего не понятно, и ничего не изменить, и нет 

ни прошлого, ни будущего и т.п. Понимаете, как это работает? 

Человек: Я не говорила, что ничего нельзя изменить, в том-то и дело, что только 

здесь и сейчас можно всё изменить, начинать это нужно с самого себя. И эти 

видео, как вы говорите, с "демоническими подключениями", даже если это и так, 

сильно отрезвляют, и приходит понимание и осознание того, что нужно что-то 

менять в себе, развиваться. Видите, даже на одно и то же видео разное мнение 

сложилось, а вы говорите о том, что есть какое-то "МЫ". 

Я: Дело в том, что то, что вы называете "отрезвлением" – это и есть фиксация 

слива ваших реальных тонких сил, которые только и могут реально исправлять 

любую ситуацию. И такие каналы во всех социальных сетях сегодня для этого и 

делаются. Куча народа это всё смотрит, они "отрезвляются", к ним "приходит 

понимание", "осознание, что нужно развиваться", но в реальности, копаясь в этих 

отбросах, и заражаясь от них, люди по-прежнему остаются ни на что не 

способными, и ничего существенно не меняется. Разводка простая и 

примитивная, но работает! Это примерно так выглядит: с парадного входа вам 

вручают выигрышный лотерейный билет на 1 тыс. рублей, а с чёрного хода в это 

же время обносят весь ваш дом на 10 миллионов. 

И делается это как раз в том числе и для того, чтобы вы не смогли выйти на 

ощущение реального "МЫ", реальной общности и "братства народов". Поскольку 

"МЫ" – это феномен высокого уровня, и для его уловления, постижения, и 

реализации, для запуска этого двигателя, нужно, ну скажем так, залить в бак 

топлива более качественного. А его уже с чёрного хода вынесли ушлые 

астральные (и не только) товарищи, и свои звездолеты заправляют, да ещё и 

через всякие ченнелинги и ченнелеров продолжают новые партии лапши к 

доверчивым человеческим ушам подвешивать. 

Человек: Всё доходчиво. Но всё зависит от уровня духовного, если человек на 

уровне животного, то, возможно, да, всё происходит так, как вы сказали. А если 

нет – немного иначе. И ещё момент, человек, который уже всё понял, он живет 

обычной мирской жизнью, и не ищет уже ответы на свои вопросы. 

Я: "А если нет – немного иначе" – Как? 

"И ещё момент, человек, который уже всё понял, он живет обычной мирской 

жизнью, и не ищет уже ответы на свои вопросы" – это вы за него решили, или он 
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сам вам об этом сказал? Человек, который "уже всё понял", по определению 

может жить как угодно. Хочет – обычной мирской жизнью, хочет – необычной. 

Хочет – ставит какие-нибудь вопросы и ищет ответы, хочет – не ставит и не ищет. 

И то, что он уже "всё понял", если он на самом деле всё понял, никак его в этом 

не ограничивает. 

(04.03.2022) 

 

Весеннее равноденствие 2022. Рассвет Руси! 

 

Друзья-товарищи, соратники по трудам йогическим (и не только), сопричастники 

таинств судеб Руси (и не только), чающие миров Единства и Единения жизни 

вечной! 

Поздравляю с велик днём – весенним равноденствием, приходом Свет-Ярилы 

батюшки, сердце коего Красное, на Землю-Матушку, да с открытием Сварги 

златой, обители богов наших ладных, кои Свет есть, Любовь и Счастье для всех 

без остатка и исключения! 

Сам астрономический момент равноденствия вчера был поздно вечером, а 

сегодня с утра – первый восход солнца в Овне, задающий тон-вектор всему 

предстоящему годовому циклу, первый рассвет нового Мира. 

И этот рассвет – рассвет Руси, не той Руси, которая была, но той, которая есть, и 

будет! 

Была, есть, и будет трудами нашими. 

Рассвет как Правда, как Справедливость, и как ПРАВЬ! 

Правь Ярила Свет батюшка, Сердце красное 

Гой! 

(21.03.2022) 

 

Ченнелинг и проблемы эволюции нашего планетарного Сознания 

 

Наверняка многие заметили, как уменьшилось за последние несколько лет 

количество эзотериков в классическом, или настоящем смысле этого слова. 

Сегодня складывается впечатление, что "эзотерика" и "эзотерики" мельчают, и 

вообще как-то она сходит на нет. По крайней мере в том виде, в котором мы 

знали это явление 30, 20 и даже ещё 10 лет назад. 
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Практически все масштабные духовные учителя, которые были на слуху (в 

основном индийского происхождения), к настоящему моменту покинули 

физическое тело, а новые на их место не пришли, или не получили такой 

известности. Да и сам порыв людей в их сторону угасает на глазах. На 

эзотерических форумах и сайтах в Интернете, которые ранее пузырились 

активностью, затишье, упадок, или они закрылись вовсе. Мало кому интересны 

тайны йоги и даосского бессмертия, не особо охота поднимать Кундалини, 

работать с энергией Ци в цигуне или бесконечных кругах форм тайцзы. 

Практически никто из нового поколения не ищет Шамбалу, не штудирует тома 

Агни-йоги, Е. Блаватской, Шри Ауробиндо. Не корпит над "Калагией" А. 

Наумкина, "Розой мира" Д. Андреева, знаковой медитацией Д. Максина. Никто 

не носится с "детьми-индиго", "календарём майя", "кругами на полях", К. 

Кастанедой, Д. Мелхиседеком. Выдохлись язычники-родноверы, анастасиевцы, 

уфологи. Начинают выдыхаться исследователи "альтернативной истории". Да 

даже новых "астрологов", "тарологов", и "рунистов" с "магами" становится 

меньше. И ещё повальная "монетизиция" всего и вся в эзотерике. Образно 

говоря, если раньше ищущий платил один раз за саму "книгу", то теперь с него 

хотят получать деньги постоянно – за каждую "главу", а то и за каждый "абзац". Я 

просто привожу первые пришедшие в голову примеры, имея в виду саму 

тенденцию. 

На смену эзотерике сегодня пришёл ченнелинг, он же "регрессивный гипноз", 

"регрессия", "погружение". Если подразумевать под ченнелингом установление 

канала связи с Высшими сферами-уровнями-аспектами нашего бытия, и 

получение по этому вертикальному каналу какого-то реального знания, энергии, 

информации, с целью приведения здешней земной жизни в надлежащий 

Порядок и выравнивание по высшему Закону, то такой "ченнелинг" существовал 

всегда, и приносил существенную пользу и человечеству, и Земле. 

Но сегодняшний "ченнелинг" – это нечто совсем другое! С другими целями и 

другими задачами. 

Осветим эту тему кратко и по существу. От такого современного ченнелинга во 

много раз больше вреда, чем пользы, я бы даже сказал катастрофически больше 

вреда. И основной вред не столько отдельному человеку даже (самому 

ченнелеру или его читателю), сколько всему нашему Целому, всей Земле. 

Ченнелинг сильно тормозит и искажает её развитие, вносит путаницу, сумятицу, 

хаос, сильно "мутит воду". Основная проблема именно в этом, из-за этого мы как 
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целое застряли и практически не двигаемся с места, пребывая в иллюзии 

движения и развития. 

Почему больше вреда и в чём он? Потому что современный ченнелинг – это на 

самом деле не вертикальный канал глубинной связи с Высшим, а поверхностные 

горизонтальные воздействия-взаимодействия, инспирированные внешними 

силами в своих целях, которые идут в обход нашего планетарного Сознания, не 

обрабатываются им, и не согласуются с Целым, его целями и задачами. По сути 

это незаконные контакты, в том смысле, что это всё не согласовано с нашим 

Законом, не выровнено по Нему, не приведено к единообразию, и в конечном 

итоге не льёт воду на нашу общую Мельницу. Это "пятая колонна" в нашем 

общем земном Целом! Это многообразные уводящие в сторону подключения к 

нашей системе сбоку, в обход нашего Закона. В то время как для правильного 

роста и развития нам необходимо именно вертикальное выравнивание и чистое 

проведение законных и предназначенных Земле импульсов Сверху вниз, и Снизу 

вверх. 

Результат ченнелинга – засорение планетарного Сознания, искажение нашей 

эволюционной линии, заводящее в тупик. 

И мы наблюдаем своими собственными глазами это уже сегодня. Именно с этого 

я и начал своё повествование, обозначив нарастающий упадок классической 

(законной для Земли) эзотерики – утрату людьми стремления "копать глубоко", 

утрату устремления к своей собственной глубине. Удовлетворение тем уровнем, 

который раньше считали, ну так, лёгкой разминкой перед настоящими 

духовными поисками. Потолок эзотерики сегодня – это разнообразные и 

довольно примитивные по содержанию и смыслу ченнелинги от кого угодно 

клипового формата, на 10-15 минут чтения. 

И на фоне этой реальной эволюционной утраты – обретение людьми в 

горизонтальной плоскости через ченнелинг опасной иллюзии своей глубины, 

иллюзии развития, иллюзии Свободы, иллюзии Закона. Опасной прежде всего 

для нашей Матери Земли49. 

 

Комментарий на одном эзотерическом форуме по поводу данной статьи: 

 

                                                
49 Для более глубокого понимания проблем, связанных с поднятой темой, имеет смысл 
ознакомиться с видеоматериалом "Церяне и другие инопланетяне на Земле: ченнелинг и 
контакты с ними". Есть на YouTube (канал "Пятая Веда"). 
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Суть проблемы, отмеченная автором, верна, сознание человечества, как 

одного из природных царств самой Планеты, увы не ориентировано на 

Планетарный комплекс, или совсем не стремится выполнять ту задачу, 

регулирования энергетических процессов, которую возлагает Планетарный 

комплекс на все полно сознательные виды. Человечество ориентировано во 

вне или на горизонтальное расширение, которое всегда будет 

соответствовать занимаемой частотной полосе в каких бы вселенских 

масштабах она ни выражалась, и ограничению этой полосы, которое 

преодолевается развитием технологий, но не расширением сознания, которое 

требует работу с собственной формой, или изменению формата проводника, 

который переводится упорной работой в иной формат или иную частотную 

полосу, что и является истинным расширением, в отличии от 

технологического... 

Проще говоря, человечество склоняется к халяве техномира, понимая, что 

это более быстрый и легкий способ расширения возможностей, в то же время 

отбрасывая в архив те учения, которые, хоть и трудны для понимания и 

работы, но реально эволюционны сами по себе, ибо ставят целью 

возвращение к Источнику как завершение самого процесса проявления. 

(30.03.2022) 

 

О Свастике светлой замолвите слово. Восстановить Правду! 

 

Чувствую, нужно сказать несколько важных слов о Свастике, и сказать их именно 

сейчас! 

Нового по этой "свастичной" теме сказать нечего уже давно – даже простой 

учебник по культурологии и/или древней истории вам в помощь. Да нового и не 

надо, надо чётко и недвусмысленно разобраться со старым, правильно для себя 

расставить акценты, разграничить "чёрное" и "белое". 

Основная проблема, которая опять обрела живейшую актуальность в свете 

событий последних дней, здесь в том, что у большинства русскоговорящих людей 

в мире произошло отождествление Свастики и нацизма (фашизма). И 

безусловно понятно, почему это произошло. Потому что в XX веке был гитлеризм, 

который попытался поставить себе на службу этот древний, широко 

распространенный у всех развитых культур Земли, общечеловеческий символ. 

Но. 



86 
 

Вспомним притчу: "Слово "Луна" – это только палец, указующий на Луну, но не 

сама Луна. Горе тому, кто перепутает палец с Луной". 

Поставим вместо "пальца" – Гитлера с его нацисткой (фашистской) идеологией. 

Вместо "Луны" – Свастику. 

И зададим себе вопрос – зачем нашему русскому народу ещё одно горе? 

Горестей у нас и так уже было предостаточно! 

А теперь по существу вопроса простыми словами. 

Свастика – символ очень древний, практически все народы его использовали, 

часть используют до сих пор. И для них Свастика никак с нацизмом (фашизмом) 

не связана, наполнена совершенно другим содержанием и смыслом, 

практически во всех случаях позитивным (добро, благо, плодородие, 

процветание, благоденствие). Дело не в символе, а в том, кто и как его 

использует. 

Нет "фашистской свастики". Есть фашисты, которые использовали этот древний 

солярный символ в одной из разновидностей (а их множество), и попытались 

вложить в него свой определенный смысл. И если сегодня мы, русские люди, 

существенной частью культуры которых тоже являлась и является Свастика, для 

себя принимаем только ИХ смысл, и следуем тем самым в уготованном ИМИ 

культурном русле, то значит фашисты нас победили. В этом победили. И что, нас 

устраивает такой расклад? 

Сегодня особенно нужно чётко различать "Луну" и "палец". Свастика сама по 

себе не является ни символом, ни признаком идеологии нацизма! Признак – это 

именно фашистский вариант её использования, именно такой идеологический 

контекст. Только в таком виде и идеологическом контексте Свастика может 

являться доказательством нацизма, потому как соответствующие люди 

вкладывают туда соответствующий смысл. И претензию следует выдвигать не к 

самому факту использования Свастики, а к тому контексту, в который всё это 

заворачивается. Нацизм не в символах, а в людоедской идеологии! Но 

определенные символы (или их варианты) могут становиться сопутствующими 

элементами идеологии. 

Кто был, например, в Индии (1,4 млрд. человек), и заходил в храмы, тот везде 

натыкался на Свастику в разных видах. И в Индии её никто с нацизмом 

(фашизмом) не связывает. Но если им показать её гитлеровский вариант, то даже 
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там многие понимают, о чём в данном случае речь, потому что в школе 

проходили вторую мировую войну. 

Итак. 

Пришло время сознанию русского народа провести давно откладываемую и 

заметаемую под ковёр работу по различению. 

Народ должен чётко понимать, различать, и видеть, где наша Свастика, а где 

фашистская. Где одна из живых опор и скреп нашей культуры, уходящей корнями 

в глубокую общечеловеческую древность, а где наносная гниль нескольких 

мрачных десятилетий. 

Для сознания (и самосознания) русского народа Свастика, и как символ, и как 

духовно-культурный феномен имеет важное значение, которое было искажено в 

силу известных событий середины XX века. Сейчас идёт повторение этих 

событий, но уже на следующем витке развития. И самое время внести 

необходимую корректировку в сознание народа, чтобы вернуть ему Свастику, 

точнее, наладить правильное взаимодействие народа с этим феноменом. 

Если есть империя лжи50, значит есть и территория Правды. Отождествление 

Свастики и нацизма (фашизма) ошибочно, это есть ложь. А лжи не место на 

территории Правды. Значит, ошибка должна быть исправлена, ложь должна быть 

развенчана, и на её место должна прийти Правда. 

Нужно восстановить Правду Свастики на Руси. Ибо Сила в Правде! 

(12.04.2022) 

 

С Днём Победы! На Руси родилась наша Правда! 

 

9 сентября прошлого года была сделана заметка "Справедливость – 

национальная идея Руси". В ней говорилось, что на тонком плане родилась 

национальная Идея России со Справедливостью во главе, и начался процесс её 

выхода на форму, в народное сознание. 

Сегодня, спустя 8 месяцев, мы можем наглядно убедиться в пророческом 

характере той публикации. Что произошло главное за это время? На Руси 

                                                
50 Имеются в виду слова Президента России В.В. Путина, сказанные им 24 февраля 2022 года: 
"...Поэтому с полным на то основанием, уверенно можно сказать, что весь так называемый 
западный блок, сформированный США по своему образу и подобию, весь он целиком и есть та 
самая империя лжи". 
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родилась своя Правда! Можно сказать, родилась опять. Можно сказать, 

возродилась. Но – Правда! Но – своя! Руси опять есть, что сказать самой себе и 

всему Миру. Есть ради чего жить. Есть за что бороться. 

Мы пока ещё не понимаем в полной мере, какова эта Правда, о чём Она. Пока 

проявляются только её контуры. Пока заполняются живой водой только ещё 

старые пересохшие русла рек народного духа, восстанавливаются и оживают 

старые прерванные связи душ, сковываются и вновь натягиваются разрушенные 

событийные цепи. 

Вместе с тем на разных уровнях набирают силу и процессы сепарации, 

поляризации, отшлаковки того, что проявило себя как противоположный Правде 

полюс – как ложь. 

Откуда взялась Правда? Из Справедливости. Правда – это результирующая 

Справедливости, самого чувства, что я знаю (ведаю) Правду, и вместе с тем беру 

на себя смелость и ответственность заявить об этом всему миру открыто, готов 

бороться и отстаивать свою Правду. 

Поэтому Правда всегда конкретна – это наша Правда. И, соответственно, наше 

дело – Правое. 

Поэтому Правда, борьба за Правду, живую и настоящую – создаёт одни миры и 

уничтожает другие, торя тропы земной эволюции. 

Поэтому всегда вместе с Правдой появляется и ложь, появляется враг, который 

будет разбит! 

И появляется Победа, которая будет за нами! 

Поздравляем всех с великим праздником – Днём Победы! Победы нашей 

русской Правды! И именно в этом наша Справедливость, наша Правь! 

(09.05.2022) 

 

О затмениях светил для продвинутых практиков йоги и других духовных 

искусств 

 

Затмений светил обычно принято бояться и всячески обходить стороной. Братья 

индусы, например, не рекомендуют даже просто смотреть глазами на затменное 

светило, ибо это чревато для любопытного смотрящего всякими бедами и 

неудачами в жизни. 
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В лучшем случае у практиков и прочих адептов отношение к затмениям 

прагматическое – от каких-нибудь ритуалов тёмной магии до "сбрасывания 

кармы" в среде современных эзотериков. 

Однако, скажу так, что для продвинутого практика (а "продвинутость" его 

заключается не столько в прокачанном техническом оснащении всякими 

оккультными тайными знаниями и умениями, сколько в предельной 

искренности, честности, и открытости перед самим собой и окружающим его 

миром) затмения – это поистине светлейшие золотые моменты на Пути. 

Что происходит в затмение на самом глубинном из доступных нам уровне? В 

затмение с лика нашего мира спадает пелена Майи, слетает маска, на некоторое 

время приостанавливается действие Великой Иллюзии, или, что то же самое, 

действие Законов, задающих и удерживающих силовой каркас данного участка 

мироздания. 

На какое-то краткое время космос перестаёт быть космосом (упорядоченность по 

законам), и проступает лик первозданной истины – хаоса. Дело в том, что на 

самом деле хаос не имеет сам по себе негативных характеристик. Такое 

понимание и отношение – это наследие сильно искажённых древних культур 

Земли. Хаос – это просто истинный чистый лик Творения, не обезображенный 

ещё гримасой наших Законов, и не облачённый ещё в маску Майи. 

Но оставим эти непростые тонкости пытливому, бесстрашному, и преданному 

первозданной Истине практику. 

Вернёмся к затмениям. И объясним происходящее на примере вчера 

случившегося лунного. 

Связку Солнце-Земля-Луна следует воспринимать как живое Триединство, как 

одно живое Сотворение, существо, если угодно. Это если смотреть с точки зрения 

Земли, с её позиции. Для неё Солнце и Луна – непосредственные части, живые 

составляющие её существа, в некотором смысле как жизненно-важные органы 

или системы её божественного тела. Отметим ещё раз, и не будем забывать об 

этом – для неё. Для самих себя, и будучи осознаны в других системах, и Солнце, и 

Луна есть нечто совсем другое. Но мы будем рассматривать сейчас только себя, 

то есть Землю. 

Так вот, все заинтересованные в данной теме лица знают и могут продолжить 

символический ряд соответствий типа: 

Солнце – дух, огонь, мужское, золото, ян, свет, сознание, отец, и т.д. 
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Луна – душа, вода, женское, серебро, инь, тьма, подсознание, мать, и т.д. 

Здесь важно увидеть не столько конкретное наполнение символических полей, 

сколько почувствовать живую реальность в конкретном соотнесении с Землёй, 

стоящую за многообразием символов, и влияние этих реальностей на нас (а мы и 

есть сама Земля). И ещё, пожалуй, то, что эти реальности противоположны, как 

"+" и "-". Но именно в этом и смысл! Именно за счёт противоположности между 

ними создаётся творческое порождающее притяжение, в живом поле которого и 

пребывает наша Земля. Это своего рода космическая матка, в которую помещена 

Земля, и в ней вскармливается, и растёт. 

Затмение есть в этой системе механизм отведения и сброса условных шлаков, то 

по одному каналу, то по другому, в зависимости от того, затмевается Солнце или 

Луна. Этим механизмом и пользуются те, кто "сбрасывает" в затмение "карму", 

или зачерпывает в этот момент из колоссальных размеров и объёмов 

шлакоприёмников соответствующий материал и энергии для реализации здесь 

каких-то своих целей. 

Но и те, и другие при этом не выходят за пределы матки, остаются там же, всё в 

том же пространстве здешнего пузыря творения. Хотя именно затмение 

предоставляет шанс и даёт возможность выхода, освобождение, если, конечно, 

суметь пройти по этому пути. 

Затмение Солнца, когда Луна закрывает собой Солнце и часть Земли попадает в 

её тень, открывает канал к самому Творцу (Отцу). 

Затмение Луны, когда тень Земли, освещаемой Солнцем, падает на Луну, 

открывает канал к Матери, к самой Природе творения, Шакти самой по себе, к 

Ади-Шакти индусов, или Маха-Майе. 

Сама схема, сами эти отношения Творца и его Энергии (Силы) как Отца и Матери, 

Шивы и Шакти, Бога и Природы, и т.п. прекрасно описаны в йоге, ведической 

традиции вообще, очень хорошо всё это объясняет и расписывает Шри 

Ауробиндо в своих фундаментальных трудах. 

Так вот, лунное затмение даёт выход именно к Настоящей Природе, не к земной 

природе, а Природе всего сущего как Энергии Творца. Это Мать! Но не та мать, 

которая мать лунная, мать жизненный принцип вскармливания и роста, и т.п. А 

именно что словами человеческими невыразимая Природа. 



91 
 

Главная сложность и опасность во всей работе с затмениями (и это же есть шанс 

великий) – момент прекращения действия Законов, и включение первозданного 

хаоса. 

По резонансу в человеческом существе мгновенно вскипают все те шлаки 

(условное "подсознание", "реликтовые инстинкты", "проблемы материи", и 

прочее подобное), которых и идёт централизованный сброс, так что обычный 

человек наполняется ими как пустой сосуд до самого горлышка. 

Но. Если вдруг так случилось, что практик наш не обычный человек, а адепт 

серьёзный, ни страху, ни сраму не имет, и, самое важное, сознание его уже 

достаточно развито, расширено, подготовлено, просветлено многими и многими 

циклами вхождения в этот тёмный луч, облучения этими шлаками (исследования 

и проживания-изживания этих резонансов) из года в год и, может быть, даже из 

жизни в жизнь, то однажды, очистившись настолько, насколько было 

необходимо, он может уже выйти по этому лучу, минуя резонансное притяжение 

шлаковых пространств, непосредственно в саму Природу Творца, в само 

Творение. И обрести свободу в объятиях Великой Матери, обрести дар её Любви 

к себе. Услышать из уст её заветное: "Я люблю тебя". И одновременно с этим 

осознать себя не покорителем Природы, не господином её и вершителем, а её 

Возлюбленным, её Любимым – тем, для кого она сделает всё и откроет все тайны 

по любви, а не по принуждению. 

Да и невозможно от неё ничего добиться по принуждению, она наденет на себя 

тысячу масок, прикинется чем и кем угодно, заставит тебя почувствовать себя 

кем угодно, и даже представит все доказательства истинности этого, увлекая так 

тебя в свои вечные игры, вечные сети Майи. 

Открывается же она только тому, кого полюбит, кому скажет заветные слова 

любви, кого признает своим супругом законным. 

Не ты покоряешь Природу. Это она сама тебе покоряется. Если захочет, сочтёт 

нужным, если полюбит тебя. 

И что тут ещё сказать. Может быть, её любовь можно заслужить. Может быть, это 

просто чистая милость. Кто знает... 

Но то, что дар её Любви – это освобождение, это точно! 

(17.05.2022) 

 



92 
 

Слово о Боге Руси. Русский мир 

 

В чём сила Руси? В правде! 

В чём правда Руси? В слове! 

Что есть это слово правды? Это есть Бог! 

Бог – то единственное слово, в котором нет ни буквы лжи. Правдивое слово. 

Чистая правда. 

Поэтому Русь должна сказать это Слово. 

Должна сказать это Слово всему миру. 

В этом её предназначение сейчас – она должна вернуть миру Бога. Вернуть 

божскую жизнь человечеству, жизнь по-божески. 

Дело не в том, что говорится. Дело в том, как говорится. В том, что 

вкладывается в произносимое слово. Русь должна вложить в своё сегодняшнее 

слово – Бога! 

И сегодня у неё всё для этого есть, всё необходимое. Её час настал, её "час Бога", 

как говорил Шри Чинмой51. 

Очень важно это понять! Слово о Боге – это не религиозное слово какой бы то ни 

было религии. И это не идеологический конструкт какой бы то ни было 

идеологии. Поэтому не стоит придумывать новых идеологий, или ограничивать 

себя рамками религий. 

Слово о Боге – это то живое слово, в которое вы вкладываете своё чувство 

Высшей правды, рождённое в вашем сердце. Именно сейчас то время, когда 

ваши сердца рождают в мир эту самую Правду, когда ваши сердца полны этой 

Правды, разрываются от Неё. 

Поэтому, русский человек, говори сейчас своё слово, но говори его как Бога, 

говори Богом. Этим ты и создаёшь свой русский мир, который есть мир божский! 

Не обязательно говорить о Боге, но когда говоришь – говори Богом, то есть 

вкладывая в своё слово свою Высшую правду. 

И тогда ты победишь. 

И тогда ты сотворишь мир! 

                                                
51 Шри Чинмой – один из главных мировых духовных Учителей XX века. 
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P.S. Вспомним в этом контексте, что в 2020 году в конституции России Бог уже 

появился. Даже формальное слово о Боге уже сказано. Теперь наполни его силой 

своей Правды! 

(31.05.2022) 

 

Слава Руси! 

Слава Роду! 

Слава русскому народу! 

(01.06.2022. После вечерней медитации) 

 

Радужный мост сибирской йоги 

 

Часто при успешной практике внешний мир точно вторит внутреннему деланию 

практикующего йога. 

Это происходит потому, что в такие моменты грань между внутренним и 

внешним стирается, и всё становится одним-единым, чутко, правильно, и 

адекватно реагирующим на каждое движение мысли, чувства, сердца, души 

своего сегодняшнего творца. 

Возникают удивительно прекрасные живые конструкции, от сотканной в небе 

радуги, являющейся отображением-фиксацией в стихиальном мире (и его же 

средствами) выстроенного практиком моста радужного, до добрых и 

счастливых отношений между людьми на Земле, любви ближних и дальних, 

процветания Рода и Родины, реализации важных и праведных дел, и всего 

другого, что захочет выразить в этот единый мир творец-практик, провести по 

этому радужному мосту. 

 

О мосте радужном из трактата Виталия Таванова "Йога ступеней 

повседневности" (главка "Дагаз")52: 

 

...До этого йог просто баловался опытами, находясь по пояс в колыбельке 

Тени. Да, колыбелька изрядно раскачивалась, но Тень страховала, иногда 

жестко... Но это были просто качели. 

А тут экзистенциальный вопрос – что ты можешь противопоставить 

всеобщему бытию? Каким бытием ты собираешься жить? Каким воздухом 

                                                
52 С этим трактатом можно ознакомиться в Интернет-журнале "Пятая Веда". 
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дышать? Чем ты будешь дышать в открытом космосе, если от природы ты 

наделен простыми атмосферными легкими? 

Ну, например, ты научился договариваться с женой – ты герой! Вырастил 

детей! Спокойно существуешь, не парясь о хлебе насущном... Но, что дальше?? 

О чем ты думаешь? И думаешь ли ты вообще?! Так ставит вопрос Тень. 

И это не просто вопросы, которые крутятся в голове, это вопросы, которые 

встают колом где-то в районе муладхары – это состояния бытия. И на эти 

вопросы можно ответить только иным бытием и только отвязавшись, 

полностью отвязавшись. 

И эта привязь устроена не то чтоб сложно, ее надо разгадать. От материи в 

бытии не уйти, но вот развязать узлы, чтоб свободно парить в 

экзистенциальных потоках материи в мерностях свобод духа – это 

единственное, что может успокоить причитания Тени – назойливой нянечки 

от Матери Материи. 

Ты начинаешь играть с Материей, но заручаясь своей совершенной Любовью! 

Именно любовь от Матери даст ключ к развязыванию узла. Любовь сродни 

полному доверию. Любовь зряча. Она выводит из силков Тени, потому что 

только она побеждает страх – последний самый тугой узел. 

Руна сама начинает уводить в высокопарный слог )) 

Но, как говорят ученики – а что делать-то! Делать-то что?? 

Любовь – это всё понятно! Ты скажи, "чё делать"? Ты же уже говорил, но мы 

забыли... Повтори! 

Технически – все просто! Строить мост! Радужный мост! 

Но мы забыли как... 

Мост радужный! 

(11.07.2022) 

 

"Россия как пробуждается, так на войну" или включение аджны Земли 

 

Последнее время в общении с людьми часто сталкиваюсь с вопросами, которые 

хочу осветить на примере своего диалога с одним прекрасным человеком. 

Что происходит сейчас на Земле? 

Что происходит с нашей родиной? 
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Куда всё идёт? 

Как к этому относиться? 

Что происходит со мной самим, почему мне так больно, страшно, неуютно, 

двоится в глазах и плывёт сознание? И что мне с этим делать? 

Далее несколько слов от сибирского йога по этим темам, в помощь искренне 

ищущим и радеющим за полноту проявлений света жизни на Земле. 

Человек: Про возрождение Руси у меня сейчас двоякое ощущение, хотя до этого 

было вполне чёткое, получается через тернии пока... 

Я: Русь сейчас однозначно возрождается. И не просто возрождается. Происходит 

более масштабный процесс, когда у Земли как бы выравниваются чакры, от 

верхней к нижней. Идёт их настройка и выравнивание по единому вектору. Не 

как раньше было – кто в лес, кто по дрова. Территории земные и страны-

государства (цивилизации, народы, культуры), что на них располагаются – это 

проекции чакр, они должны точно отрабатывать задачи чакр. Так вот, Русь – это 

аджна Земли, и наконец она включилась, заработала, белый свет аджны 

пробился сквозь все заглушки, и лучом-потоком полился в мир. И, 

соответственно, пошла мощная нарастающая волна перестройки всего во всем 

мире, подстройки. Потому что аджна – это верхняя чакра, она самая высокая и 

главная (если можно так выразиться в данном случае), она задает ведущую 

частоту и направление системе в целом. Соответственно, теперь всё сильнее и 

сильнее трясет и всех остальных, потому что и они начинают выравниваться по 

своей законной частоте, своей функции, своей задаче, от которых некоторые 

отошли за период раздрая и прочей "анархии" весьма далеко. И так будет 

продолжаться, пока уже не выровняется вся система. И каждый грамотный 

духовный подвижник может сегодня оказать большую помощь этому процессу со 

своего места. 

Естественно, это далеко не всем нравится, не всем хочется таких перемен, сильно 

противодействие, и мало кто вообще это понимает. Но в целом и глобально если 

смотреть, то происходит этот процесс. 

Человек: Есть один момент, иногда проскакивает в чувствах, где сильные мира 

сего, когда такое творится..? Действительно, как будто они оставили Землю и нет 

их, не чувствую, как будто все спят, но может у них сейчас другая задача. 

Я: Насчет сильных мира сего. А какое сейчас творится? Разве творится что-то 

плохое? Чтобы сейчас увидеть сильных мира сего и новую Землю нужно 
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свершить свой Переход сознания. Вообще народ не в той стороне сильных мира 

сегодня ищет. Для чего мы "калебасили", "алхимичили", и вообще "йогичили" 

вот уже больше 10 лет53? И все время говорилось – становитесь творцами, 

становитесь творцами, вы можете, человек может, и даже должен стать творцом 

сам, и создавать то, что он хочет. А как доходит до настоящего дела, то все 

разбредаются на поиски сильных мира сего, а как найдут, так окружают, садятся, 

и сидят своим сиднем, жир на муладхаре накапливают. 

Человек: Вот Переход, и события с этим связанные, вижу, что смысл такой, а на 

внешнем плане такая грязь, и боль, и смерть, и это может быть частности, но оно 

бы того стоило. Тут и вспоминаешь о сильных, не в том смысле, чтобы они за всех 

всё решали, а поддержали как-то. Столпы света, ориентиры, поддержка, они как 

бы в сторону отодвинулись. Может, это и есть их помощь, но как бы получается, 

кто выплывет тот молодец, сам. Ты спрашиваешь, происходит ли плохое, а война 

разве не плохое? По природе своей вообще чувствую эту тему весьма 

болезненно и отстраниться очень непросто, хотя, с другой стороны, тоже 

понимаю, в каком мире живём. Россия как пробуждается, так на войну, неужели 

только таким образом? 

Я: Ну даже если только на внешний план смотреть, разве это грязь, боль, и 

смерть? Для народа, который прошёл Великую Отечественную, причем прошёл в 

итоге победоносно, изменив опять же весь мир, то, что происходит сейчас, это 

совсем немного. Нужно смотреть в корень событий. Война – это далеко не всегда 

однозначно плохо, иногда это единственный способ решить задачу, если корни 

этой задачи находятся на такой глубине, что иначе до них не достанешь, кроме 

как методом самого жёсткого погружения в плотные слои. И тогда выбирается 

тот, кто может это сделать. И тогда война – это уже совсем другое, это уже 

миссия, это в буквальном смысле спасение. Отсюда, от ощущения этого 

всплывают сейчас сами собой в народе прямые аналогии с ВОВ, и ещё потому, 

что сейчас идёт как бы доделывание недоделанного русским народом тогда, 

довыкорчёвывание корня проблемы. 

Чувствовать происходящее нужно, не нужно отстраняться, но важно чувствовать 

правильно, то есть задавать своим чувствам адекватные траектории движения. 

Сильные вовсю работают, но я же говорю, учись видеть и понимать их работу. 

Тогда и их форму новую увидишь. Ты просто не туда смотришь, ты смотришь на 

                                                
53 Имеется в виду духовная работа, проводимая автором. Об этом см. книги "Духовная работа 
на Руси. Из первых уст" и "Переход 2012. Слово из глубины сибирских руд". 
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то место, где они были в третьей плотности, а надо смотреть в плотности 

четвёртой. 

Человек: Ну я вполне адекватно смотрю и понимаю, это душа мать во мне плачет 

о таком пути, и то, и другое присутствует. 

Я: У Великой Матери много форм, кстати. У индусов есть мать Дурга, например, 

или Кали, и они очень хорошо проводят в мир этот аспект материнства. А у 

русских есть Родина Мать, которая тоже знает, как работать с этой глубиной, 

болью. 

(15.07.2022) 

 

Историческая беда русского народа. На примере песни Шамана "Я русский" 

 

Думаю, все помнят ту волну всякого разного, которая поднялась в ответ на песню 

Шамана "Я русский". Была среди этой волны и т.н. "песня-пародия" от деда 

Архимеда, неоднозначного медийного персонажа (YouTube-блогера), с как 

сейчас принято говорить "либеральной гнильцой". 

Однако хочу отметить такой тонкий и даже деликатный момент – именно эта 

"гнильца" часто позволяет ему точно вычислять и талантливо выводить на свет 

Божий гниль ещё более опасную, скрытно поражающую народ и общество в 

переломные моменты его истории. А у нас сейчас именно такой на дворе! 

Далее диалог с одним человеком, который посмотрел эту "песню-пародию". 

Человек: Что-то захотелось этому вашему деду с ноги в табло залепить. 

Я: А просто надо уметь пользоваться такими вещами. Историческая беда русских 

как раз в том, что они этого не умеют, во многом оттого и страдают. А надо 

учиться, раз опять выпал народу такой шанс. Вот упомянутый в ролике Шаман, 

если вслушаться в слова его песни, как раз тащит народ по старым лекалам, 

призывая как бы закрыть глаза на гнилые места и тёмные не проработанные 

глубины народного подсознания. Эти слова заряжают энергией, они по-своему 

сильны, но это тот самый случай, когда выиграв битву можно проиграть войну, 

или когда стратегией поступаются во имя тактики. Он за то, чтобы лепить с ноги в 

табло, желательно на лихом коне с шашкой наголо. А так больше уже нельзя, 

нельзя эту схему в очередной раз воспроизводить, ибо лимит на её применение 

русскому народу исчерпан. 



98 
 

И соответственно высшее сознание народа выводит на передний план таких 

персонажей как "дед" сей, или Анатолий Шарий54, или ещё кто, и даёт им 

трибуну, дабы они могли в сии тёмные и старательно замалчиваемые места 

смачно поплёвывать. А само в это время снимает обратную связь, какие реакции 

пойдут в народе, что делать станут – в табло с ноги лепить, и прочими 

штукатурно-малярными трудами заниматься, или вглядятся всё-таки в сию 

бездну собственную, и найдут силы не отвернуться, но выводы сделать, 

коррективы внести должные, проработать в общем, во имя светлого и лучшего 

будущего. 

Человек: Уметь пользоваться чем? Никакой конструктивной критики я от 

"дедушки" не услышала. Желчь одна. А в вашем ответе высокопарные фразы ни 

о чём. 

Я: А тут дело и не в критике ментальной. Тут дело в энергетике. Нужно уметь 

грамотно и с пользой для нас самих пользоваться той энергетикой, которая 

транслируется этими людьми, как представителями определённых сфер и слоёв 

Земли, и на которую у вас реакция, выраженная посылом "залепить в табло". 

Есть хороший фильм (книга) "Тихий Дон", там наглядно на судьбах людей 

показано, как выплеск такой энергетики скручивал не готовых к нему людей в 

бараний рог, полностью дезориентировал, и к чему это приводило в жизнях их, и 

народа в целом. 

(06.09.2022) 

 

Мантра Руси. Полнолуние 10 сентября 2022 года 

 

Фотография сделана после медитации на полнолуние, в чистом месте, где и 

сотовая связь не ловит, и душу ничего наносное не глушит. 

Луна в Рыбах, а Солнце в Деве. Луна водную суть раскрыла, Солнце земляную в 

этот раз, вольные просторы полей и лесов воздушную, а огонь Сварожий я 

принёс. 

Из всего этого мистерия сибирско-йогического алхимического ритуала и 

соорудилась в этот раз. 

Ещё надо добавить Нептуна благословение, что рядышком с Луной стоял. 

                                                
54 Известный украинский журналист и видеоблогер. 



99 
 

Ну и момент времени, конечно. Ибо полнолуние было в 17:00. При этом одно 

светило ещё над горизонтом не взошло, а второе уже клонилось к закату. То есть, 

оба были не в силе-яри своей, а прозрачны, легки, тонки, проницаемы. 

Благословение Нептуна на глубокое проникновение во святая святых тут как 

раз в помощь пришлось. 

А во святая святых земли русской мантра её звучит, в священный звук ОМ 

сливаясь: РУСЬ СВЯТАЯ СЛАВА СВАРГА. 

Сома разлилась полнолунная... Всё пропитала, оживила всё, мягкость, 

умиротворенность, лад. Как у Кришны за пазухой. Русь у Кришны за пазухой. 

 

 

7. Поле после медитации на полнолуние. 10 сентября 2022 

 

Разлилась кровь по жилам! Или что принесла мобилизация России 

 

Помню, лет 15 назад, когда я изучал "Концепцию Общественной Безопасности" 

(КОБ), Достаточно Общую Теорию Управления (ДОТУ), был активистом 
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Концептуальной Партии "Единение" (КПЕ)55 в наших кругах главной была идея, 

что всё это, и сами материалы, и наша деятельность – мёртвая вода, 

заживляющая смертельные раны на многомерном теле нашей Родины, 

собирающая и сращивающая её оторванные и рассеянные по разным временам, 

мерностям и плотностям члены. И так оно и было. И многие сыны и дочери её на 

протяжении лет работали именно на это, вкладывая все свои силы, средства, 

отдавая жизни. 

И труд этот принёс свои плоды. Настало время живой воды! Пытливому взгляду 

настоящего эзотерика-практика открывается многое в происходящем сейчас, но 

мы расскажем только об одном. Мать снова обрела своё полноценное живое 

тело – мать Россия, матушка Русь. "Тело" – наименование условное, имеет 

смысл понимать это как тело души народа, как сложный инструментальный 

комплекс, предназначенный для проведения и реализации на земном плане 

высших чаяний его души. 

Мы не будем касаться здесь темы того разряда-вспышки, который запустил 

сердце (это слишком тонкий момент), отметим только, что сердце тела души 

русского народа опять ощутимо для самого себя и всего мира бьётся. 

Мы коснёмся актуальной темы крови, которую стало разгонять по жилам сие 

сердце, наполняя реальной жизнью и прочищая мощным потоком 

фундаментальных (муладхарных) энергий каждый закоулочек, пробивая каждое 

узкое место, вымывая весь шлак наносного и нежизнеспособного. На 

событийном плане переживаемой в чувствах реальности это выразилось как на 

днях объявленная военная мобилизация56 части русского народа под настоящую 

жизненную Задачу и Цель. Мобилизация затронула все слои общества, все 

сферы, все субъекты государственного образования, и через самих людей, 

потоками перемещающихся сейчас из одних углов нашей необъятной родины в 

другие – все сектора тела Руси матушки. Это болезненный процесс, подобно тому 

как болезнен приток крови в отмороженную конечность, но необходимый. 

И хотя это сейчас сложно, ибо на поверхности своей успели отвыкнуть люди 

русские за годы своего небытия жить на пределе, упорядочивая своё житие по 

устремлённому ввысь Вектору, но всё-таки уже возможно почувствовать 

                                                
55 В настоящее время признана запрещённой на территории Российской Федерации 
организацией. 
56 Имеется в виду частичная мобилизация, объявленная в России 21 сентября 2022 года. 
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ответный поток благодарности Матери своим детям, ясными слезами радости 

омывающий их души. 

(27.09.2022) 

 

И если они на Западе – сатанисты, то кто тогда мы 

 

И вот дожили мы с вами до момента, когда маски стали сбрасывать, и вещи 

называть открыто своими именами уже на самом высоком уровне. 

30 сентября в своём выступлении наш президент В.В. Путин сказал много разного 

правильного, но самое главное, что прозвучало из его уст – это термин 

"сатанизм" по отношению к "западной" половине мира, точнее, к управителям 

этой половины и их замыслу всего земного мироустройства. 

Из этого заявления 2 следствия: 

1) Если они сатанисты, то строят они только одно – ад во многообразии его видов 

и форм. Ад на Земле. Но тогда какие тут могут быть переговоры, договорённости, 

компромиссы, и прочие "бизнес-решения"? С кем? 

2) Если они – сатанисты, то кто тогда мы? И что строим на Земле? Какой 

замысел собираемся реализовать? Что предлагаем людям, народам, странам, 

желающим иного сатанинскому мироустройства? Ведь само подобное 

обличительное заявление предполагает фиксацию противоположного полюса. 

При этом отдаём ли мы себе в достаточной степени отчёт, что такое "сатанизм", 

разбираемся ли в его видах и формах, сможем отличить, что относится к одному 

полюсу, а что к другому? 

Когда крупная наша федеральная сеть, купающаяся в прибыли, платит своим 

работникам по 25-27 тыс. руб. в месяц, выжимая из них все возможные 

человеческие соки, а потом выбрасывает за ненадобностью, как расходный 

материал, заменяя новым – это сатанизм? Это тянет на филиал ада на Земле? 

Или тут мы готовы к "компромиссам" и "бизнес-решениям" с партнёрами (адом, 

получается)? 

Когда наша молодая семья 15-20 лет живёт с ярмом ипотеки на шее, в 3 раза 

переплачивая банку от изначальной суммы на квартиру – это сатанизм? Или тут 

тоже возможны "всякие варианты"? 

Есть проявления сатанизма внешние, а есть внутренние, которые ещё нужно 

суметь правильно распознать. Вот внешние (и самые простые, явные) сейчас 
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выдавило на поверхность, идёт их осмысление-переработка, на их фоне 

запускаются процессы какого-то самосознания нашего народа. А вот про 

внутренние (и не такие явные), чтобы не забыли в этом угаре – это важно! 

И тут дело в том, что если говорится "А", то неминуемо будет сказано и "Б". Если 

вы открыто называете врага его именем и на виду у всего мира поднимаете 

знамя на борьбу с ним, то вы призываете на свою сторону могучие и 

бескомпромиссные Силы. И им теперь надо соответствовать! Они не разбираются 

в сортах г...а, а поворачивают к нему лицом, и выкорчёвывают отовсюду, из всех 

сфер и областей жизни то, что им противоположно. И начинают всегда с тех, кто 

их призвал. 

Народному сознанию следует уделить самое пристальное внимание своему 

пониманию "сатанизма" и своему к нему отношению во всех выявленных 

формах. Ибо теперь после заявления нашего народоводителя предполагается, 

что мы можем и даже должны сатанизм сей в себе, и даже в других преодолеть. 

Это по крайней мере следует из самого факта объявления чего-то (кого-то) 

сатанизмом. Мы, мол, не такие, а значит и право имеем "агнцев" от "козлищ" 

отделять, и точки на "И" расставлять. 

И вот тут необходимо понять, что упомянутая проблема не исчерпывается 

отрицанием "традиционных ценностей", или тем, что вместо "мама" и "папа" у 

нас могут быть "родитель 1" и родитель 2", как сказал В. Путин. Выше приведены 

навскидку ещё 2 примера матёрого сатанизма в нашем обществе, и у меня 

большие сомнения, что люди, собравшиеся в тот день в зале и слушавшие речь, 

понимают, что это именно сатанизм (а не "эффективный менеджмент"), и 

готовы заняться переводом всего этого на божские, скажем так, рельсы. 

Но без хотя бы такого (для начала) расширения своего понимания сатанизма, всё 

это полумеры, без толку. Ну это если на самом деле имеется цель с явлением 

этим бороться, и иное миру не только предложить, но и отстоять право его на 

бытие в Земных условиях. 

Так вот. 

Если мы не сатанисты, тогда кто? 

Если мы не ад на Земле строим, тогда что? 

(03.10.2022) 
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Сыны и дщери мы Зари 

 

Сыны и дщери мы Зари! 

И рождены не для того, чтоб кровью мир залить, 

Но чтоб омыть его от крови. 

(07.10.2022) 

 

Возлюбленный! 

На Руси и Русью скажи слово своё. 

(12.10.2022. После вечерней медитации) 

 

Мы строим Дом! Или как России победить США, Британию, и прочих 

англосаксов 

 

Существуют тонкие (эзотерические) моменты управления ситуациями. Это 

касается и войн в том числе. Особенно актуально это сейчас, когда идёт война 

между миром западным и миром Русским. 

Об одном из таких моментов наглядный пример из недавней переписки с одним 

очень хорошим человеком. 

Заранее повторюсь, для тех, кто способен, сейчас самое важное сосредоточить 

своё внимание на вопросах, озвученных автором в конце переписки. 

Человек: Привет. Это у тебя я читал по работе на тонком – мол, всегда есть откат, 

ответная волна? Я к чему, позавчера пробовал встроиться телами в район 

Красного Лимана. Работал на оберег наших ребят. Что что-то получилось – 

пришла инфа, тут нет сомнений. Но откат тоже пришёл. Один из аметистов своих 

заговоренных потерял (видимо, на себя забрал часть отката), по здоровью словил 

немного, и в семье вспышка была, каких давно не было. Я полез без подготовки. 

Сейчас хочу подготовиться. 

Я: Привет! Я тоже об этом писал, да, но вообще об этом много где есть, истина 

больше из разряда прописных. Вообще же тут как в этих делах устроено. Так, 

конечно, тоже можно, как ты пишешь, маги так разные делают, экстрасенсы, они 

все лезут на острие ситуации, условно говоря, в самую гущу, погружаются в 

ситуацию, и начинают там воевать напропалую. Представь, сколько сейчас там 

таких желающих с обеих сторон, и какая плотность. И, соответственно, какая 
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сложность достижения результата. Никаких аметистов не хватит, здоровья, и 

семей. 

Эмоциональная вовлечённость в ситуацию понятна, но вот более грамотные 

маги, почти уже йоги которые, они несмотря на вовлечённость не сужают своё 

сознание до погружения и увязания в конкретном событии. Они работают на сам 

событийный план, в котором много таких событий, и они тасуются там как карты, 

у них до последнего меняются там возможные полюса и результаты. Такой маг, 

он сосредотачивается на саму стену, а не на кирпичи, а то и на сам дом. 

Поскольку если проработан и готов на тонком плане дом, то исполнители разные 

на разных планах сами уложат кирпичи, и сами разберутся, какой куда засунуть, 

какой разобьётся, может, при этом, какой заменят, и т.п. Это их творческий 

процесс. 

В ситуации любой куча завязок, и если быть в неё погруженным, то никогда точно 

не знаешь на самом деле за какую веревочку дернуть, и что от этого реально 

развяжется, и станет ли от этого на самом деле лучше. Допустим, вот отход 

русской армии от Лимана может повлечь пристальное внимание народа 

(общества) к командованию на всех планах, вызвать всякие нужные 

перестановки, поднять кучу нужных вопросов, опять же в обществе стать 

прививкой от шапкозакидательства, и многое, многое другое полезное, если 

работать с позиции постройки самого дома. А вот упереться из последних сил и 

победить иногда значит – не дать выйти на поверхность в проработку каким-то 

важным темам и вещам. То бишь, если уж лезть и так вот "магически" качать, то 

что-то более важное. А в самих ситуациях там сейчас миллионы людей сидят, там 

плотность гранита километровой толщины. 

Кстати, именно так и работает т.н. "мировое правительство" (и прочие 

"англосаксы"), на этом высоком уровне, и потому и держалась эта конструкция 

века. А когда появились в России намеки на свой Дом, причём не ментальный 

"образ будущего", а именно по всем планам простроенная от низа и до верха 

Конструкция, так сразу и пошло быстрое расслоение. Да так, что В.В. Путин в 

пятницу (30 сентября 2022 года) уже открыто назвал своими именами вещи, мол, 

вы, ребята, сатанисты, и следовательно строите тут ад. Ну а мы тогда по логике 

вещей кто? И что строим мы? Вот это надо качать, и аметисты имеет смысл 

сейчас вкладывать в эту Конструкцию. 

(10.10.2022) 
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Жизнь земная окончена. 

Начинается жизнь Божественная. 

(23.10.2022. Медитация на переход Солнца в Скорпион) 

 

Все мои желанья, устремленья, хотенья и мечты – один лишь Ты, Господь, один 

лишь Ты, один лишь Ты. 

(23.10.2022. Медитация на переход Солнца в Скорпион) 

 

Я – никто и ничто, о, Господь. 

В этом переполненном мире, в котором не продохнуть, я – пустое место. 

Пустое место, свободное для хотя бы одной Твоей лотосной стопы. 

Молю Тебя, о, Господь! Займи это пустое место. Займи его Собой. Пусть станет 

оно вечным прибежищем Твоих лотосных стоп. 

(02.12.2022. После вечерней медитации) 

 

Почему Россия тянет с мощным ударом по Западу 

 

После того как 30 сентября 2022 года Россией был сделан к новому миру шаг 

первый – слово о сатанизме прозвучало, и зафиксировало мировое 

размежевание, вместе с появлением противоположного им полюса – нас. 

Настало время шага второго – ответить на вопрос, что теперь нам с ними делать? 

И с кем конкретно? 

1. Сегодня часто многие из нас мыслят так: "Почему Россия тянет с мощным 

ответным ударом Западу? Почему позволяет глумиться над своими солдатами, 

обстреливать наши города? Причин несколько, некоторые очевидны и так. Но 

одна из них требует отдельного пояснения. Она заключается в том, что наш враг 

скрытен и коварен. Он прячется за разными народами, вина которых только в 

том, что они повелись на пропаганду. Ну уничтожим мы эти народы, получим 

ярлык агрессоров, а дальше что? Будут другие народы подвергнуты 

антироссийской пропаганде, мы и их уничтожим, и в конце концов восстановим 

против себя весь мир". 

И вот здесь кроется существенная ошибка, сковывающая руки, и не позволяющая 

уничтожить то, что должно быть уничтожено. 
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Дело не в народах! Зло в той или иной степени и форме будет в мире 

существовать ещё долго, туда-сюда кочуя, там и здесь проявляясь. Но нельзя 

давать ему высоко поднимать голову – то есть давать в руки соответствующие 

инструменты, и позволять прокачивать их до серьёзных масштабов. А 

произошло именно это. 

На сегодняшний день злом на Земле сформированы и используются 2 

инструмента именно мирового масштаба влияния – это государства 

Соединённые Штаты Америки (США) и Британия (в первую очередь Англия). 

Подчеркнём, не народы как таковые, населяющие сейчас эти территории, а 

именно государство, которое довлеет и формирует и их самих, выстраивая по 

заданному вектору, и использует данные народы как проводящий волю зла в 

остальной мир материал. 

Инструмент – это само государство, их сегодняшняя государственность как 

таковая! 

И только у этих двух инструментов есть реальная возможность и необходимые 

рычаги проводить злую волю в мир именно в катастрофических для мира 

масштабах, заражая и все остальные народы планеты, искажая и их 

государственность. 

Например, возвращаясь к приведённой выше цитате. Кто будет подвергать 

другие народы "антироссийской пропаганде", если не будет самого источника 

этой пропаганды? 

Народонаселение этих инструментов, конечно, тоже не ахти какое уже, но сами 

эти народы в критических масштабах ничего не смогут в мир провести и сделать 

"сатанинского", если убрать ту мощную конструкцию (государство, 

государственность), которое и их самих использует как расходный материал. 

Отсюда вывод. Речь не идёт об уничтожении народов. Речь должно вести об 

уничтожении государств! И чем дольше мы будем тянуть с уничтожением двух 

упомянутых государств-инструментов, тем больше на Земле будет уничтожаться 

(во всех смыслах) народов. 

Что имеем в виду под уничтожением? США и Британия должны перестать 

существовать именно как полноценные государства, должны развалиться, и 

желательно как можно катастрофичнее для самих себя. 

Что произойдёт тогда? Например то, что произошло с СССР при его распаде. Всё 

влияние СССР на мир сошло на нет, все военные базы за рубежом потеряли 
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актуальность и были свёрнуты, все разведывательные сети разрушены, вся 

поддержка дружественных стран прекратилась. И населению (народам) СССР 

стало уже не до продвижения своих идеалов и взглядов ("повесточки") в мир. 

Вопрос только в том, как это должно быть сделано. Самый лучший вариант – это 

конечно их самораспад, а не ядерные удары, которые тоже никак не исключены 

как крайняя мера. И очень желательно для ускорения процесса и минимизации 

издержек такой же "самораспад", как и наш СССР "вдруг" "самораспался". 

Но понимаем ли мы (и наши народоводители) это? Делаем ли необходимое в 

этом направлении? 

2. Ещё сегодня многие мыслят так: "Россия должна показать пример 

справедливого государственного устройства. Тогда воевать не придется – народы 

сами пойдут за Россией". 

Но дело в том, что это так не работает! Сегодня уже та стадия развития ситуации, 

когда народам, потенциально способным за Россией пойти (ну или просто 

спокойно в мире жить, торговать друг с другом, работать), и головы не дают 

поднять их же собственные правительства. Как физически не дают – разгон 

протестных демонстраций, и т.п. Так и психически – постоянная ложь, "фейки", 

искажение информации и действительности. 

Вариант с Россией как примером сработает только в том случае, если 

предварительно снести именно имеющуюся на данный момент 

государственность этих народов. Причём не всех, а, повторим, только два 

основных инструмента зла – США и Британию. Остальные вскормленные ими 

"европолитики", и не только "евро", слетят автоматически сами после 

прекращения поддержки со стороны указанных двух образований. 

3. Ещё, когда начинают размышлять об означенных выше вещах, говорят так: 

"Гражданская война – единственный вид войны, который может полностью 

уничтожить государство. Делается ли что-нибудь для начала гражданской войны 

в Европе и США? Время покажет". 

Но дело в том, что, по большому счёту, в Европе гражданская война не нужна. 

Нужно чтобы у них там развалилась только Британия, любыми способами. Внутри 

этого образования пусть происходит всё, что угодно, какие угодно противоречия 

разрастаются, по любым линиям разделяются. Как сказано, этот Карфаген 

должен быть разрушен! 
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Гражданская война не обязательна и в США. По крайней мере полноценная. 

Пусть более-менее мирно разделятся по каким-нибудь признакам на несколько 

мелких государств-осколков. И займутся тем, чем занимались все бывшие 

республики СССР – укрепляют "суверенитет", делят бывшее общее имущество, и 

грызутся друг с другом, быстро спуская в песок всю свою сатанинскую силу. 

4. Что здесь главное? Главное в том, чтобы разрушив, раздробив указанные 2 

самых крупных инструмента зла (сатанизма), и лишив их тем самым силы, 

контролировать в дальнейшем и эти осколки, и всё мировое пространство с 

целью недопущения развития на чьей-либо базе возможных новых инструментов 

до критических для всех масштабов. 

И даже если потом кто-то будет упрямствовать в своём сатанизме, то это его 

право на зло, и нет большой нужды принуждать его к другому силой. Пусть 

пробует жить так. Лишь бы в таких случаях не допускать всё того же самого – 

возможности роста до сатанинского инструмента планетарных масштабов 

влияния. 

Итак, время второго шага пришло. Казнить нельзя помиловать! 

P.S. Фрагмент из книги "Беседы Друга" (А.Н. Чехова-Дервиз) – личного дневника, 

в котором автор записывала Слово, получаемое от одного из Великих Учителей 

человечества. Данная книга относится к вехам русской линии мировой 

теософской традиции. 

"Америка – это страна больших достижений, но достижения эти задерживаются 

приливом тех душ, которые не должны были там быть, а пришли, допущенные 

злыми и темными. Эти души мешают, они ведут к ненависти, к войнам и 

предательству. Пока в этом состоянии, в котором она находится, – это страна 

предательства и вражды. Немногие, идущие к свету, – в колебании и неверности 

своих решений тоже недалеко ушли от идущих к темному. Это страна, где 

должен был быть рассвет, и не будет. Она обречена, хотя многие из душ спасутся. 

Спасения для нее не будет. Она, подобно Атлантиде, уйдет с лица земли. Но не 

ты увидишь это. Не скоро. Ты не увидишь. Но Я говорю это тебе и всем, чтобы 

знали. Это страна, где материальная сущность преобладает, покрытая сладкими 

стихами и словами о бессмертии и о Боге, но нет Бога и нет веры, а только 

официальный покров религиозности, которого надо опасаться. Берегись того, что 

идет оттуда, как яда. И не считай, что если случайно попалось туда доброе, то 

доброе и все в этом мире. Дух творчества покидает ее и уходит к другим странам, 



109 
 

и предсказание о новых телах именно в этой стране – не сбывается". (Июнь 1963 

г.) 

(28.10.2022) 

 

Медитация за мир между Россией и НАТО. Вы это серьёзно? 

 

Тут пара ракет в члена НАТО Польшу прилетело. Ракеты по опубликованным фото 

обломков уже понятно чьи, но, конечно же, хотят повесить этот факт на Россию. 

И на этом фоне опять пошла подниматься новая волна в среде международной 

эзотерической братии насчёт "миру мир". Называется это "медитация за мир 

между Россией и НАТО". 

Это прямо целое такое направление в современной эзотерике – "медитации за 

мир". Современный эзотерик – человек, как правило, добрый, чувствительный 

сердцем, но сознанием весьма наивный, и к тому же взращённый уже не на 

серьёзных эзотерических трудах (и в соответствующих им заботах), а 

вскормлённый суррогатом искусственных смесей ченнелинга, и прочих посланий 

от срединных астральных цивилизаций Космоса, как правило демонической 

направленности. 

Но наш эзотерик о таких сложных вещах задумываться не хочет. Не хочет 

выныривать из океана астральных молочных смесей к поту и крови земной 

реальности. Его сердцу мир подавай! И не просто мир, а мир между Россией и 

НАТО! 

И ему бы включить своё сознание, и подумать над тем, что НАТО – это прежде 

всего военный блок, и цель его одна – военным путём отстаивать свои 

интересы. И если на пути этих интересов кто-то стоит, то по логике НАТО, он 

должен быть или поглощён (и приведён к общему западному знаменателю), или 

физически уничтожен. И других вариантов у этого механизма просто нет. Или – 

или! И сегодня на пути НАТО стоит Россия. 

Ему бы задуматься крепко, а как при таком положении вещей в реальности 

вообще возможен желаемый им мир? Мир между НАТО и не только Россией, а 

вообще хоть кем-то, кто не НАТО. Мир между сердцем и летящей в него пулей. 

Ну как? Как? 
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А никак! Такой мир невозможен! И такие медитации бессмысленны. Точнее, 

смысл у них есть, вот только медитирующие о нём и не догадываются даже, льют 

воду совсем не на ту мельницу, о которой думают. 

И если уж нашим добрым, искренним, сердечным, но весьма наивным 

эзотерикам уж так хочется мира, и именно медитативным путём его 

установления, то медитировать надо на разрушение НАТО. 

На разрушение НАТО, на распад этого военно-политического блока надо 

медитировать! 

На то, чтобы сам автомат, выпускающий эти летящие ко многим сердцам 

народов Земли пули, рассыпался в пыль и прах, перестал существовать. 

(16.11.2022) 

 

"С нами Бог" и "Мы за правду" – что это вообще значит? 

 

Недавно на известном российском Интернет-ресурсе "AfterShock" я опубликовал 

материал на актуальную в современный момент времени тему "И если они – 

сатанисты, то кто тогда мы?", который вызвал живое и насыщенное интересными 

смыслами обсуждение. 

Хочу поделиться здесь с вами тематическими выдержками из своего ответа 

одному хорошему человеку. 

Насчёт "правды" и "истины". Истину я понимаю так же, как обозначили вы. А 

"правда" – для меня это что-то типа постоянного процесса моделирования 

Истины на нашем уровне реальности. Чья модель адекватнее, тот и больше 

молодец. Поэтому "правда" может меняться периодически, разные люди, 

разные общества могут иметь свою "правду". Все могут поднимать флаг и 

заявлять "я прав", и идти биться друг с другом за правду. И не обязательно 

ситуационно будет побеждать та "правда", которая ближе к истине. В общем, 

когда говорят "мы за правду" по сути это значит, что мы вот точно с чем-то и в 

чем-то самоопределились, настолько, что готовы за это уже и постоять по-

серьезному, и это само по себе уже хорошо. Это двигает эволюцию во вселенной. 

Насчет "с нами Бог". Так-то Бог со всеми будет, но с теми чья "правда" (модель) 

ближе (адекватнее) к той самой Истине (законам), к тем он как-то поближе будет. 

И если проведя большую работу на многих уровнях, они реально убеждаются, 

что, да, выработанная ими "правда" и правда Истина, то они могут спокойно, 
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положа руку на сердце, говорить "с нами Бог", вкладывая туда именно этот 

смысл. Правда, на самом деле, этот факт сам по себе им ещё не гарантирует, что 

они сумеют тут на Земле свою "правду" отстоять, и её не задавят те, чья "правда", 

может, и не Истина, но зато силёнок накоплено побольше. Земля сложное и 

интересное место. 

Насчёт "справедливости" тоже людям надо понять, что она не универсальна, она 

именно что наша, со всем, что из этого следует. Но опять же никто нам не 

мешает взять и попробовать по своей справедливости судить всех остальных. 

Если наша справедливость, как и наша правда близки Истине, то это даже хорошо 

получится. А если нет, то что ж, придётся в последствии ответить, пожать, так 

сказать, горькие плоды кармы. 

Насчёт лозунгов "С нами Бог" и "Мы за правду". Вы пишете: "Понятно, что 

люди хотят найти ориентир за что сейчас идет борьба... И эти 2 фразы 

очень сильные, и идущие из прошлого, дающие энергетику" – очень хорошее 

замечание, я тоже это ощущаю! Именно так. Сейчас идёт реакция у людей чисто 

на энергетику, которая их как шарик надувает, и им начинает казаться от этого, 

что они понимают, о чём это. Но на самом деле, они пока не понимают. В этом и 

задача по-хорошему, чтобы они на базе этой энергетики возвели какой-то храм 

смыслов. Для себя четко обозначили, в чём именно их сегодняшняя "правда", и 

какой для них сегодня "Бог" (тот, который с нами). И вот это уже и начали 

обкатывать в имеющейся реальности. 

Вы пишете: "У вас есть понимание, чего хочет в среднем человек живущий в 

России на здесь и сейчас? И что сподвигнет человека хотеть более высокого, 

точно не сатанинского? В разное время этот вектор "среднего хочу" разными 

способами направляли" – тут ключевое, что это вектор, он направляется. Более 

того, он не может не направляться, его должно направлять! И это всё равно кто-

то делает, даже если мы вроде как от этого всячески дистанцируемся, по 

аналогии с "рынок порешает". Но рынок порешает как раз так, как ему направит с 

надстоящего уровня тот самый вектор, который просто скрыт от невидящих (или 

не обладающих достаточной широтой обзора) глаз. Человек, общество – 

пластичный материал. Да, у человека есть определенное ядро, стержень, но всё, 

что вокруг этого стержня, достаточно пластично. То бишь, людей можно 

создавать, и в хорошем, и в плохом смысле. Ну или помогать им стать такими, 

или другими. И точно так же в этом процессе идет сверка с эталонными 

состояниями, как и в теме "правды-истины". По большому счёту можно и не 
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спрашивать, что хочет средний человек сейчас, можно создавать ему это хотение. 

Если есть ресурсы такого рода влияния на общество, и понимание 

необходимости этого. А ждать от современного среднего человека понимания, а 

уж тем более стремления к чему-то высокому, это значит никогда не дождаться. 

Вы пишете: "Как я понимаю у нас в России от этих направителей как раз 

иммунитет выработался. Поэтому и "стойки" на национальные идеи, 

"религию" и все, что будет меня учить как нужно. Забавный вывод я тут 

родил... И как нам в этом находить единый вектор? Через какие смысловые 

коды?" – это ложный иммунитет! Его точно так же учат как ему нужно жить, 

только через другие входы к нему заходят, а вот как раз традиционные 

культурные входы специально загадили, и это плохо. Потому что вроде как 

теперь он от этих всех "направителей" свободен, но на самом деле еще в более 

тяжелом состоянии оказался, потому что мало того, что управляем, так ещё и не 

даёт никому ему глаза открыть, ибо "иммунитет к направителям выработал", и 

сидит довольный, деградирует в заданную сторону. 

(07.12.2022) 

 

Хороший земной йог одной рукой держит за руку Бога, а вторая его рука – всегда 

на пульсе истории. 

(январь 2023) 

 

В духе только Духом быть. 

В духе Духом становиться. 

(17.03.2023. После вечерней медитации) 

 

Если ты такой умный, почему ты такой бедный? 

 

Недавно закончил чтение широко известной в узких теософских кругах книги 

"Письма Махатм" (другое название "Письма А.П. Синнетту от Махатм М. и К. 

Х."). 

Книга прекрасная! Очень важная и нужная любому идущему по Пути! Так что 

рекомендую причаститься. 

Самое главное и центральное здесь, на мой взгляд, не столько излагаемые факты 

и даваемые объяснения, сколько возможность приобщиться к живому высшему 
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Сознанию, далеко ушедшему вперёд на пути духовной эволюции, как оно есть и 

проявляет себя в земных условиях. 

Возможность стать полноценным сопричастником, наблюдая течение их 

(махатм) мыслей, и чувств по совершенно разным поводам (от примитивных 

бытовых до самых возвышенных). 

Возможность многоуровневой (в т.ч. энергетической) сверки самого себя с 

данной матрицей как с эталоном, предполагаемым Высшими для этой Земли. 

И одну тему хотелось бы осветить отдельно. Тему связи "денег" и "знания" 

(мудрости). 

Цитата из письма махатмы Кут Хуми А.П. Синнету: "...Правда в том, мой 

дорогой друг, что, несмотря на волну увлечения мистицизмом, которая теперь 

проносится над частью образованных кругов Европы, люди Запада пока что не 

научились признавать то, что мы называем мудростью в ее высочайшем смысле. 

До сих пор в обществе только тот считается мудрым, кто умеет вести свои 

житейские дела так, чтобы они могли приносить ему наибольшую материальную 

выгоду – почести или деньги. В истинной мудрости всегда отказывали и будут 

отказывать еще долгое время – до самого завершения пятой расы – тому, кто 

стремится расширить свой ум ради него самого, для наслаждения ума, не имея 

вторичной задачи направить его в сторону достижения материального 

благосостояния" (октябрь 1882 г.). 

И тут мы видим разные грани-смыслы. Например, мы видим ответ на вопрос-

плевок, адресуемый многим искренним и настоящим ищущим – "Если ты такой 

умный, почему ты такой бедный?" 

А ещё, если присмотримся, то мы увидим намёк на опасность, которая грозит 

тем, кто перенаправляет поток чистого Знания (мудрости) в сторону 

"материальной выгоды" и "достижения материального благосостояния". Намёк, 

который в полной мере реализовался в настоящее время множеством павших в 

Духе, и завязших в грязи земной когда-то искренних и благородных искателей 

Высшего. Которые вовремя не заметили и не поняли, куда ведёт их 

"монетизация" и "необходимость адекватного энергообмена". 

(26.06.2023) 
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Почему Индия переименовывается в Бхарат, и три новых даньтяня планеты 

Земля 

 

Вчера на весь мир прогремела новость о том, что Индия официально собирается 

этой осенью изменить название на "Бхарат" – своё исконное, древнее 

наименование. 

"Индия", как отмечают сами пока ещё "индийцы", мол, это ненавистное им 

наследие британского колониального прошлого, как рабское ярмо на шее висит 

до сих пор, да вдохнуть полной грудью не даёт. 

Что именно означает слово "Бхарат" версий много. И у самих индийцев 

существуют разные варианты, а у наших исследователей, так ещё больше и 

экзотичнее. От "так звали древнего и полумифического, самого выдающегося 

арийского царя, создавшего могучее государство-империю" до "Бхарата – страна 

братьев". 

Но дело тут не в трактовках, и не в том, что, мол, по конституции Индия и так 

была "Бхарат", а в самом заявленном на весь мир факте, в том, в какую канву этот 

факт укладывается! 

Переведём с языка символов. На примере теперь уже Индии-Бхарата мы видим 

дальнейшую реализацию того же самого планетарного процесса, который 

проявился недавно на примере России. Иначе говоря, Бхарат возвращается 

тоже. 

Не искажённая, обобранная, и разлагающаяся на всех уровнях от вируса 

британского (европейского) наследия "Индия", а Бхарат – наследник, преемник, 

и защитник истинных Ведических общечеловеческих вечных ценностей, 

культуры, мировоззрения на Земле. 

Таким образом, к концу 2023 года на планете Земля явно обозначились контуры 

всех трёх её новых даньтяней57, которые будут актуальны в течение следующего 

временного цикла: 

Нижний – "Китай", 

Средний – "Бхарат (Индия)", 

Верхний – "Россия (Русь)". 

                                                
57 Даньтянь – это место локализации энергии Ци в даосизме и традиционной китайской 
медицине. 
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И вот это и есть давно предсказанные нам на эту наступившую эпоху "новая 

Земля", и "новый Мир", точнее, его каркас. Энергетическая перестройка всего 

Земного массива под новые условия космической среды в целом завершается, 

"Переход 2012" наконец-то подходит к своему концу, как раз, насколько помню, 

где-то лет 12 на прохождение этого коридора-тоннеля отводилось. Слава Богу, 

общими усилиями мы практически перешли туда, куда, собственно, и 

переходили. И вот только теперь начнётся сама работа в том пространстве, куда 

мы вышли, причём работать её придётся в первую очередь нам (человечеству) 

самим. Всё, что было до этого, являлось, скажем так, только подготовкой нового 

рабочего места. Правда, мы и её вполне могли не осилить, но раз уж осилили, 

то и хорошо, давайте постараемся. 

Следует также отметить, что необходимости в продолжении существования на 

Земле старой (допереходной) схемы питания, главных её узлов (и 

представительств всего этого на физическом плане) теперь объективно больше 

нет. Поэтому в ближайшее время мы станем свидетелями разных форм того, как 

всё это будет с физического плана убираться. 

(06.09.2023) 

 

"Оцифрованные версии настоящих людей": Истины, которые от нас скрывают! 

 

Периодически в бескрайних информационных пространствах поля битвы Земля 

случаются интересные встречи и плодотворное общение. Как приведённый ниже 

диалог с одним Человеком. Люди, держащие руку на пульсе современного 

эзотерического знания, наверняка обратили внимание на те изменения в нём, 

которые случились за последние лет 25 – появление новых понятий, изменение 

самого контекста осмысления-восприятия. Об этом и состоялся наш разговор. 

Я: Вот на что хотелось бы обратить ваше внимание. Тема с "искусственным 

интеллектом" (ИИ), "программами", "оцифрованными версиями настоящих 

людей", "матрицей", "игроками, помещёнными своим сознанием в Компьютер", 

и прочим подобным – это просто дискурс нашей эпохи, специфическая лексика, и 

порождённые ей (эпохой) понятия, которыми пытаются выразить вечные и 

давным-давно известные темы те, кто сейчас пребывает внутри этой эпохи, 

непосредственно проживает её. Надо это понимать, когда вы пытаетесь дальше 

раскручивать эти темы, и строить на этих понятиях свои представления и 

размышления о Мире. 
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Например, порождённое эпохой (конец XX века) понятие "ИИ" само по себе 

имеет свой расширяющийся объём внутри общего контекста эпохи (который 

можно обозначить как "цифровизация"), но та Истина, для выражения которой 

сейчас пытаются применять это понятие, вообще находилась и находится на 

другом плане Бытия, и никак не исчерпывается понятием "ИИ". 

И вот тут у современного эзотерика и возникает путаница, и незаметная подмена. 

Исследователь незаметно для себя съезжает с вечной Истины на просто 

ситуативное понятие (актуальное на каком-то отрезке времени существования 

человечества и в каких-то специфических условия), и начинает развивать уже его, 

мыслить себя и мироздание через него. 

А дальше уже включаются механизмы формирования действительности 

Астрального плана, и подключаются многочисленные его обитатели (ну и вообще 

все, кому не лень со всех концов разумного Космоса). И через некоторое время 

вы получаете Надстройку – именно тот "мир", который сами и начали однажды 

создавать, только этот мир располагается на Астральном плане, и запитывается к 

жизни его материалом. Ну и, естественно, образуется связка между этим 

Астральным новообразованием и всеми теми планами, что расположены ниже, 

где и наш физический мир, и начинается разносторонний энергообмен. И вот, на 

выходе у нас довольно целостная и непротиворечивая, и даже по-своему 

развивающаяся, но правда замкнутая на себе система. 

С точки зрения Духовной эволюции человеческого существа уделять излишнее 

внимание таким ситуативным Астральным новообразованиям, заниматься их 

построением, развитием – непродуктивно. 

Человек: А что вы считаете продуктивным? 

Я: Суть "продуктивности" для жителей Земли выражена в известной формуле – 

"спасись сам, и вокруг тебя спасутся тысячи". Это же формулируется как 

"просветление". И как "богоосознание". И как "реализация единства с 

Божественным". При этом под Божественным понимается не какая-то где-то 

пребывающая "настоящая" реальность, куда нужно отсюда из этой "цифровой 

иллюзии, матрицы" спастись. "Божественное" – это итоговое состояние, в 

котором пребывает любое существо любых миров и цивилизаций нашей 

Вселенной, если оно успешно наладило-выстроило Единство всех своих 

составляющих, то есть того, что и делает его живым созданием, даёт ему саму 

возможность быть. Для примера. Допустим, у земной формы человека 7 тел. 

Если мы выстраиваем их в надлежащей последовательности, и приводим в 
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надлежащий вид, то становится ощутима сама их Связь, как нечто отдельное и 

самостоятельное. В йогической традиции эту Связь называют "центральным 

каналом" – Сушумной. Осознание и выстраивание такой Связи – это половина 

"спасения" существа. А вторая половина относится к той стороне Бытия, которая 

всегда является непознаваемой и невыразимой Тайной. В какой-то момент 

времени жизни настойчивого и неутомимого искателя-практика этот канал Связи 

просто оживает, словно заполняется "золотым Светом" (это просто образ), 

идущим непонятно откуда и куда. И существо спасается. И уже не важно в какой 

форме/формах оно существовало до этого момента, в каком мире, в "Матрице" 

или нет, пребывало ли его сознание в "аватаре" (а само существо при этом "в 

космическом корабле на орбите"), или нет, в оцифрованном виде, 

спроецированном внутрь "здешней Иллюзии", управляемой "Искусственным 

интеллектом" и "Архитекторами вселенной", или нет. 

Такой человек становится осью-проводником для своего сообщества, народа, 

страны, культуры, планеты. Через него и им ведётся большая работа. Его особая 

ценность тут в том, что он может "провести" собой на те планы, которые как бы 

отгорожены от высших непомерно разбухшей и разросшейся ватной периной 

Астрального слоя, импульсы с планов надстоящих. А такие импульсы носят 

Законодательный характер. И без прохождения таких импульсов тут у нас 

начинает твориться настоящая вакханалия, и королевство кривых зеркал. 

Кстати, знающие эти тонкости создания разумного Космоса специально 

манипулируют Астральным слоем, вызывая его необъятное разбухание. Так они, 

с одной стороны, изолируют материальный мир от Высшего, его Законов, 

импульсов, и, соответственно, законных эволюционных программ. А, с другой, 

создают из Астрального материала суррогат-заменитель Высшего, и направляют 

внимание здешних неравнодушных исследователей и радетелей лучшего в этот 

бесконечный и безвыходный лабиринт. 

Человек: Вы это прочувствовали сами, на своем опыте? Есть много 

общепринятых версий, но, к сожалению, не все они верны. Считаю, что 

единственный путь узнать мир – это узнать себя, и подтвердить или опровергнуть 

общепринятое. Нельзя всех причесать одной гребенкой, мы внутри очень 

разные, и создаем вокруг себя разные поля, оттого и каждый как бы живет в 

своем мире, со своими возможностями. Также у нас много тел, мы в 

многомерии, каждое тело проживает свою жизнь. И если вы не пользуетесь 

своими другими телами – ими пользуется кто-то другой. 
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Я: Да, и не только это. Это результат именно личного опыта, полученного в 

традиции йоги. Причём мы говорим не о "фитнес-йоге", и т.п., а именно о 

Духовной традиции. В условиях Земли узнать себя по-настоящему возможно 

только пребывая в какой-то Духовной традиции, за редчайшим исключением 

настоящих уникумов-самородков. Это связано с тем, что только в таких 

Традициях есть живой действующий канал, пронизывающий все слои от самого 

инфернального дна до вообще доступного нам Высшего. Только в таких условиях 

можно получить реальную картину и себя, и мира. В остальных случаях будет 

получаться довольно однобокая картина. В основном это будут варианты картин 

с Астрального плана (нижний и средний Астрал). Довольно забавно бывает 

читать-наблюдать, как в произведениях популярного ныне ченнелинга (и 

разнообразных его вариантов) люди влёгкую "открывают канал", выходят "на 

контакт" с разными иерархами, и даже богами, "получают реальную 

информацию о мире", и т.п. При этом им почему-то не приходит в голову простое 

сопоставление, которое позволило бы им понять и оценить уровень, и качество 

того плана (и его обитателей), с которым они выходят на контакт. Сопоставление 

такого рода – если даже в нашем здешнем социальном мире и обществе 

обычному среднему человеку очень и очень сложно встретиться и поговорить 

даже всего лишь с президентом своего государства, практически невозможно 

получить достоверную информацию о чём-либо существенном (она под грифом 

"секретно", и сокрыта в недрах соответствующих служб), то насколько в истинной 

реальности (а не в новообразованиях Астрального плана) сложнее такому 

человеку достучаться до какого-либо настоящего Иерарха, или Божества, и что-то 

по-настоящему ценное узнать о себе и мире. 

Человек: Думаю, в любом случае истина открывается не всем, а кто её 

заслуживает. Допускаю, что кому-то и впрямь легко открываются истины, если он 

заинтересовал Высшие силы чем-то. И не нам судить, кто достоин этого, кто нет. 

Этот мир сложный, а значит большая вероятность, что каждый сюда пришел 

разным путём. И было бы интересно знать все вариации этих путей. Что вы 

узнали о себе за это время? Вы узнали почему оказались на этой планете? Кто 

создатель всего? Какая цель у человечества? 

Я: Тут проблема больше не в том, что кто-то достоин Истины, а кто-то нет. А в 

том, что Истины некому передавать, даже если Высшие силы и находят здесь 

подходящего интересного человека с этой целью. Потому что чем истиннее 

Истина, тем больше она требует от тех, кому предлагается-передаётся. 

Соответственно, большинство сегодня естественным образом будет проходить 
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мимо самых истинных Истин, направляясь прямиком к "информации ченнелинг-

каналов" и "тайнам Тайной Космической Программы (ТКП)". При этом искренне 

желая "вырваться отсюда", "из этой цифровой иллюзии", что по понятным 

причинам в таком случае невозможно по определению, поскольку такой 

искатель истин продолжает оставаться в замкнутом цикле. И чтобы ему "отсюда 

вырваться", ему не углубляться в эти бесконечные "тайны" и "вариации" нужно, а 

ровно наоборот. 

Насчёт лично меня, если вам интересно, то я свой опыт обобщил вот здесь – 

написав для современных эзотериков "Путеводитель по великому квантовому 

Переходу". 

(23.11.2023) 

 

Отстоим для самих себя Россию – отстоим для всех Землю-Матушку! Настройка 

на Коляду 2023 

 

Наступают важные дни! День зимнего Солнцестояния (Коляда) – момент, когда в 

Земной колыбели рождается золотой Младенец, наше Божество нового годового 

цикла. И мы, жители Земли-Матушки, можем принять в этом таинстве своё 

посильное участие. 

Чистая творящая Мысль есть живая Сила. И для возжигания Огня силы нашей 

Мысли предлагаем такой текст. 

Довольно распространено сегодня мнение, что мировоззрение людей задаётся 

состоянием экономики (условиями жизни). Но если копнуть глубже, то мы 

увидим, что мировоззрение наших людей задаётся сейчас т.н. коллективным 

Западом (США и Британией, в первую очередь). И без тотальной отстройки от них 

ничего не изменится в нашем обществе по существу. 

Условно говоря, вы дадите молодому человеку "беспроцентный кредит" (или 

даже с отрицательным процентом), а он пойдёт и потратит деньги на очередной 

"новый айфон", или другой бесполезный предмет роскоши. Он не купит себе 

собрание сочинений Ивана Ефремова, или билет на "стройку века", и на курсы 

подготовки космонавтов не запишется. Утрируем, но мысль вы поняли. А ещё 

после таких кредитов все "торговцы-предприниматели" тут же поднимут на свои 

товары цены, просто так, потому что денег у людей больше стало, значит можно 

больше с них "срубить". А кому "кредитов" не достанется, те в итоге станут ещё 

беднее, чем были. И т.д., и т.п. 
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И это всё не потому, что наш человек плохой, а потому, что у него просто 

неоткуда взяться в голове и в сердце соответствующим, более высоким Идеям, 

Целям, Устремлениям, Мечтам. Потому что его мировоззрение, мировосприятие, 

мировидение сформированы уже именно в соответствие с Западным 

представлением всего этого. По-хорошему надо тотально чистить 

информационное пространство – вырубать все "тик-токи", все "ютубы", цензуру 

вводить, и т.п. Но и это уже не поможет, к сожалению. 

Можно дать такой образ – течёт речушка, а на берегу торчат 2 огромные трубы, 

из которых постоянным мощным потоком в речушку сливаются нечистоты. И ты 

хоть что с речушкой делай, пока ты эти трубы не заткнёшь (а лучше закрыть 

завод, из которого они торчат), она не очистится. Надо убирать трубы, и 

уничтожать этот завод! Тогда пройдёт несколько лет и флора-фауна речушки 

начнёт естественным образом помаленьку восстанавливаться. И даже можно 

будет потом что-то дополнительно мудрить с ней, рыбку запускать какую новую, 

растения высаживать на берегу, и т.п. Вот в этом образе речушка – это не только 

наше российское общество, но и вообще всё человечество. Завод – 

"коллективный Запад". А 2 трубы – это США и Британия. 

Надо все силы бросить на их "закрытие". Без этого ничего не получится и не 

поможет. Никакой стеной от этого не отгородиться на нашем маленьком шарике, 

никаким фильтром с таким потоком не справиться. А так хоть какой-то шанс 

будет и у России, и у всего мира. 

Если хотим решить проблему по-настоящему, то рубить нужно корни, конечно. То 

есть тех, кто "тик-токи" и "ютубы" в свой инструмент "оболванивания" превратил. 

А это и есть "западный мир" в целом, и 2 его ключевых представителя (США и 

Британия). Почему только они? Потому что только на них "западный мир" и 

держится, у них реальная сила ворочать темы в планетарных масштабах, они те 

самые 2 трубы, из которых льётся поток нечистот на всё человечество. Мы 

(Россия) только одна из речушек, они сливают на всех, на всю Землю, на все 

другие общества и народы (речушки). 

Просто мало кто ещё понял, что вопрос уже вышел из плоскости того, кто кого 

лучше и по-своему "оболванит" в плоскость общечеловеческую, 

цивилизационную. Вопрос идёт уже о самой Жизни и Будущем всего люда 

Земного. 

Ну то есть, вот наш Путин назвал их в прошлом году "сатанистами", и вроде как 

на этом всё что ли, живём спокойно дальше? А что из этого следует по сути? 
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Сатанизм – это антиЖизнь. А мы, вроде как, будучи нормальными ребятами, им 

противостоим, за Жизнь то есть стоим. И как этому сосуществовать на одном 

шарике? Это невозможно! Или одни, или другие должны уйти, исчезнуть с 

мировой арены. 

Другого-то варианта уже нет! А народ делает вид, что есть. Ищет какие-то 

"компромиссы", "ответы" им пытается придумать помощнее, "красные линии" 

проводит. Думает, как же нам "идентичность" свою поднять и "национальное 

самосознание", как "демографию" улучшить, и т.п. Да никак! Пока этот завод 

будет на полную мощность в 3 смены работать, и трубы будут эти нечистоты 

сливать в нашу речушку (и в другие тоже). Нужно убрать сам "завод", и "трубы" 

эти. 

А отгородиться новым "железным занавесом" не получится, и смартфоны с 

"запрещёнными" приложениями не отобрать. 

Как там было сказано недавно нашим президентом – "Сейчас Россия сражается 

не только за себя, но и за свободу всего мира". Ну такие слова и такие цели 

требуют и решений соответствующих. 

Не "сатанисты" мы по натуре своей. И в этом наше и преимущество, и недостаток 

одновременно. 

Нам нужно в душе, внутри, быть добрыми, мягкими, светлыми, пушистыми. А 

вовне, в той действительности, какая она сейчас реально есть, действовать по 

ситуации, но именно внутреннюю свою связь с большим общечеловеческим 

Добром не теряя. Ну, например, не стали же дальше ждать и мягчить. Чисто "по-

сатанински", так сказать, же рубанули первыми в феврале 2022. "Зарубаем" же 

вроде как страну? Глубоко антигуманная же история там происходит? И ответку 

же словили, и не одну, и ещё словим. И ведь именно в этом же и упрекали нас 

ребята с той стороны проведённой черты, мол, это не мы, а вы "сатанисты", вы 

же "против всего хорошего, и за всё плохое". А мы просто воспользовались этим 

недостатком как преимуществом, не утратив при этом свою внутреннюю связь с 

Добром. И этого не ожидали. И это сработало! И сработает ещё раз. И не раз. 

Здешний материальный мир он просто такой, по крайней мере на данном этапе 

своего развития. Если не бояться, и не стесняться быть не только добрыми, но и 

решительными, смелыми. Как хирург, который берёт когда надо скальпель, и 

нещадно кромсает им бедного пациента, и тому от этого в итоге легчает. 
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Говорят, нам бы убить их Идею, и все вопросы решены! Но их Идеи давно стали 

нашими, процентов 80, наверное, нашего народа живут в соответствии с этими 

идеями, и уже считают их своими, и будут за них биться, и ближнего своего 

мочить. Я для тестирования общества, было дело, написал в прошлом году 

статью "И если они – сатанисты, то кто тогда мы?"58. И в комментариях там наш 

народ массово и с жаром прямо отстаивал своё право на сатанизм, и в открытую 

его на ближнем своём демонстрировал. Даже не понимая того, что он сейчас 

делает. Народ практически утратил само внутреннее различение Добра и Зла, 

только на самом грубом и поверхностном уровне что-то ещё чует. 

Другое дело, что ещё не так много времени прошло с момента, когда эти 

сатанинские Идеи на нашей почве укоренились, и, возможно, если сейчас 

подрубить их планетарный источник (я об этом выше говорил, про США и 

Британию), то ещё детей наших можно будет вернуть на дорогу Добра. Просто 

методом естественной очистки – если перестать постоянно гадить в реку, то 

она постепенно сама придёт к более-менее естественному состоянию. 

А так, наш президент однажды сказал, что нельзя быть большими сирийцами, 

чем сами сирийцы. Это же справедливо и к нам самим. Путин не может быть 

большим русским, чем сами русские. Поэтому он может их (сатанистов) Идею 

убить в своём очередном выступлении, но она каждое мгновение оживает в 

самом русском народе, его же, народа, стараниями. 

Так вот, значит "сейчас Россия сражается не только за себя, но и за свободу всего 

мира". А это вообще о чём? А не о том, чтоб всем помогать задарма, а в 

эсхатологическом смысле! То есть, в первую очередь не одеть всех 

нуждающихся по всему миру, и накормить голодных, а сломать хребет 

сатанизму, который пустил свои метастазы по всему миру. А источник этого 

пожирающего планету сатанизма – это тот самый т.н. цивилизованный 

"западный мир". 

И тут другого выхода всё равно нет. Или мы его с лица Земли сотрём (ну или хотя 

бы подотрём, уменьшим это пятно до более-менее приемлемых размеров), или 

всё равно все исчезнем. Потому что "Запад" последние годы уже не скрываясь 

продвигает в планетарных масштабах откровенную антиЖизнь, конец всему и 

всем. 

                                                
58 Эта статья опубликована на Интернет-ресурсе "AfterShock". 
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А кроме России просто некому было больше даже за самих себя впрягаться. В 

этом смысле Россия сражается и за себя, и за всех. Можно ещё так 

переформулировать: Отстоим Русь-Матушку для самих себя – отстоим 

Землю-Матушку для всех! 

А что кто будет на этой Земле-Матушке дальше делать, это пока вопрос 

вторичный. 

Если мы для себя себя (Россию) отстоим, это и равносильно тому, что весь мир 

для всех отстоять. И это так именно потому, что противостояние перешло как раз 

в эсхатологическую плоскость – одни за Жизнь на Земле, другие против Жизни на 

Земле. И если победят те, которые за Жизнь, то жить себе спокойно будут даже 

те, кому на всё это "заумье" пофиг. 

События последних дней просто высветили эту плоскость. А наш президент, 

когда в прошлом году назвал их сатанистами, оформил этот смысл понятийно. На 

той стороне ребята, которые не только против нас, они против всех, против всего 

живого. 

И с такими существами не работает метод – "просто не мешать соседям 

деградировать". Потому что им нужно не только, чтобы они деградировали, но 

чтобы деградировали все остальные. Это как раковая опухоль, если она завелась, 

то она распространяется, для неё это естественная форма существования, так 

сказать. Она не может просто сидеть и остальному организму не мешать. 

Тут ещё вот что важно. У этих "деградирующих соседей" есть сила, есть ресурс, 

есть деньги, есть армии, есть все возможности придти ко всем остальным, и 

сделать так, чтобы и они тоже начали деградировать. И вот этого всего их и надо 

лишить как можно скорее. Чтобы лишить их самой возможности свою 

деградацию распространять на остальную Землю, чтобы у них больше не было на 

это силы, ресурса, денег, и прочего. 

Нам говорят, мол, никого не надо "стирать с лица Земли", ибо "спасись сам, и 

вокруг тебя спасутся тысячи". Но так наше спасение и есть в их "стирании"! Это 

как СССР спасся сам, стерев фашистскую Германию, и вокруг него спаслись 

тысячи. 

Нам говорят, мол, не надо лезть, "мир сам разберётся, чего ему надо". Но так 

никогда не было! Человеческий мир формируется людьми, их желаниями, 

целями, мечтами. Причём далеко не всё из этого доходит до воплощения в 

реальности, стараниями тех же самых людей, только других. Например, сейчас 
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мир в лице абсолютного большинства стран через ООН говорит Израилю – 

остановить геноцид палестинцев в Газе немедленно! А те, кто на данный момент 

обладают реальной силой и возможностью, отвечают – а нет! И сами за мир 

разбираются, чего тому надо. 

Так вот, никак не надо сейчас нам русским стесняться помогать миру разбираться 

в том, чего ему надо. 

(21.12.2023) 

 

Сегодня началась эра Водолея 

 

Как писал Н.К Рерих – "Великие дела совершаются без шума, они скромно 

творятся на пользу человечества". 

Так вот и у нас вчера-сегодня (20-21 января 2024) без шума, и практически 

незаметно для человеческих масс началась эпоха Водолея – астрологически 

Плутон и Солнце в соединении перешли в Водолей. 

А это следующие 2 тысячи лет нашей будущей истории жизни на Земле, ни 

много, ни мало! 

Так оно и бывает с истинно великим обычно. Без красных дорожек, фанфар, и 

фотовспышек (как в 2020 году, когда в Козероге соединение Сатурна, Юпитера, и 

Плутона было), втихаря, и в данном случае чисто по-плутониански с чёрного 

хода. Когда никто уже не ждал, кто-то уже, кто-то ещё. Только у наших давних 

друзей русских эзотериков из школы "Литан" в астрологическом прогнозе на 

2024 год хорошо этот момент прописан. 

А событие-то эпохальное! Начало эпохи Водолея имеем в виду. И то, что именно 

Плутон-батюшка единолично его освещает и освящает – знаково! 

Светом своим... Прямо скажем, очень непростым... 

Так что готовьтесь, народ! Как говорит Плутон – трансформируйся, или умри! "...И 

пусть никто не уйдёт обиженный" – добавим к этому мы. 

Хотя, истинные труженики своего духовного Делания наверняка внимательно в 

своих медитациях отследили этот момент, и уже сами в курсе всего главного. А 

кто не отследил, так ещё есть несколько дней, пока соединение Плутон-Солнце 

не разошлось. 

Одно точно – с Землёй нашей всё хорошо, и хорошо будет. Земля матушка – Русь 

родимая, так теперь она зовётся. Земля – Русь теперь. Ну то есть, сколько там у 
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Земли имён-наименований было, и есть. Так вот теперь ещё одно прибавилось – 

Русь. 

Только правильно понять факт сей надо. Русь в данном случае – это не Россия, 

которая была, есть, и даже будет. 

Русь – это гораздо выше и шире. 

Чтобы примерно уяснить себе, о чём говорим, можно вспомнить, насчёт вот этого 

древнего смысла слова "русь". 

"На руси – На открытом месте, на виду". 

"Вынести на русь = вынести на свет". 

Соответственно, мантра наша "РУСЬ СВЯТАЯ СЛАВА СВАРГА" по-другому 

зазвучала теперь. Другой масштаб открылся. Дополнительное измерение. 

Используя чувствознание "прочувствознайте" под словом "Русь" то, что выше 

только что обозначено было, и поймёте. 

Так что на ближайшие 2 тыс. лет в звёздных картах всех космических братьев у 

Земли пусть будет ещё одно обозначение – Русь. 

Встречай Русь святую, божественный мир! 

И слава тебе, Плутон-батюшка! Ты Велес наш родимый. Огромную работу ты 

начинаешь. Страшную работу. И без неё никак не обойтись. 

Будь милостив и милосерд, но точен и справедлив. Да не дрогнет рука твоя, 

ведомая твоим бездонной глубины любящим Сердцем! 

А всем остальным, что сказать. Трудитесь люди! На Руси работы много, всем 

хватит. 

(21.01.2024) 

 

Джай Хинд! Джай Бхарат! Джай Джагат! Бьётся сердце Земли 

 

По поводу заметки про начало эры Водолея вот такой пришёл комментарий от 

одного хорошего человека: "Индия очень мудро поступила встретив это 

событие, построив несмотря ни на что грандиозный храм в Айодхье Шри 

Раме. Тем самым провозгласив Вечную Дхарму на планетарном уровне. Свами 

Вивекананда говорил, что Россия поведет за собой весь мир, но путь ей 

укажет Индия. В Китае происходит финансовая паника, в США возможна 
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гражданская война, Европа (ЕС) тихо стагнирует. Остаются мощные две 

державы Индия и Россия". 

Благодарим за наводку! И правда, знаковое событие. Храм в Айодхье на месте 

рождения Шри Рамы был открыт аккурат 22 января 2024 года. Причём там 

установлена довольно редкая форма Господа в виде ребёнка, что тоже знаково. 

Не будем пускаться здесь в экскурс насчёт того, почему в Индии (Бхарат) такое 

важное значение придаётся и самому этому месту, и возведённому храму Рамы. 

Желающие всё сами по этому поводу найдут, там интересная многовековая 

история. 

А от себя добавим ко всему сказанному вот что. Рама ведь у нас целый аватар! А 

приход аватара нам бы сейчас очень не помешал. Поддержать в начале новой 

эпохи Вечную Дхарму, которая сейчас пытается опять с колен встать в 

планетарных масштабах. 

По поводу слов Вивекананды, я бы сказал, что Индия (Бхарат) уже указала России 

путь! И Россия уже весь мир за собой повела! 

Значение Индии вообще неоценимо, это само сердце Земли. И оно продолжало 

биться, поддерживая Жизнь, несмотря ни на что даже в самое тёмное и мрачное 

время, когда все остальные органы и системы нашего Земного организма, будучи 

поражены Злом, отказали. 

Когда голова (Россия) пребывала в умопомрачении и дезориентации, ничего не 

видя, не понимая, не осознавая – сердце билось! 

Когда живот, нижний дань-тянь (Китай) просто тупо распухал, бесцельно 

увеличиваясь в размерах, отсечённый и от головы, и от сердца – сердце билось! 

Когда система энергетических центров Земли нарушилась, и всё смешалось, 

когда один центр, ослеплённый гордыней, узурпировал задачи другого, и 

подменил своими домыслами его высшее предназначение, как поступили США 

(вишуддха) с Россией (аджной) – сердце билось! 

И сейчас сердце Земли нашей бьётся неутомимо! 

В общем, джай Хинд! Джай Бхарат! Джай Джагат! 

Да здравствует Аватар! 

(31.01.2024) 
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Грозовая снежная буря 10 февраля 2024 года в Томске. Что означают для 

людей такие события? 

 

Сегодня у нас в городе Томске, который по совместительству является ещё и 

колыбелью сибирской йоги, произошло утром очень редкое для этих мест 

метеорологическое явление – грозовая снежная буря! 

Буря была быстрая и короткая, но полноценная – прямо с громом и молниями. А 

вместо дождя – снег. 

Молнии прямо за окном пару раз сверкнули сквозь пелену снежных зарядов! 

Что интересно, как раз дни Громницы по народному календарю русской 

традиции сейчас идут – первая встреча зимы с весной. Как говорят: "Издревле 

верили славяне, что 2 февраля Перун-Громовник посылает на землю Небесный 

огонь, помогает скорому приходу весны. Посмотрите на Громницу на небо, быть 

может, вам повезет увидеть сверкающие молнии. Знающие люди сказывают, что 

именно на Громницу случается редкое явление – зимняя гроза". 

А вообще это хорошо, когда такие события случаются в предписанные для них 

моменты времени. Это говорит о том, что ритмы "земные" (человеческие) и 

"небесные" (надмирные, законодательный план) выравниваются, идёт успешная 

подстройка частоты "генератора-человечества", причём под вполне 

определённую заданную Частоту. Ещё лучше, и о ещё большем говорит, когда 

такие события случаются в местах для того природой практически не 

предназначенных. Но о чём именно таком большем, о том вы сами подумайте. 

Кстати, сюда же можно ещё и учесть, что произошло это событие практически в 

точку новолуния в Водолее (на квадрате с Ураном), и на соединении Марса с 

Плутоном. А за несколько часов перед новолунием ещё и Солнышко вспышкой 

высшего класса "X" пространство Солнечной системы подогрело. 

Вот же не зря мне последние дня 3 всё Перун в пространстве чудился, и 

славления его, и мантры в сердце звучали!59 

(10.02.2024) 

 

 

                                                
59 О том, как работать с богом Перуном см. книгу автора "Переход 2012. Слово из глубины 
сибирских руд". 
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Путеводитель по великому квантовому Переходу 

 

Не так давно автор написал пять книг, предназначенных для духовных искателей 

современности, в которых описал свою встречу с учителем и путь йоги, 

адаптированной под особенности русского человека. Их можно рассматривать 

как самодостаточный продукт, как трактат по алхимии человеческой души – 

подспорье для ищущих высшего, кладезь живого знания и информации, 

необходимых на Пути. Путник может черпать из них для себя необходимое, 

выбирать, сравнивать, использовать по своему усмотрению, встраивать в разные 

контексты во имя эволюции человеческого сознания. 

Автор тоже решил встроить данную работу в определённый актуальный на 

сегодняшний день контекст, а именно привнести глубокий духовный (вечный) 

смысл в концепцию нью-эйдж эзотерики – "Переход", "Великий Переход", 

"Квантовый Переход", "Переход 2012", и другие подобные наименования. Под 

этим условным термином подразумевается переход Системы (наша галактика, 

Солнечная система, планета Земля, человечество) из одной эволюционной 

стадии или этапа в другую. Что влечёт за собой запуск разных новых процессов, 

изменения, перемены, и т.п. Для людей при этом актуален лишь весьма 

небольшой "срез" этих масштабных переходных процессов, и именно на нём в 

рамках концепции "Перехода" человечеству и предлагаются разные варианты 

сосредоточения. Как правило эти варианты предлагаются ищущим средствами 

ченнелинга (ныне весьма популярной схемы взаимодействия человека и сфер, 

которые он считает более тонкими и просвещёнными) от лица "высших сил", 

персонифицированных как "светлые", "тёмные", "хранители", "архитекторы 

вселенной", представители разных космических цивилизаций и индивидуальных 

сущностей, и прочие. 

Остановимся на этом чуть подробнее. В самом общем виде идея "Перехода" 

связана с движением (освоением) от одной плотности опыта мироздания к 

другой. "Плотность опыта" – это тоже эзотерический концепт, схема движения и 

направление для мысли и энергии человека. Это не такая схема, как, допустим, 

электрическая схема прибора, это именно что философский концепт, он 

предназначен для того, чтобы человек учился постигать мир, и себя в нём. 

Упрощенно это можно представить как определенную общую схему, которая 

используется Высшими (теми, кто всё это задумал вообще) для эволюции всего 

живого в данном секторе мироздания. 
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Иначе говоря, вот есть аморфный, неупорядоченный океан жизни или 

первоматерии, и его надо как-то упорядочить, оформить – и это задача. Во 

исполнении её те, кто за эту эволюцию отвечают в глобальных масштабах, 

думают, как же это обеспечить, и придумывают такую схему – и это инструмент. 

Система плотностей опыта, в которую направляют упомянутую первожизнь, 

первоматерию, и она там как белка в колесе начинает крутиться, набирая опыт, 

восходя по ступеням опыта (как бы отсекам этой системы), возжигая сознание, 

развивая его, и т.д. 

Точнее, эта система ещё сложнее, это система так называемых "октав". В каждой 

октаве выделено по 7 таких плотностей опыта, который получает жизнь. Те 

фрагменты первожизни, которые проходят все 7 плотностей в данной октаве, 

переходят в следующую. Что там, для нас неизвестно, но тоже каким-то образом 

эволюция Живого продолжается. Для облегчения понимания темы 

рекомендуется иметь в виду соответствие плотностей и энергетических центров 

(чакр) человека. 

Дополнительно в этой схеме плотностей придумали и задали двойственность, 

дуальность, полярность, чтобы задать импульс движения-развития. Живое до 

определенного уровня своего развития бьётся между этими полюсами и 

постепенно от этого "умнеет" (эволюционирует). 

Понятие "плотности" использовали потому, что, действительно, если смотреть на 

весь процесс с нашей точки зрения, идёт постепенно утоньшение в ходе 

"умнения" живого от грубого плотного состояния (материала) до тонкого, 

сверхтонкого, и т.д. 

Следуя всей этой концепции, каждое живое существо в каждый момент времени 

преимущественно осваивает какую-то плотность опыта, при этом или находится в 

состоянии уравновешенности полюсов, или бьётся между полюсами опыта. 

Поскольку они противоположны, их обозначают как "негативный" и 

"позитивный", но это не является оценкой, это не "плохой" и "хороший", 

"тёмный" и "светлый". 

Если жизнь добилась устойчивого равновесия в той плотности опыта, которую 

она преимущественно сейчас осваивает, то для неё как минимум открывается 

возможность эволюционного перехода на следующий "уровень", то есть 

возможность осваивать следующую плотность опыта. При этом надо ещё 

учитывать, что система в целом выглядит не так – вот, мол, человек поднимается 

по лестнице с первого этажа на седьмой, и если он сейчас на третьем этаже, то 
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его нет на нижних, и нет на верхних. В нашем случае он есть на всех этажах сразу, 

но именно что преимущественно пребывает сейчас (то есть осознает себя и мир 

вокруг себя) именно на конкретном этаже и конкретным специфическим 

образом. 

Эволюция, развитие идёт как индивидуально, так и коллективно, в рамках 

некоего общего целого. Например, общее целое человечества Земли занято 

преимущественно освоением третьей плотности опыта (и пребывает в 

соответствующих полярностях). При этом отдельные представители его способны 

и могут значительно превосходить общий уровень, осваивать преимущественно 

уже четвёртую или пятую плотности опыта. Однако это требует от них гораздо 

больших затрат собственных сил, поскольку будучи все-таки частью целого 

человечества, которое уровнем "ниже", они вынуждены всё время преодолевать 

стягивающую "вниз" инерцию уровня общей массы. То же самое относится и к 

Целому более общего масштаба. Например, Земля как космическое существо 

проходит свой цикл эволюции, и хотя человечество есть часть Земного целого, 

циклы их развития могут не совпадать. Естественно, это нежелательно, но 

случается. 

Согласно концепции Великого Перехода в нашем случае это произошло – 

рассинхронизация циклов вложенных друг в друга систем. Земля как живое 

целостное существо начала освоение четвёртой плотности опыта. Человечество 

же как её часть зависло по разным причинам в своей третьей плотности. Такое 

расхождение не может долго существовать без серьёзных последствий для 

Целого. Поэтому было принято решение на какое-то возможное для этого время, 

образно говоря, изолировать людей в пузыре их индивидуального восприятия 

реальности, спрятать под защитный купол. Одновременно стараясь поднять их 

уровень как целого, то есть с третьей плотности опыта перевести на четвёртую. 

Причём для этого нет необходимости перевода сразу всех 100% человечества, 

для обеспечения необратимости перехода достаточно набрать какой-то процент 

перешедших на освоение следующей плотности опыта. 

К настоящему моменту времени этот процент набран, и переход-перетекание 

Земного человечества в следующую для него четвёртую плотность опыта идёт. То 

есть циклы встроенных друг в друга систем постепенно выравниваются. 

Соответственно начинают происходить заметные изменения на нашем плане 

бытия, разные события, актуализируются иные смыслы, зарождаются Идеи, и т.п. 

Постепенно убирается упомянутый выше купол (пузырь), и человечество, люди 
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выходят в новое пространство опыта, причем как в метафизическом смысле, так 

и в физическом. Также меняется для нас само понятие "естественности", 

"первичных условий", "заданности", "того, от чего пляшем" – "ноль" теперь там, 

где раньше для нас была "единица". Это всё, конечно же, не отменяет 

возможности индивидуальных восхождений по лестнице плотностей опыта, по-

прежнему это происходит и будет происходить. Но тоже уже с поправкой, 

связанной с переходом самого общего Целого на следующий уровень. 

Итак, в общих чертах "Великий Переход" таков. Автор этих строк, имеющий свой 

достаточно серьёзный опыт в духовном познании и борении, прекрасно 

понимает, что его братьям и сёстрам по жизни на Земле, искренне желающих 

Перехода (себя и всех), невозможно свершить его, оставаясь в данных нью-эйдж 

ченнелинговых рамках, через призму которых они получили знание об этом 

феномене и его описание. Сами братья и сёстры вряд ли смогут достичь той цели, 

которая заявляется концепцией Перехода. Просто потому, что реальное 

достижение ими цели сей и не предполагается теми рамками, в которых они 

пребывают. Тем не менее, то, что было обозначено как "Переход" – реальность, 

и его действительно можно и нужно осуществить! 

Автор предлагает всем нацеленным на Переход воспользоваться результатами 

его труда, чтобы выйти за рамки, и всё-таки истинно свершить на Земле свой (и 

наш) Великий Переход. 

Прежде всего необходимо разомкнуть смысловой и энергетический замкнутый 

цикл, в котором сегодня пребывает такой ищущий. Осуществить сначала 

подстройку, а затем перевод ходящего по кругу "состава" на новый путь, в 

определённый момент времени переведя "железнодорожную стрелку". 

Работа свершается через сознание и в сознании читателя. Автор использует 

самого себя как живой пример, напрямую через синхронизацию передавая (и 

обеспечивая должную степень энергетического наполнения) сознанию читателя 

необходимые для свершения настоящего Перехода "тонкие коды". Искатель, 

зацепившись вниманием, и следуя разворачиваемому в книгах духовному пути 

автора, проходит-переживает непосредственно сам все ключевые этапы – от 

первых шагов вступления на путь из обычного мира животного быта-бытия 

третьей плотности опыта до переживания-свершения перехода к плотности 

чётвёртой, пятой, и даже выше. 
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Важно также то, что таким образом у искателя появляется возможность получить 

для себя сразу результаты пути автора, "снять сливки", минуя весь тот шлак, на 

материале которого он сии "сливки" выпахтывал. 

Читателю даётся возможность сознанием созерцать данный процесс 

выпахтывания, аккуратно обеспечивая необходимую степень причастия к 

шлаковым пространствам, ровно настолько, чтобы он уловил нужный градус 

соответствия со своим собственным земным жизненным опытом, и в его 

расширяющемся сознании осуществилась фиксация нужных структур и 

элементов под воздействием повысившейся до необходимой отметки 

температуры. Дело в том, что этот шлак является общечеловеческим, 

универсальным, одним и для автора, и для читателя, так что общий язык и общее 

чувствознание устанавливаются для большинства, пребывающих в теле в 

условиях Земли, сами собой. 

Искателю предлагается размеченная траектория Пути, проложенного по 

восходящему вектору сознания через лабиринты Земли. Путь посвящения. И так 

же как неофиту времён расцвета духовной традиции уже не было необходимости 

в процессе посвящения подвергать свою жизнь буквальным опасностям, но 

необходимое внутреннее Делание свершалось в нём (в его сознании) путём 

приобщения живых символических соответствий сим опасностям, организуемых 

жрецами, так и нашим читателям сегодня достаточно с открытой душой и 

восприимчивым сознанием прочитать эти книги, чтобы подвергнувшись 

необходимым дозам духовного облучения свершить свою работу, своё 

посвящение, свой Великий Переход. 

Единственное, что в нашем случае требуется от искателя, это последовательность 

чтения книг: 

1) "Духовная работа на Руси. Из первых уст" – раскрывается третья плотность 

опыта. 

2) "Переход 2012. Слово из глубины сибирских руд" – переход от третьей 

плотности к четвёртой, пятая плотность. 

3) "Практика лунных дней, или Луна от сердца к сердцу" – четвёртая и пятая 

плотности. 

4) "Йога Матери Земли: следуй за Солнцем" – шестая и седьмая плотности 

опыта. 
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5) "Пятая Веда" – приложение к путеводителю. Сборник иллюстративного 

материала к плотностям опыта сознания с третьей по седьмую. Посвящён 

проблематике прохождения и проживания разных зон, плотностей, измерений 

земного сознания. 

Во славу эволюции человеческого сознания, дерзайте! 
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